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'O TEMPO - Pressão Atmosférica Média: .1009.1"
milibares. Temperatura média do dia: 22:3 graus
centígrados, com um máximo de 28.8 graus no

'

ponto de maior insolação, com um mínimo, à nOi-(te de 15.0 graus (No Planalto a média mínima será
d� 08.6 graus). Estado médio do Céu: Cumulus,
Stratus, Cirrus, de meio claro a encoberto. Nevoei

ros noturnos nas margens de rios, Litoral e senas:

Estado médio do Tempo: Com' instabilidades no"

Planalto e chuvas esparsas no Litoral, rápidas e pas-:
sageiras, 'passando a complefamente estábel-bom.:
Previsão: 'A. Seixas Netto. -, I
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SEGURANÇA: ESCOLAR - 0 Detran inícíarã, nos
" prõxímos dias, através de seu Serviço de Campa
nhas Educativas, uma ação jurito ls)escolas procu
rando educar .as crianças dentro das normas de
trânsito. O programa _começará com os alunos da
Escola Básica Simon Hess, no bairro da Trindade,
onde serão proferidas palestras, 'projeções de "sli
des" e outras .atívídades 'práticas e teóricas de
trânsito. A promoção recebeu a denominação de '

"Projeto Segurança Escolar" e será levado a todos
osbairros da Capital,

DECAPITA'DO Pági"a:J.�
. /

,,'O 14!, para 14milhões
I ' I

Aproximadamente 14 milhões de assalariados' serão beneficiados �om um salârió mínimo regíonalã partir do .

ano que vem, segundo 'estimulou 'ontem o Ministro Arnaldo Prieto, do Trabalho. A gestão integrada do ns e-do
'.. � .
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PASEP possibilitará esse rendimento extra ao final de cada exercício financeiro � partir de 1976. (Pg. 5).
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'Na vitória de � a O sobre a Tor�nto ontem l noite, Pei� comemora o primeiro gol, mar�ado por Correa a 14m in do segundo tempo.
'I \ \� " 1

. \

Polícia

Os manifestantes portavam como um estandarte um posterde Henrik Kloosterrnan, Irder sindical morto hã dois anos.'. I •
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B. Aíres
protesto
salarial \,

Policiais fortemente
o armados reprimiram
ontem uniamanifestação

pública na divisa
entre Buenos Aires e

Avellaneda; quando
, .trabalhadores

protestaram contra o',
aumento salarial de
45 por cento. (Pg. 2).

Cosmos
ganhou·

do Toronto:,
-' 2 x O
Pelê não fez gol ontem -\

,

mas foi o melhor
Jogador em .campo na

sua primeira: partida
oficial pelo

New Yerk Cosmos, que
ontem. � noite

,

ganhou do Torontá ,

per 2 a O. (Pg. 7). O Figueirens� terã'em Marcos o artilhei�o capaz de levã-Io aos 37 pontos ganhos. (Pg. 8);
•
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Indira Gandhí
Se mantém

no'podercomo
"Indispénsávcl"

'·ági,Ul 2.

Incidente no

"Senado não
-' (

altera -sessões
públicas
"PQfli"a ."i."

EUA,inspiran1,(

frente 'contra'

exportação'
da Bomba: A
I' PQ,I·inà 2.':'
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Engo. Civil Antônio Carlos Werner
,

Diretor Geral do DERSC

MFA·entrega jornal
.. a trobalhadores.
nova crisecomPS '

capital, o chefe doPS, Mário Soares, e seus

auxiliares, conferenciavam sigilosamente
após terem: abruidonadd uma reunião do

gabinete. Soares e o Ministro <la Justiça
Salgado ZeJJ4a, também socialista, recebe-.
ram instruções para passar para a oposição
caso o.Bepüblica não fosse devolvido a seus

proprietários.

Lisboa _ O governo português entregou
ontem o jornal Repwlica, do Partido
Socialista, aos gráficos comunistas, que
reclamavam sua posse. Isto foi o suficiente
para reavivar, a crise. Os líderes socialistas
prontamente se reuniram para discutir se

devem sair do governo de coalizão, enquan
to o Exército, estudava; segundo informa
ções, a possibilidade de dissolver os parti-
�L

'

,

"Quem manda neste país?" pergunta- I

ram os-jornalistas do ReP6blica, dizendo
'que os militares violaram suas promessas,
entregando o jornal socialista aos comunis
tas. Possivelmente o Exército já estaria se

preparando para dar uma resposta. ,

Membros, do Conselho Militar Revolu
cionârio estavam ,reunidos nas proximida
des de Lisboa, discutindo se devem assumir

plenos poderes' ou não. No centro da
-;

'Assassino de
/

'

Jf�içal é
decapitado

publicamente

Os gráficos comunistas, que forçaram o

fechamento do jornal a 20 de maio, come
çaram a limpar as máquinas para reiniciar a
publicação. Eles haviam se rebelado contra
a linha editorial do editor Raul Rego, que
criticava abertamente os comunistas.

,.

O Partido Socialist�, que levantou o
f

problema como um 'teste para a liberdade
de jmprensa, deixou claro que abandonaria
o gabinete se o jornal não lhe fosse
devolvido,

Beirute _ O príncipe Faiçal Ibn Musaed
AI F aiçal, que assassinou seu tio, Ó rei

Faiçal, da Arábia Saudita, fói decapitado
ontem em Riad; na presença-de milhares de
pessoas, com uma espada de ouro,

'

I
,

A multidão gritou "Alá é grande" quan-:
do a espada cortou a cabeça do príncipe de
17 anos, que estava de joelhos. Musaed,
educado em três universidades norte-ameri
canas; e parecia tranquilo quando se ajoe
lhou, com as'mãos atadas ãs costas e sem

vendas nos olhos.
I

,
,"

,

O carrasco, um saudita de pele', escura, O prtncipe Fáiçal Ibn Musaed.

vestido com um manto amarelo, não de- outras cidades. \ Estima-se em séis mil 'as
monstiou emoção alguma ao aplicar o pessoas presentes. O ú�ic'b membro ida
golpe fatal. O sangue salpicou o asfalto,' família real que assistiu h �xecução foi O ,

coberto \ de pó da Praça Dirah, diante do príncipe S alman, irmão mais jovem do rei. '

palácio do governo e da grande mesquita d� Faiçal e governador de Riad.
'

Riad.
"

Faiçal, de 69 anos, foi assassinado a

A 'execução foi anuneiada pela' rádio tiros no ,�ia 23 de março últirri'o, quando os

estatal com. duas horas de antecedência, a muculmanos festejavam o aniversário
\

d'e
rmi de impedir a á�uência de pessoas d,e nascimento de seu profeta Maomé.

-

/

,A junta chilena,está'fazendo�,
Hemp�éstimos forçados" ,

Santiago do ',Chih� _ Uma ,inesperada cários reajustáv:eis�' (VHR), é apoiado pelo
restrição govemamental, para o uso de Ban,co Central. Acresc�ntou que, confonne

'

fundos com contas de poupança, motivou a previsão do governo, rio pró?,imo dia
ontem' o surgimento de ,críticas' feitas por primeiro 'de julho, data marcada para o'
um setor quef!,orrnalmente apóia a pol{tica sistetpa pagar seus reajustes pela alta' d9
oficial: a classe, média, uma �as principais custo de vida e interesses' anuais, haveria
responsáveis pela derrubada do regime 80- um grande número de pedidos par� retirar
cialista de Salvador AIlende. 'esses excedentes. "Isso equivaleriá a ter

Um dos dissid,entes qualificou a medida mais... de' um bilhão e meio de escudos
como "erro histórico" e "um dos acon,teci-' disponíVeis" (aproximadamente 300 mi
mentos econômicos mais espetaculares da 'lhões de dólares).

'

história contemporânea de nosso, país'�. A
\

Contudo, 'a medida é criticada por vários
juiJ:ta militar anunciou, �a quinta-feira/pas- setores. Orlando Saem, ex-presiden.te da
sada, o fechamento das bolsas de valoreS e, Sociedade de FomentQ.. Fabril, principal
também, que os possuidores de' depÓsitos organiZação d'os industriais chilenos, afir-,
bancários nos sistemas populares de pou· mou que bem I'boas razões para qualificar
pança não podem retirar mais de 500 mil a 'medida adotada como um �iTO histó-
escudos (cerca de 100 dólares) potmês, ao rico".
invés de ,efetuarem saques livres.', Segundo Saenz, destacado ec,onomista

(J' ministro da Economia Sérgio de' que se proclama defensor da jun.ta, mas que
Castro afirmou que a medida foi adotada vem publicando artigos nos quais ,a crítica,
para evitar, 'a tri�licação da emissão de' acrescéntoti que "p congelamento dos-fun-

dinh_eiro no Chile no próximo ·mês, com dos depositados ein YHR sjgnHkou, nem
um "gigantesco efeito inflacionário". '

mais nem menOS, que a materialização de

EMPRÉSTIMO' FORÇADO' um' ,empréstimo forçado' ao Estado, por
Indicou qi.Íe o sistema de poupança uma soma superior a 250 milhões de

afetado, conhecido como ''valores hipote- d6Iares".

ESTADO DE 'SANTA CATARINA

SEC�ETARIA DOS TRA'NSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO' DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
,O DEPARTAMEI\FTO DE E�Tf,{ADAS DE RODAGEM DA SECRETA,RIA 1;50s

TRANSPORTES E OBRAS DE'SANTA CATARINA (DERSC), comunica aos inte
ressados que, se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS _ EDITAL No. '8/75� para a

execução de três (3) obras de arte especiais, sitúadas no trecho Guaramirim -,
BR-1Ô1. ,'"

"

'. ,

'

':' ,

O' pr_a�o para entrega das propostas está fi�ado até ,as 16,0'0 hora,s do dia 1'5 de
julho de 1975, podendo o rdital e esclarecimentos serem obtidos na Sede ,do'

DERSC, à rua Tenente Silveira, Edifício das Diretorias, 70. andar em FIO'rianópolis�

DE RSC, em FlorianÔp,olis, 17 de junho de 1975.

-
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----Argentina------------------

I' .' !

lsabelita, assinando um acordocom as multinacionais.

A crise se agrava.
Isábel·se reúne

•
I .'

com os'partidos
.' Buenos Aires - "O governo uma audiência o lfder do prin

da senhora Peron passa por um , cipal partido de oposição, Ri
momento 'verdadeiramente cardo .Balbin, da UCR. Este
grave, e por' isso estamos resol- criticou o governo principal
vidos a dar-lhe nosso apoio em mente no tocante 'ãs restrições

, ' L.
tudo )0 que for necessário", � liberdade de informação; à
disse o líder do Partido COI!- suposta indulgência ao terro
servador Popular - �CP - que risrrro direitista e as novas me

compareceu anteontem a um didas econômicas,
encontro com a

( Presidente. Por sua vez, os peronistas
'

Juntamente com Sanchez, esti-: aliados 11 Frejuli - Frente de

veram presentes o ex-presíden- 'tibe:rtação Justicialista ..!.. da
....... ' ../ .

te Arturo Frondizi, em' nome coalizão governista, sornaram-
do Movimento de Ingreção e', -se em parte .�, crfticas oposi-

. Desenvolvimento -, MID; o
, cionistliS', eS)J�cialmente em re

deputado Enrique de Vadia, Iação 'à impunidade com que
pelo Partido Popular Cristão' - agem, as comandos terroristas
PPC - e o senador Alberto de ideologia direitista."
Fonrouge, representando um J á, 'o ex-presidente. Arturo

,

novo, grupo dissidente do pcp, Frondizi limitou-se a fazer
,

Na' segunra-feira, a presí- objeçõesâ polfticà econômica
dente também recebeu para a respeito do "descontenta-

mente e inclusive da angústia
que atualmente se estende por
todo o país, diant� da drástica
redução do nível de vida do

povo, o fechamento de-peque
nas empresas e as, prudentes
políticas oas-grandes, enquan
to que a classe media assiste 1
redução de seus consumos",
A preocupação pela situa

ção política, social e econõmí
ca do país, segundo comentou
-se ontem em Buenos Aires"
abre a possibilidade de uma

reunião multi-partídâría entre

'apíoximadani,ent� nove p�i
dos de oposição. Entre eles,
figuram a UCR" o Partido Co
munista e .outros setores do
centro, e da esquerda, que de
verão divulgar um documento>

conjunto: '

,Severas medidas eontre mani�estações
Buenos Aires � A reação ofi-
"cial contra os trabalhadores
argentinos em greve não tar
dou: a polícia introduziu on

tem severas "medidas preventi
.vas" no cinturão industrial da

'capital. Os trabalhadores pro
testam, à margem de seus sin

dicatos; por aumentos salariais

superiores aos que provavel
mente receberão,

Policiais fortemente arma

dos interceptaram ontem na

ponte Pueyredon, que une"
Buenos Aires à, cidade vizinha
de Avellaneda, uma riúmerosa
coluna de trabalhadores me'ta
lúrgicos que pretendia avançar
até a Plaza de Mayo, onde fica'
o palácio do goVef.flO,

A 'seguránça dispôs seus

efetivos naS zonas suburbanas,
ante i proliferllção crescente
das marchas e manifestações
que se realizam, exigindo au

mento's e outras reivindica
ções, Tudo 'indica que os au

mentos não superarão os 45

por cento, nível oficialmente
aceito pelo Sindicato jle Cons

trução e, prometido pelo gover-
.no aos funcionários públicos.

No entanto, semelhante au-

,mento nã� compensará nem

de longe, o aumento do custo
de v.da resultante de urna .ele

vação de-preços superior a 200
; por cento ,e de aumentos d\l
quase todos os gêneros de con
sumo registrados este m'ê's, As,
comissões paritárias deverão

chegar a um acordo ante,s da
meia noite ,de'hoje, Caso_con
trário; .P governo resolverá por
sua própria conta,

Enquanto isso, quatro mil
trabalhadoIes da: ���ral Me
tors, subsidiáti'a da ,GM norte

ameIicana, abandonaram on

tem seu trabalho na capital,
prote'stando pela alta do,custo
de vida e exigindo aumento de
100 poi cento, epl s�ús salá
rios. Na cidade de: Tigre, no rio
Paraná, os trabalhadores de

, cinco' estaléiros abandonaram

seu serviço com reclamações
semelhantes. i

Em' Çórdoba, centro 'per-
'

rnanente de agitação política e

social, cerca de oito mil traba
lhadores de fábricas de auto
móveis dirigiram-se para o.cen
tro 'da cidade, O interventor
federal conseguiu dissuadi-los,
mas o trabalho foi interrompi
do durante todo o dia.

Por outr-o "lado, a' Union
Obrera de, Construcion foi o

primeiro sindicato importánté
a assinar 'seu convênio traba
lhista, Aceitoi{ �umento de 45'
por cento, Seu lÍder, o' direitis
ta Rogélio Papagno, é candida
to dednflúente,s setor�s gover
namentais para futuro secretá
rio da C;onfederação Geral do
Trabalho ,- CGT, E, nas próxi
mas horas, espera-se que assine
convênio o, sindicato metalúr
gico, considerado como o que
dá as cartas para os sindicatos
menor�s.

'

Acordo entre gover,n'Ci) e multinacionais
,� Buenos Aires - O, governo
atgentino e oito ,empresas mul�
'tinacionais fabricantes de au

tom6veis assinaram onte'm um

convílnio, para solucionar a cri
se do setor. 'O acordo estabele
ce que essas empresas adiarão
por dois anos suas remessas

'(royalties) ao exterior totaJi..
zando, aproximadamente,,5'00
milhões de d6lares. Durante
esse mesmo período, as empre
sas se comprometeram, a rein
vestir na Argentina seus lucros
e aceitaram que o pagamento
das vantagens correspondentes
seja, efetuado cOm Bônus do
Estado resgatáveis num prazo,
de sete anos. " ,

O ato de assinatura do acor

,do foi transmitido' a lodo o

poration dos EUA), Safrar

Peu!lieot (peugeot França) e

Me'rcedez Benz Argentina
(Mercedes Alemanha Federal).

, ,A indústria' automobilrstica
atgentina'vende um valor supe
rior a 1.300 milhões dc d6lares
anuais. Ocüpa o 140. lugar no
mundo e o quarto no Conti-'

, nente americano dpois dos Es
As empresas signatárias do ,tados Unidos, Canadá e �rasiL

,.acordo são: Fiat Concord, fI
lial da Companhia Fiat, da Há
lia; Ford

I MotO-I Áigentina
(For'Ô' Motor ,Company de De
troit); Ika-Renault (Regies
Renault da Fran,ça), Citroen
Argentina (Citroen da França);
G en e ral' Motors Argeritin.a
(GM dos Estados r Unidos);
Chrysler Fevre ÇChryslerCoi:-

país, oportunidade em que ,a

presidente Isabel de Peron d.is
se que estava satisfeita pelo
,fato- das "grandes potências
industriais térem' declarado
que as empresas multinacio
nais radicadás na Argentina
est\io submetidas � nossa legis-
lação".

'

,

\ Não ficou claro, entretanto,
qúilis os preços dos' autom6-
,veis de agora em' diante na

\

Argentina. Sabe-se apenas que
deverá ocorrer\ um aumento de'
60 por cento, ficando portan
to o carro mais barato a um

preço dê 20.000 cruzeiros,
aproxipladamente.

I'

I " .' \

\ CONDOMINIO EDIFíCIO' !tDIAS VELHO."
.

..'

.

EDITAL '

ASSEMBLÉIA, GERAL' EXTRAORDINÁRIA�
Em continuidade à, Assembléia Geral Extraordinária iniciada em 31 de janeiro

do corrente ano, ficam os Srs. Cqndôminos convocados par.a a reunião do próximo
dia 26, quinta-feira, às 20 horas, em primeira convocacão e às 20 30 h�ras em

) �., .

segunda, co� qualquer número de presentes, nas dependências do CONSELHO
RE'GIONAL'DE' CONTABILIDADE, no 90. ,andar deste' rdifício 'a fim de delibe
rarem sobre, a seguinte: ,"

" '

r
< ORDEM DO DIA

10. '_ Composição do Conselho) Consultivo;
20. - Aprovação das contas do Exercício' findo

presente Elxercício até o mês em cursô:
30. - Orçamento do exercício 1975/76 e atualização das taxas de Condomrnio;
4ó. � Assuntos'Gerais.

I,

FloFianópolis,(SC), 17 de junho de 1975.

Moa'cy\rde Oliveira

Preside�te da Mesa

(Outubro ,a, dezembro) e do�

o "clube.atômico"
analisa a venda de

.
/. \

.

,

centrais nucleares,
Londres - Seis nações exportadoras de centrais nucleares debate_

ram ontem a questão levantada: pelos, Istados Unidos para que a
,

paz mundial não seja ameaçada pela "produção doméstica" de bom.
bas atômicas, inclusive pelo Brasil.

.

A reunião de peritos, sem comunicado prévio, realizou-se na se.

cretaria do exterior em estrito segredo.Tlm porta-voz britânico afiro
.

mou que os participantes recusaram divulgar qualquer detalhe do'
que está sendo discutido e que, inclusive, se negaram a identificar Os

governos ou pessoas que tomam parte"
'

"De vez em quando os governos interessados trocam pontos de
, vista a-respeito de problemas comuns no campo da energia nuclear"
limitou-se a declarar o porta-voz.

"

,

"

Noentantó, outras autoridades informaram que participam altos
funcionários dos Estados Unidos, Un'ião Soviética, Grã-Bretanha
França, Alemanha Ocidental e Canadá, Os informantes, af�mara�
que uma de suas grandes, preocupações são as .novas propostas de'
Washington para fortalecer as-garantias existentes acerca da venda de
centrais nucleares e evitar que a; nações que as 'comprem pos�am
empregá-las na fabricação de'armas.

As conversações em Londres começaram cem a 'idéia fundamen,
tal da crescente preocupação dos' Estados Unidos' por �ma, série de,
acontecimentos, que se não forem detidos poderiam dar lugar a que
pequenas nações entrem no negócio 'de fabricação de 'armas nucles, -

res sem necessidade de montar primeiro uma complexa base cientj,
fica.',

-,

Eis alguns dos acontecimentos que funcionários participantes da
reunião mencionaram: a Alemanha -Ocidental negociou a venda' ao,
Brasil não apenas de reatores nucleares como de usinas.para o pro
cessamento e enriquecimento 'de combustível nucleàri Jamais se

havia proporcionado a terceiros os meios e a tecnologia necessários
'para' todo o ciclo do combústí�el nuclearRecentemente os alemães
ratificaram o tratado mundi�l de não-proliferação destin�do a impe.,
dir a difusão das armas' nucleares. O Brasil não é signatário:

-

- 'A União Soviética negociou um tratado; ainda secreto, para
construir um centro atômico completo na Líbia,' O centro inclui um
reator e os russos treinaram os líbios no manejo de todo' o sistema,

_

Embora Moscou afirme que há garantias suficientes-para que a Líbia
não utilize a usina com fins militares, os norte-americanos estão
exercendo fortes pressões sobre os .russos para que lhes facilitem

, mais detalhes do acordo,
'

,

- Também se informou que os franceses negociam a, venda de

usinas, tecnologia e � ciclo completo para fabricai .combustfvel
nuclear, como a Argentina, 'Coréia do Sul, Paquistão e Formosa,

,Partido do Congresso da .1

apoio' a Indira Gandhi
-, Nova Pelhi _ O Partido do Congresso, que governa a

India, proclamou ontem, por unanimidade, sua confrança
na primeiro ministro Indira Gandhi, declarando que sua

liderança é "indispensável" para o, país. O parecer foi
emitido por mais de 500 legisladores, pertencentes' ao
Partido do Congresso, que são maioria no Parlamento e' tem
poder para decidir quem é o Chefe do Governo. Assim,
Indíra poderá continuar no cargo, até que a Suprema Corte
decida a apelação, "

, I

Blafoi acusada e declaradaculpada de práticaseleitorais
cOrruptas; há cerca de uma semana.

"

A resolução. aprovada pelos partidáriÇls de Indira Gandhi
no Parlamento não, tocou no delicado problema _ que
ocorrerá' se a Corte Suprema ordenar a ren(mcia da
primeiro-ministro em sua apelação. ,

A resolução do Parlamento diz o seguinte:'
".!ndira Gandhi simboliza a [Rdia renascida d� hoje' e as

aspirações do povo. Agora, mais do que nunca, o P,arj;ido do
'Congresso e aNa'Ção ne,cessitamde suã chefia e direção" .•

,

"Esta' reunião reitera sua mais absoluta fé e confiança em

sua p,essoa e crê finnem$)nte que sua continuação no cargo
�e primeiro-m�stro é indisp�nsável para a Nação". '

,

"A (ndia é Jndira, Indira é a [ndja", declarou D. K.
Borooah, presidente do Partido, ao anunciar que a resolu
ção tinha sido aprovada.

,

A primeiro-ministro não presenciou a votação, pois
abandonou a sessão do Parlamento depois de pronunciar'
um discurso de, abertura de de� ,minutos. '

"..-

Ela declarou que não basearia sua decisão de renunciar
em exigências dos' partidos de oposiçã0, os quais, enquanto
se decide a apelação, lhe pediram que rênunciasse.

_
.

I
'

. I -

Colômbia: êstudantes
rejeitamo novo reitor

.
'

Bogotâ. _ A crise universitária da Colômbià. entrou
I ontem em novo impasse, 'depois que o arquiteto Hennan
Vieco, nomeado �itor da Universidade Nacional'; não
aceitou o cargo pois os estudantes advertiram que o.mesmo· .

\ só poderia' ingressar / em suas funções "custodiad6 pela
polícia". Os estudantes'e decanos professores exigem que Õ
presidente L0pez :txfichelsen aceite o reitQr1que eles próprios
elegerem. Entretant�, o presi4ente já dis�e que não ace,ta a

proposta, enquanto que a universidade permanece paralisa-
da há mais de írê,s semanas. ,

Contudo, o reitor destituído Luiz Carlos Perez, a quein
acus� de marxista,' permanece no cargo. Sua, posição
favorável' aos estudantes e alunos' que ocup a ram' um

hospítal com a finalidade de vinculá-lo h URiversidade,
/transfoirnando-o em, centro assistencial, 'originou ,toda a

crise. )
_

1\ 'crise degenerou imediatamente em 00lência e ,o
,
governo teve que lançar mão de instrumento de exceção. O
estado de sítio ,foi implantado em diversos Departamentos
'(Estados). Nessas regi5es, a justiça militar tem auto-riz'ação
,pàra julgar em sumários conselhos verbais de guerra os

elementos subversivos'ou perigosos.
'

,

AG,RADECIMENTO E· CONVITE
\

M'ISSA DE 7 º DIA,

MAR'IA 'HELEN'A DE OLIVEIRA CARMINATTI e seu

filho 8JSON DE ÔLlVE1RA CARMINATTI, ainda conster

nados com o falecimento prematuro _de seu esposo e pai,
EDSON CARMI,NATTI, '1gradecem sÉmsi,bilizados a todos que
os conforta�am no d�loroso transe por gue passaram, e, em

especial, ao facultativo pr, Evandro Nóbrega 'e c,ompetente
equipe de enfermeiros e demais funcionários do Hospital
:'CELSO RAMOS",

'

,

'

Outrossim, convidam aos parentes e amigos para a missa
de,70, dia, qUe será celebrada sexta-feira (dia 20), às 19,flO
horas na Capela da Materr)idade "Carlos Corrêa", sita à Av.
Mauro Ramos, nesta Capital.
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Projeto disciplina. o
sal6rio,de -diretores

,

pa'ra 'terça-feirà
visita que fari� hoje (J se

Projeto de lei que' regula il'perc�pção. de
remurieração. pelos diretores de empresas

públicaS e companhias de. economia mista

foi apresentado naAssembléia pelo deputa- .

do qelfun de Pádua Peixoto Filho, do

MDB, �om,o objetivo de, segundo ele, não
·

só "colocar em igualdade de condições
todas as funções públicas", mas também
"colocar as empresas' públicas dentro do

próprio espírito constituci6nal estabelecido
após 1964,� que estab�leceu em termos

lêgaj.s e proibição de detentores de.cargos '

ou funções públicas participarem das recei

tas; lucros e 'multas" ..

,\

Composto de quatro artigos e. um pará
grafo, o projeto é o seguinte, na Integra: "

"Art. 10. _:. Às Empresas Públicas.e às
Soci�dades de Economia Mista, das quais o
Estado participe co.mo. acionista majoritár

rio, quer diretamente, quer através de seus
órgãos, fundações, autarquias, ou outras

· empresas públicas ou sociedades de. econi- ,

· mia mista, fica vedado a inclusão em seus

estatutos de dispositivos prevendo. a partici-
.

Prieto adia

pação )�e seus diretores, nos .lucros gue
-

porventura produzirem, a qualquer título.
Ar1;. 20. - A remuneração total' paga, a

· qualquer' título, a "diretores de Empresas
Públicas ou S'ociedades de EconomiaMista;
não poderá ser' superior, em nenhuma
hipótese, à atribuída aos Secretários de

Estado. .

' ,

Art. 30. As' Empresas Públicas e as

Sociedades de Econimía Mista, de cujos
estatutos constem dispositivos prevendo a

participação de seus diretores no que even
tualmente produzirem, .deverão alterá-los,:
excluindo aqueles que tratam da participa
ção de diretores nos lucros daempresa,'
dentro do prazo de 90 dias, contados da-"
publicação desta lei. .'

,

Parágrafo Único - As disposições acima
-

aplicam-se, por igual, às Empresas Públicas
e Sociedades de Economia Mista de nature

za municipal, que tenham o Município
como. seu maior acionista, I

Art.' 4o� -'-' Esta lei entrará em vigor na
data'de .sua publicação, revogadas'� dispo
sições em contrário";

joinville (Sucursal)" - O ministro do,
Ttabalho, Arrialdo Prieto, adiou para 'a
'próxima terça-feira a visita que faria hoje à
cidade de Joinville.· Na quarta-feira' fará
visitas a Jaraguá do Sul e São Bento. .

EmJoinville o ministro do Trabalho vai

presidir o ato de inauguração Ido Centro de .

Treinamento Têxtil, entidade vinculada ao

Sindicato das Indústrias de'Fiação e .Tecela-
.

gem e destinada ao
.

aperfeiçoamento da
mão-de-obra pra aS. empresas do setor.
Posteriormente se deslocará ao bairro Boa
Vista, a fim de inaugurar o Centro, de
Treinamento da Escola Técnica Tupy, con
cedendo em seguida audiência a represen
tantes da classe empresarial de Joinville, -

Na quarta-feira deimanhã, na presença
· do governador Konder Reis, O. Sr. Arnaldo
Prieto inaugura os centros sociais do Sesi e
do Serrai em Jaraguâ do- Sul. Nessa éidade
manterá também um contato com vários
industriais, de quem vai .receber memorial .

contendo uma sêrie.de reivindicações. Logo
·

em seguida viaja para São Bentp do. .Sul,
atendefldo a C0nvite do senador Otair \

Becket, onde será homenageà�o·pelos em-'

presários"retorllando � tarde para BlFas�ia.

TCs 'continuam estudando a
. ,'.'

.

,

. � "
"'.

.criação de audItorIa externa
,Os grupos de trabalho' do. encontro re-

, -
,

giortáI dos tribunais de conta para e'Xame e

concl1}sões acerca da implantação do ,siste

ma de auditoria externa prosseguiram on

tem' nos trabálhos da pauta elaborada para
·

0/ conc1àve, Os' grupos ainda não chegaram
as conclusões estando-se ainda na fase de

.
.

\_ -

indagações. 'daS sistemáticas atuais de fiscali-
· zação e a consequente verificação das possi
bilidades de implantação do sistema de au-

ditoria,'.'
.

As conclusões do enc�mt(o serão divul

gadas num documento. ao final do encérra-.
mento dos trabalhos, com todas ,as deli-

.

.

.
. \"

,berações,. dbcumento, esse que será levado a
. ." \

,

São Paulo pará análise, pelo Instituto Ruy
Barbosa, patroCinador dó encontro, para
posterior deyolução aos tribunais partici:
ifante·s. .

.. Segundo o 'representante do Instituto

,Ruy �arbosa,r a implantação' do .sistema.de
'auditoria exigirá IJIm corpo técnico especia
ltzado para a nova sistemática a ser implan
tada, estando previsto no início. da implan
tação, e tão somente no início, o uso pelos
'tribunais das empresas especializadas de au

ditoria existentes no mercado. Mas o.S tra

balhos .

para formação de pessoal técnico
necessário já está sendo colocado em práti"'
ca, através de cursos específicos. Segundo
ele, "este encontro, além do outro previsto
com os estados do norte, é. para verificar o

que fizemo.s, o' que deixamos de fazer � o

que é melhor".

Alguns partIcipantes do encontr� já têm
o sistem:j, em análise I implantado integral
mente, como é o caso dos,tribunais de con

ta d(i Goiás, �ão Paulo e do muriicípio de
São Paulo. Outros, como o catarinense,
apenas em parte. 'Os tribunais p:;ü1idpantes
que tem o sistema implantado �stão inse
rindo aS experiências já comprovadas e tes

taqas aos tribunais que o pretendem fazér,
sistema esse que faz parte de uma no.va sis
temática constitJcional.
'\ Segunpo o presidente do TC catarinen

se, Nilton Cherem, "pará que o Tribmial
. .

possa executar plenamente. a fiscalização
através <;la técnica de auditoria, faz-se ne-

. ceeysário' � adequação dos 'Órgãos de con-

\ trole internoào novo sistema constitucio
nal. Em Santa Catarina este órgão de con-

.

trole, intérriO é, a Contaqoria Geral do fita
do, que deverá descentnilizar seus s,erviços,

.

crian'do - seccionais'· nos divers9s órgãos dá I

- administração estadual,' para que poss'am
'elas ter contabilidade pró'pria. Assim, tere
mos cri�do condições para a implantação
das auditorias externas, a cargo dó TC".
A finaliçlade principal do enco.ntro é

uniformizar .a ação do.s tribunais, de ,contas
na fiscalização das finança� públi'cas. O sinl'
pósio terá" seu encimruhento hoje, as

r sete horas e trint:: minutos 'da 'noite, com'
uma conferência em plenário do co.nselhei- .

.....
· ro.'Onadyr Marcondes; presidente do Tri-
·

bunal'de Contas de 'São Paulo.
'

"": Os repres�ntantes dos tribunais reuniram-se ontem na COIT)issão de' Justiça da Assembléia.

Recebidos pelo secretá-' tenha mais conhecimento produção no mercado in-
· rio de Tecnologia e Meio- de causa". I terno será um dos assuntos
Ambiente Augusto B:atista Disse também que' os que serão tratados nesta

Pereira, os integrantes .do problemas do setor não viagem do CNP ao Estado"
Conselho Nacional do Pe- são graves, são sérios. "Se explícando o Secretário da'
.tróleo estão cumprindo não houver facílidade na

. Indústria e Comércio, que
desde ontem programa de ' importação 'de equípamen- muitas i�dústria� que po-
visita ao Estado. tos e na obtenção. de fínan- deriam usar o coque nacío-

Eles' chegaram à tarde, ciamentos- para a mecani- nal ainda usam o produto
desembarcando nç Aero- / zação e o beneficíamento importado, uso.' esse. que,
pOFtO Hercílio Luz e de lá do carvão, poderá haver dependendo das caracterís-
se

.

dirigii�m ao Palácio do atraso no prazo do progra- ticas da indústria, pode.
Governo, para uma visita ma federal 'para .o setor". abranger uma percentagem

·

<de 'cortesia. De Konder ,�IMILARIEDADE de 20 a 70%. Para as indús- A' retinêriéia de alguns hospitais em assinar converuos

Reis eles receberam .uma ,O convite formulado trías poderem importa,r -o com o Funrural, para assistência aos trabalhadores rurais,
.) ,

saudação de boas vindas' e pelo Sindicato dos Minera- coque estrangeiro, élas tem foi' criticada em discurso na Assembléia ontem pelo
o projeto siderúrgico foi 'dores ao Conselho Nacío-, que fazer a comprovação

I

deputado, Moacir Bértoli, 'da Àr�a� que disse nã� entender
.

, tocado.
.

nal do Petróleo não tem fi�' da necessidade de percen- 'a atitude desses estabelecimentos, e pediu aos seu�ares que
Segundo o governador, nalídade reivindicatória, ,tagem exigida do produto o ajudassem a "encontrar medidas adequadas para equacio- .

as 'providências para apoio 'se'gundo o Secretário da estrangeiro, que tem me- nar os problemas que em decorrência vêm aparecendo".
ao projeto já tinham come- Indústria e Comércio. Mas nor teor de cínzas, e algu- ,Mais de '150 hospitais, segundo o parlamentar, já firmaram '

çado, citando':a \mobili- serão analisados assuntos mas indústrias estão rcivin-. '. convênio com o Funrural, restando cerca de 15 estabeleci-
.

zação da Casan para asse- 'de .nteresse da éIasse. 'Ü dicando a liberação dessa mentos que resistem a fazê-lo, "impedindo COJ;Il isso que o

gurar o fornecimento de processo 'de mecanização comprovação. benefício da assistência médica seja levado a uma grande
:

. água ae empreendimento. dás minas encontra um parcela da �opulação rural catarinense". Bêrtoli chegou a

E citou um cálculo da' Se- problema d� similariedade MECANIZAÇÃO. sugerir �ue' os'hospitais que se negarem, a assinar o convênio
cretaria de Indústria e Co- de equipamentos estrangei- Segundo os minerado- sejam impedidos de receber subvenções públicas, quer da

mércío, �egundo o qual. ros e nacionais e os mine, res, a opção pelo equipa- União, do Estado ou dos Municípios, observando as'

uma usina de um milhão radores citam os problema mento a ser implantado na .subvenções a estabelecimet:J.tos hospitalares este ano álcan-,
de toneladas/ano seria res- de prazo, qualidade e pre- mecanização das minas se- çam mais. de 6 milhõ.e.s de cJ1lZeird, "o que significa uma j

ponsável por um !aumento 'ço do,s, equipamentos na- rá de .procedência polone: •.
"

imp�rtâii.Cfa r�oáVei".'
� ,"' . .

de I cercá de 80% no' ICM cionais. Com essa opinião. sa. Os e'Studos que a Cacéx Deputados que o apartearam- ,fizeram-lhe ver outros

do'Estado .. "O projeto é da concotâa o presidente do .. está processando são moti- aspectos d'o problema, como o deputa40 Lauro André da
mais alta imp9rtância' para Sindicato dos Mineradqres, vâdos pela existênciá de si- Silva, do

'.
MDB, p'ara quem "este � um problema que' deve '

SáBta Catarina".. Alvaro Catão. "O probl�- 'rnilar' nacional, emborá a ser resolvido de uma maneira que resguarde os interesses
O Secretário da Indús. ; ma foi para estudo, na Ca� co.nclusão pertença ao legítimos do Funrural, dos médicos e dos hospitais". O

tria e Comércio, Sebastião cex, mas Ü' CNP é quem,' CNP. O' Secretário da' m- d�putado Martinho Ghizzo; da Arerrá, que € médico, .

Neto Campos, classificou a decidirá". Ele proporá, nos' dústria' e Comércio diz qut:: explicou que os preç�s pagos pelo Funniral, aos ho.spitais
viagem como sendo de es-' contatos que serão feitqs a compra do equipamento têm sidomuito baixos:cie tal- forin� que estes sofrem deficits

t�dos. Segundo ele, alguns FlO sul, a criação- de uma polonês é favorável ao Bra- e ficrup. ameaçados em suas atividades. ''Na ve�dade, frisou,
conselheiros desconhecem asso�iação' de 'classe ;dos·

.

sil, por ser nosso comércio "o agricultor desconta para o FuIÍrural e este é que tem que
ã baêia carbonífera .catari- . produtor!!s de coque para desiquilibrado a favor do .reso.lver 'os seus problernas'de asSIstência médica. Mas não �
nense e muitas vezes são tratat diretamente' com o Bra�il nas transações com a custa dos hospitais". Outro parlamentar que se pronunciou
chamados a -opinar e deli- CNP. ' Polônia. "'O Brasil equili- sobre o aSsunto foi o vice-líder da Arena, Gentil BeUani: "A
berar sobré, o assuntoó In- '/ C'QQUE brandó suas trocas com a rede h0spii:alar", disse ele, "nãô só é deficitári�,· como é
formou' que, os conselhei�

,
Santa Catarina'está pro- PolÔnia, possibilita' que, particular. A' sblução seria então o Góverno, ou o.Funrural,

ros nessa viagem terão duzindo cerca de s,essenta aquele país ad4uira maior no c�o, encampar os hosp,itais".·' "
'

.oportunidade de conhecer mil toneladas d� coqye' número de produtos brasi-
as poten�ialidades da bacia, . mensais. O consumo dessa leiros".
carbonífera, 'além do esfor'.: produção�integral por'par- qs conselheiros do CNP

·

ço feho p�l�indústria de te da indústria' siderurgica visitarão as\rninas de Cri-

mineração e seus proble; �osSíbilitará a economia de ciúma, . �iderópolis e Urus- ,

mas. "O pr�pósito é! que, quinze milhões de qólares sanga, além de outras ins-

'quando o Conselho seja anuais em ,divisas: A garan talações da indústria mi- '.

cl.).aniado 'pata deljberar, .!tia de, �ahicipação ,dessa

.r: Após o desembarque, os íntegrantes do CNP estiveram em palácio. Hoje vão ao Sul.

Assembléia rejeita
emenda à Ca'rta

\ ....
. ,

que Buzatto propôs

Membros doCNP
"

.

iniciam contatos
..ernSantaCatarina

. neira.

Por 17 votos contra 14, a Assembléia rejeitou .ontem

projeto da emenda constitucional do deputado Waldir

Buzatto que visava estendet o seu controle financeiro -

através do Tribunal' de Contas - às sociedades de economia.

mista, empresas públicas e fundações. Com ô resultado da

votação, o projeto foi arquivado.' .

O, deputado Waldir Buzatto ocupou a tribuna na
\ .

.

discussão da matéria para defender a sua legalidade,
argumentando que, já é constitucional' �{n alguns Estados
esse controle do Legislativo .sobre 6rgãos da administração
indireta., A maioria parlamentar, entretanto, ficou' com o

parecer do relator, deputadoTúlio César, inquinando a

emenda de inconstitucional. ."0 exame da m�téria exige
rigorosa obseívância ao preceito constitucional federal", diz
o parecer; "não podendo o projeto de emenda estadual

.

extrapolar a lei maior, incabendo, por conseguinte, enqua
drar as sociedades, empresas públicas e fuJ!dações, confor-'
me pretende o autor"; 'o dispositivo citado pelo relator,

'

artigo 70, § 10. da Constituição Federal, diz; que "o
, controle externo do Congresso Nacíonal.serâ exercido com

o auxílio do Tribunal de Contas da União e compreenderá a

apreciação das contas do Presidente da República, o

desempenho das' funções de auditoria financeira e orçamen-
"

tária, bem como o julgamento das contas dos administrado
res e demais responsáveis por' bens e valores públicos", O .

,

mesmo díspositivo, adaptado, é transcritona Constituição
Estàdualj q�e o par1�entar oposicionista queria modificar
com a inclusão das fundações" sociedades de economia
mista e empresas públicas.

'Sértol; critica·
hospitais que não

,

- IQzem convênio, I

Oposição não
-

.

-

\
.

. quer F�or;anópol;s-
c'omo 'capital.

. Join�ille (Sucursal) - Em entrevista concecida ontem à

i�prensa de Joinville ó deputado Luiz Henrique da Silv�ira
anunciou qU(l a pancada·dó MOB ná ASsembléia Legislativa'
deverá, desencadear / uma campanha visando transferir a

capital do Estado de Florianópolis para uma 'cidade interio
. rqna, "que centralize as comunicações com outras cidades,
não isolando-aS,' como a:contece',átualm�nte". ,

,O parlamentar jUstificou a- proposição, dizendo ,qlle os

habitantes da 'região Sul torcem pelo Jnternaci'ónal e pelo
Grêmio, "são mais gaúch<i>s que catarinenses; os serranos' e

grande parte do� habitantes do, Oeste 'são um misto' de para,
naenses. e gaúchos, torcéndo, pelo Coritiba e Atlético e

usando trajes típicos �o Paraná".
'

. - O que se necessita ria verdade - disse o deputado L\j.ií:

Henrique - é se t�Luma capital centralizadora das ativida

,des de Santa Catarina.
Não informou, entretanto, quando 'a bancada da Oposi

çãÓ na Assembléia pretende desencadear a campánha, nem
citou locais pqssíY'eis de. se transformar em Capital, do
Estado., assinalando, no entanto, que "já está na hora de se

,levantar, a tese da mudança, Florianópolis, como sede de

gove,rrio, está mal localizada e não atende � necéssidades do.

povo catilrinense". ,

.' I .

- Santa Catarina - finalizou o. deputado! - ,é na reali
,

.

dade um Estado com três capitais: uma localizada no litoral

(Florianópolis), outra noNorte e a terceira no Sul.
.,

I

r·
I

Luiz Henrique ac�a que, de fafo, o Estado tem três capitais.

/

MOS decide-'$e por
umaêhapaectética�

'\

Em nota disjribuida on

tem à imprensa,i o presi
dente do MDB� deputado
/Dejandir Dalpasquale, es

clarec,eu que a decisão fi

'n�l tomada durante a reu-'
nião das bancadas federal e
estadual do partido, na úl
tima terça-feira, foi -no sen

tido de adotar uma única

ch�pa para a convenção re-

· giónal de agosto,' a ser

co.mposta por representa
ção dos diversos escalões

partidários. O comunjca'do
não faz referência aos de

bates havidos q�anto aos

critério� paIa escolha da

". futura comissão executiva,
e Ímmifesta "total e irres
trita solidariedade" 'ao pre
feito Juarez Furtado, de

Lages, a respeito do inci�'
de:nt'e provocado peIa suá
recusa em ir ao Palácio ,do
Governo assinar um convê
nio,pom o BNH..

a programação' de novos

'Encontros Regionais, do
. Partido, ficando' delineaao
o ,c��ndário desta ativida
de até o fin� do ano.

IV - Manifestar total e
irrestrita solidariedade ao'

Prefeito: Juarez Furtado,
da cidade. de Lages,J ao

nlesmo temp<? que, com

chapa \ para a Convenção" igual vigor repele as pres�.
do Diretório Regional, cu-·· sõ�s atetnoriiativas' adota
ja nominata foi homolo- 'das pt!lo governo do Est:l�
g�da pela ],llianimidade dos

.

do, em vários escalões da

pr:esentes'.· Administração; cuja ve-
.

II - Que '0' critério .e�ta- emência, dos protestos' in-
"

bel�cido ná constituição sist"ntemente manifesta�. I •..

da chapa única. foi o de dos nas mais diversas for-
obrigar á Representação) mas,'· só ,e super�da pela
Partidária no -Senado, na melancólica' visão que se

Câmara Federal, na Assem-, tem db retrócessq político
bléia Legislativa, nas' Pre- por'. que passa o &tadô cã
feituras Municipaisl e, be� tarinense que, pelo que
assim, o aproveitamento

.

traz de invulgar e triste, já
/ de lideranças regionais. ingressou nas análises espe·

.

'i III - Que, 4e igual for- cializadas na Imprensa Na-
/ ma, fixou-se critérios para

.

ciónal:'.

E a seguinte a nota:
. O Movimento Democrá

tico Brasileiro; Secção de
Santa:-Catarina, em-reunião
cOfl.junta com' as bancàdàs
Federal e fitaduàl, realiza
da no dia de ontem resol
veu: .

I Adotar uma única

'.
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.CAR· ,.A'S·'· A conclamação que se vem fa-
I ,.. zendo aos' jovens, no sentido de'

\ que. participem mais ativamente
das, atividades políticas, precisa
ser entendida antes de mais nada
como' urna das, necessidades básiMal refeitos os interessados

do impacto provocado pelo re-
-cas do País. '1: dentro dessa parti-

cente aumento dos preços' deis cipação que sl espera sejam for
automóveis, e já&.munci� as fá- imad�s' os I íderes aos quais no,
b�cas nov�:-e sensível níajor�-' amanhã estará sendo entregue a

�': Desse jeito, o custo de aqU,I- 'missão de dirigir os destinos da.
slçao de' qualquer carro novo, J� _ , _ _ .

excessivo ascenderá a nfvél as.' naçao, quando entao estarao apli-,
tI9nômi� e proibitivo, De ou- cando os' ensinamentos e a expe
tro lado, toda a imprensa vem se

. riêricia colhidas" nos tempos de.
referindo ao )inquietante' fenõ- sl:la mocidade.
meno do acúmulo de milhares
de vefculos nos (pátios das fãbri-

, caso Que ali permanecernâ falta .

de 'mercado consumidor - ri.
traído; por

-

certo, diante da

exorbitância dos preços. Pois
ainda assim, pretendem os fabri
cantes mais dinheiro pelos seu,s
automóveis, Que estão a sobrar,
e cada vez, ma, is. Ninguém, corn
efeito, jamais pôde nem poderá l

contrariar a q,mezinha mas infa
lfvel lei da oferta e da procura,
tão velha como 0, prôprio co

mércio. 'Mesmo o argumento de

que é preciso' compensar' os agra
vados custos da produção," de-_
correntes da últím a elevação sa-:

larial, não justifica a medida em

vista. Melhor, obviamente, seria
escoar o produto, ainda que por
preço menor, que deixá-lo jazer'
(e enferrujar) amont0ado por
falta de comp radar. A quem,:
muitas vezes, 'nem o socorro

bancário da alienação fiduciltria
chega a suprir a sua minguada
capacidade aquisitiva.!. (H.D.
Fontes. Gaspar).
ABTA

'Empresa Editora O
ESTADO Ltdá.

Adtniiústração" Reda

ção e .oficinas: ,rua Felipe
Schmi4t, 116 -.Caixa Pos

tal, 139 - CEI' 88.000 -

Endereço ,Telepáfico:.·
ESTADO -, Telefones
3022 e 4139' - Telex no.

0482177
'

BR - Flo-

rianópolis. .

'

. SUCURSAIS: Blume
nau - rua, 15 de Novem-
bro - Ed. Albor - 50. an-
dar - Lages - rua Cor
reia Pinto, IS ; sala 3 -

Rio do Sul - rua Tuiuti •

Ed. Osvaldo aaudino -

So. anUar, - Joinville -

.

.

rua 15 de Novembro, 79,9 O novo p'refeito Dib chado teve ,oporturlidade de perspectivas do futuro, de não descpnhece os'obstácu-
- TubarãO - n{a São Ma- Cherem inicia a sua gestão aludir aos embaraçosque te- Florianópolis, cuja responsa- los q�e dele vão reclamar a
noel, 210 - Criciúma _:_ político-administrativa sob rão de ser superados pelo bilidade encontra nível ril!- mobilização de suas forças

.

Av. Çetúlio Vargas, 312'
'

aS mais âmplas manifesta- governante, de quem, pois, ' capacidade de decisão e de morais.e de discêníimento
- ltaja( - rua (Hercílio al d d d' al' -

d P c "t Dib Ir
.

fi dções da' confiança popul.ar. se· exigirão qu i a es e re rzaçao Ó relei o po, tlCO, a un e corr�spôn." .

Luz., 412 - Ed.J acqueline
- sala 101 ..:. Chapecó - E;'(pressam estas'() apoio de persistência e até de intran-' Cherem. • der honrosamente � relevâh-.
Av,. Getúlio VlIlJas, 2454 todas as correntes de opini- sigênciá, face a tantas injun- São vozes da experiên- cia do papel que llie é distri-
- Galeria .Milane - sobre- ão e forças produtoras ao I ções que costumam ass�diar . cia, resguardadas· de quais-

.

buído na presen�e etilpa-dalojà - Joaçaba - rua c7,de critério do Governador An- 'o hómem de governQ. quer inJluências inconsentâ� vida catarinense.' Nem lheSetembro, 388. REPRE- .

SENTANTES -:_ Rio de tônio Carlos Konder Reis ao
.

Não divergem fundamen- neás ao critério re.alista que escasseiam reservas de ener-

Janeiro - A.S. Lara Ltda. trazer da Câmara Federal talmente ,das observações do :convém manter na solução gia e. de espírito, para, íam- .

- Av. Almirante BarroSo, para a P;efeitura de Floria- antigo Pfefeito Owaldo Ma-, ,de probleinas de, interesse bém no setor �e ação púbH. ,
63 - cpnjunto 1910 -

n6polis 0 dinâmjco e ilustre chado, às do General Paulo coletivo. ca a que se vai dedicar, exi-São Paulo .:. A.S. Lara'.
W' b V" d R t al F' al t b bl'r V1'torl'osamente O maisLtda. _ Av. São João, Deputado arenista. . e er lerra: a. osa, a U' ln �en e, em am ?S,

1333 - 40. andar '- con-
. r d i o[ igente da Sudesul em

.
o mesmo, apelo ao amparo

. daró' teste_m�nho de sua ple-
junto 44 ;- Porto Alegre

,

B ,as declarações feitas a Santa Catarina e que, .entre comunitário, que não pode na capacidade.
- Propal Propaaanl1a Re-. . "O Estado" 'por IIlguém co- ós anOs de 1964 e<l966, te- faltar como fator de segu-
presentações Ltda. "rua' mo o Sr. Oswaldo' Machado; .. ve também fecunda e ilibada 'rança nas atividades dos po�
i��O:�arVi���;i::a6 � homem de emp resa que es gestão no cargo dePrefeito deres públicos. Ainda imp re-
Fernando Castre Benevi- clare'cida e, honradamente da/capital do-Estàdo. cisa a cooperação da comu!

des - rua Marecnal Deo-. transitou por veredas polítí- nidade,. longamente' exerci-
doTO, 211 - conjunto· cas nas duas últimas décadas Pensa o General Vieira tada na concepção errônea
1'606 - Recife - Repre- da vida e evolução políticas\ da Rosa que, entre as difi- de insulação das obrigações.

naes - rua Aurora,,107J -
.

.

30. andar - Belo Hori- e administrativas do Estado culdades que se, opõem �s do cidadão para com a cole-
zonte '_ Reprer.�s - Av. - e partisulánnente do Mu- administrações municipais, tividade e para com as ativi�
Amazonas, 314 - conjun- 'nidpio de Flonan6polis - ,está o acelerado d�senvolvi- dades oficiais, se reflete até
tos 2101/2 - Salvador _C'

têm, incontestável significa- méntodas cidades, o qual s6 no· retraimento dos qu\e ,se

�ie:�:: i9�V��j��t!� do como o pronunciamento dificilmente pode ser acom- descuidam da contribuição
505/506. Preço:' dias :dwn homem de experiência.· panhado pelos governantes. lfinanceiia devida ao erário
'úteis Cr$ 1,50 - Domin- 'acerca da função que é atri- Tal o caso de Florian6polis.· municipal, como ainda no
gos Cr$ 2,00 - Assinatu- 'buí_da agora· ao Deputado Ambos os eX-PFefeitos desinteresse por uma ativa
ras: anual cr$ 280,00 -

Dib Cherem" � frente dos acentuam coincidentem'ente particip:a,ção espontânea em
Semestral Cr$' 1$0,00 -

Meio Oeste, Oeste e Ex- I destinos da mu nicipalidade. a necessidade do Plano Dire- favor de maiores facilidades,
'tremo Oeste Cr$ 300,00 Preconizando o planeja- tor como elemento de disci- M tarefas �a administração
,(imual) e Cr$ l60,00 l1}ento da administração pú- plina do esforço e dos recm- municipal. ,

L(semestral).
,Noticiário bl1ca, dentro de ,cuja execu- sos aplicados aos problemas O Prefeito Dib Cherem

Nacional AJB - Interna-
ção se processará o governo municipais. Em ambos, to-cional' AP - �adiofotqs ----------'-----"----,-----�--

AP, Telefotos AIB.
.

. ,. político e objetivo do novo davia, se percebe o otimis- II' t ,.
.

...

Pc 's O ald M ..",,,S ,aVO.A eVf!<Y'
. releito, o r. sw o a- mo com que encaram' as

-,- -'--__------" '

ABSURDO

Levamos ao conhecimento
de V.Sa. que a Associação Brasi

leira de Técnicos de Administrl,l"�
,ção - Secção de Santa CatanJ1a,
reunir-se-á na 'pr6xima se,xta-fei
ra com' a presença do professor
A. Nogueira de Fari� presidente
da AMa Nacional, que ministra

rá palestra.'vers�do sobre a V

Convenção Nacionl!1 de Admi

nistradores, a: ser realizada' em
SÍllvador, de'S a 13 de setembro

proximo. O encontro ter�á por
local o Centro de Tréinamento
da Secretaria de Admuiístração,
no andar'té�eo do Ed. das Dire

torias, ls 19 horas.'Ari de Melo
Mosimann, presidente em exe,...

elcia.

I,'

CO,nvo�açãQ �O iovem
ção da' juventude para a pol ítica.
Conforme acertadamente .deela
Ir�u recentem�nte .urn dos p�ta-I
Ivozes do governo, cabe prinêipal
Imente às faculdades eescolas su

periores papel singular no proces- .

150 de formação das novas -lideran-!
iças. Ao oferecer:em' o . instru
mento necessário à atividade po
I ítica responsável; valendo-se no

tadamente do acúmulo de conhe
cimentos 'técnicos, administrati
iVOS e human(sticos, representam
ias universidades o elo mais legíti
'mo entre a formacão e a partici-. •

"I

pação..

,pol íticas,' dentro dos 'sadios é tão
1necessários princípios da' reno�a
lÇão.
i As novas vocações são laten
Ites e estão a espera de maiores
lopórtunida'des. Tanto Arena,

!quanto MDB por certo não des
iconhecem o quanto poderão se

'Ifortalecer,,' acolhendo em, seu

1meio o número maior possível
desses novos valores que lutam,

JPor se afirmar. Os resultados das

.elelções de 1974 deram novos ru

ímos às .duas 'agremiações.', En
Iquanto que o MOB ganhou pro

IPorções de verdadeiro partido, a
�Arena sentiu a necessidade pre
.mente

'

de se reestruturar, traba

;Iho que já começá a ser feito pe

Ilos seus dirigentes. ·E dentro des- \

,ses moves rumos que! se apresen
jam o elemento jovem pode e de-.
·Ye exercer um papel importante,
,desde que seu potencialde capa- ,

.. cidade. seja sensibiliiado e as

""oportu,nidades lhe sejam ofeÍ:e-
cidas.

.

I Iniormacão geral'.

. I .

,

\

A presença da. juventude no

processo polftjco deve se dar
�

Atualmente .ambos os parti
dentro dos amplos limites dos dos políticos têm entre suas dire

partidos, instituições que preci- ltrizes principais a arreqimentação
sam abrir cada vez 'mais 'os seus Ida juventude para os seus qua
caminhos, valorizando e in�enti- dros. ESse chamamento, entre-'

vando os novos valores que estão tanto, -sornente haverá de ser in
forjando as lideranças do futuro. teiramente atendido se as agre-

Afortunadamente o Brasil é míações partidárias(terem condi
urna nação de maioria jovem, ções de efetiva participação ao
sendo visível a alentadora voca-�'elemento jovem. nas atividades

"

. \ '.
.

�

.

-

.

,PQlíiie,1, ,t,. f/,,,,prll'a,'ores qual os associados da entidade parlamen-
Nem por insinuar o óbvio, como tar poderão adquirir medicamentos na

considerou. o senador Petrõnio Portella, farmácia central do Ipesc, onde os cus-

o movimento dos" governadores Paulo. tos estão �erca de '50 por cento mais,'
· Egydio, Sinval Guazelli e Aureliano Cha- baixos do que 1(,08 estabelecimentos co-

ves para um apoio ostensivo à política merciais regulares. 'Futuramente, o Ipesc .

de aperfeiçoamento democrático do prc- pretende abrir suas farmácias ao público
sidente Geisel deixa de conter revelações em geral.

" .
, <

particularmente significativas e inovado-: f;,,,d·,·rt·,..,.';4J
raso Uma delas está na própria essência : O Secretário da Fazenda, Ivan Oreste
do movimenta uma açãocoordenada; a Bonato, irá proferir uma 'palestra no

nível de governadores, com objetivos próximo dia 26, quinta-feira; na cidade

políticos alicerçados na crença em torno de Criciúma, por ocasião da abertura do.
de uma abertura para a plenitude demo- 20. Congresso Catarinense de Associa-

"
crática. -, ções dos Municípios. O temá a ser abor-

,* * * dado será '�A Secretaria; e os Munid-

Não precisaria,' evidentemente, res- pios". Do programa, que se desenvolverá
saltarem estes -governadqres a �ua ati- por três dias, consta. também, em seu

tude de apoio e defesa das posições do encerramento, uma palestra .do governa-

presidente Geisel, pois que é a serviço. dor Konder Reis.
.

f;arias ,;1.11,;." eara»delas que estão eles em suas atuais fun-
ções, Não só pelo vínculo indissociável à I A partir de julho as cartas sofrerão

fonte primeiro do poder que detêm em um aumento de. 36 por cento, passando �
. seus Buuios, mas pela prôpria condição a custarCrS 0,68. Oáumento, pleiteado
de homens da Arena" partido que per- pelo Ministro das Comu�c_açQes tam-
tence ao governo. .

bém para as tariflrts telegráficas, foi apro-
* * * vado pelo presidente Geisel.

.

\ O que políticos como o atual presi- ,Af/asalh,iN
.

dente da Arena não parecem ter perce- Foj encerrada segunda-feira a Cam

bido, mas que também é óbvio, é que panha do Agasalho em Florianópolis;
estão os governadores patrocinando uma tendo sido recolhidas aproximadamente
arregimentação e uma prontidão de for- 6.500 peças. Segundo os organizadores,
çás civis para colocá-las a serviço da. sus-: não foi a maior dos últimos anos, em

tentação de uma. política de governo termos quantitativos, Bn qualidade, po-
/ nem .tão amparada pelo partido que lhe ,rém, foi um sucesso, Foram formados

deve essa cobertura: A missão a, que se 50 núcleos na Grande Florianôpolís, pa-
propõem, os governadores atende na tu- ra melhor distríbuiçãe dos agasalhos.
ralmente ao preenchimento de um vpzid Ontem, às 4 horas da tarde, na Igreja
ou, se se quiser melhor, a um reforço

. do Rosário, foi oficiada Missa em Ação
nas bases anêmicas de mobilização de Graças" em intenção de todos quan
pOP1!-lar, até aqui confiaria aos homens tos colaboraram para o.êxito ,da campa-'
do cúpula partidária ' nha. " -', .

"
" • - A .tlatrí(!,ila nn Ilfs(!

"ierprpta�'uo (�rt:�J_II'!f!"
_

A Ufsc está divulgando llS datas de
O: projeto -de emenda constitucional' pré-orientação. de �atrícula, aos c!assifi-do' deputado Waldir Buzatto; que dava cados no vestibular, e que deverao co;',

nova redação a dispositivo da Constitui-
'

meçar as aulas ,dia 4 de agosto. No .audi-,
ção do Estado, foi arquivado ontem, por'

.

'tório da réitoria, na Trindad�; os calou
não ter atingido o quorum regiment;tl. ros das áreas de Ciências Humanas e So
Eni linhas gerais, Buzatto queria que a ,ciais e Att!'!s e' Comunicações deverão'
Assembléia Legislativa exercesse, com o comparecer dia 10. de julho.
auxílio do Tribunal de Contas, a fiscali-

.

Dia 2, será a vez dos novos universi-
· zação e julgamento �s �ontas das socie- tários das áreas' de·CiêIicias Biol�gicas e
dades de econoinia mista, das empresas Físicas. A matríç_ula dos aluno's regulaI públicas, das fúndaçôes, dos administra- res será realizàda no Pàvilhão de Prática

, dores e demais· responsáveis PQl; bens e Desportivá, com distribuição do mate-
I valores públicos-- (V:pág.3)�

.,

rial de 1411 16 de julho, e execução da,
* * *

-

matrícul.a )de 17 a 23 de julho. Na pági ..
O que chama a atençãó é o argumen- .. na 8, há maiores esclarecimentos, no .

to usado pelo. deputadQ relator, Júlio Edital ali publicado.
.

Cesar, manifestando-se pela inconstitu- .tlud'l,lI�i,l,'s ,,,; Avaí'.

cionalidade da matéria. Ele embasou seu Um giupo de associad,os do Avai Fu�,ponto de vista citando 'o art. 70, § 10., tebol Oube, descontente com a atual
da Constituição Feoorál, 'coÍÍtrá o qual, administração do presidente João Sa-.
segundo o,pinou, iria se chocar o projeto. lum, pretende lançar outro nome, para'de Buzatto. Acontece que ,tal artigo diz substituí-lo na presidência. Por enquan-·

textualmente: "O controle externo do to, nâ� se sabe �Jua1 o no�e 'a ser esco�
Congresso Nacionnal:p sedrá exercido co� o lhido.

'

,

auxílio do Tribu e Contas, e com- f.illcadoz,! ,....
pre�nderá (...) ojulgamepto das contas O Oube l2,de Agosto está .estudaD-

.

·

dos administradores e demais responsá- "do a p<>ssibilidade de promover este ano
veis por bens e valores públicos;'. .... ... :s uma "Gincadoze", uma das m.aio-* * '*

J....a.a

. res promoções já feitas pelo, dube. HáO art. 70, § 10., da Constituição do ,alguns pequenos obstáculos a serem re
Estado. tam�m reproduz os mesmos . 'movidOs. Uma vez solucionados 'a cida
te�o� � Lei Maior� apenas adaptando-, de, será'movi'inentada; a exe�plo de
os a realidade catarI.!_1en�. Ocorre que anos anteriores, pelo& "carangos" e ale
Bu�at!o p�e!�ndeu tao somen,t«: t��ar gria dos associados do tradicional clube
�31S unphctto;.o que .as" c�nstItulço.es florianopolitano.
dão como genenco. POIS o Julgamento E8tacionnntellttlN
dás contas dos administrád�)fes e de��s .

São poucos, os locais pára e'stacioná
responsáveis por bens e' valores publi- mento em Florianópolis. A falta de és

co�",mesmo ,numa interpret�çã� super- paços é. crônica, e um!\. vàga é d_!sputarl:tfiClal, subentende todos os orgaos que a duras penas. Ontem de 'manha, um CI-
. Waldir Buzatto pretendeu que con,stasse dadão com carro placas de Lages ficou.
doAexto constitucional. aproximadainente meia. hora tentando .

* * * achar um lugar onde
r

deixar seu veículo ..
Em vários outros atadosbrasileiros, Só foi encontrá-lo no aterro da Baía Sul

já é realidade o' que �uzatto quer para ., * * *

.

Santà Catarina, e nem por isso há in- Pois mesmo as�m querem acabar
constitucionalidade� Por que em Santá .

com os estacionamentos· no aterro da
Catarina devé 'ser diferente? Por que as'

. Baía, Sul. Apesar de se eonéordàr com 0\
sociedades de economia mista, as empre- Diretor do Detran, de que tal estaciona
sas públicas, as fundações, não devem niento não oferece as mínimas con'di
prestar contas ao Tribunal 'de Contas do ções de �gUrança para'os pedestres, não,
Estado? Que interesses haveriam em se se pode concordar com a proibição defh.
negar ao TC a fiscalização de órgã_!?s que nitiva. Se, cOlfiO argumenta o cor<mel
m�pu:Iam 0_dinheiro 'público?, Alinor' Ruthes "em toda a extensão da. I.

,* * * periferia do at�rro da Baia Sul o ,trânsito
Mais ainda: não há inconstitucionalí� está cada vez mais convulsionado'l, CQ

dade no projeto de Buzatto, pois o més� mo ficará o centro da cidade sem aquela
mo'nao contraria a constituição. Tão so

m,ente vai um p'ouco mais aléin d� que
estabeleceram as Cartas nacional e, esta-'
dual. Houve uma interpretação errônea
do deputado Júlio Cesar, prejudicando,
ru,_tes de tudq, os' interesses do povo ca�
tarintmse.

.'
.

'.t',.,li,/�1 ;lIt,�lige,..tt!
Do deputa�o cãrioca J.G. de At'àújo

Jorge, .emedebista, também conhecido
poeta Qrasileiro,' em entrevista conce

pj.da a um jorruil gaúcho: "Eu tenh·o mi
nhas desconfianças nesse projeto de dis
tensão, apesar de acreditar na redento-,
cratização do Brasil. Q Gove�o, inteli
gentemente, ,notou que depois ,de 11
anos de regime forte: já está na hora de
repartir as responsabilidades dessa situa
ção com a classe política. Por isso, a re�
democratização poderá' vir, mas é preci
so que a das� política a force,de toW,ls
as maneiras.' Sem a nossa colaboraçãe,
não acredito ria distensão".
.,' '.,ii,!am. 't�fl.it'N.

'

Os presidentes do Ipesc, João' Paulo'
Rodrigues, e do Ipalesc, Nelson Pedrini,

\_assinam h�ie "termo de ref�rência" ,pe,lo

área? A curto' pr�o não é aconselhável
a efetivação'da 'medida., '

.

* * *

r
i

0, monopólio do átomo

,

O requerimento do diretor do De
tran, pedindo providências, foi levado à
mesa da Câmara pelo verea(lor Dakir Po-
Iidoro.
",

A ,tvo,�aci��
Magistrados; membros do MWstério

Público,.e servidores públicos, civis e'mi
litares, poderão vqltar a exercer a' advo
cacia, dois ano,s depois de se aposenta
rem ou teJ:'em sido colocados em qispo
nibilidade. Projeto nesse sentido foi
aprovado ontem pela Câmara dos Depu
tados.

.

. "ir,�ii"N ii mll'h,�r
,

'Coméça hoje na cidade'do México a

Conferência Mundial do Dia Internacio
:mI da Mulher. Uma' das principais,deci,

l sões que. será, certamente; aproyada, djz
respeito a unia revisão na Declaração l'
Universal 'dos Drreitos Humanos. Para as

mulheres organizàdoras dQ encontro, a

Declaração é "chauvimsta, como a gran
'-de maioria da legislação moderna''.

�
.-' '�/ '\

\

,
"

I

)

4,ntigo Pr�feito� fq"�'tlo novo,,'

As palavras do General
Vieira da Rosa e do Sr.' Os
wà1do

.
Machado divulgadas

por esta folha a propósito
do começo 'de' nova gestão'·
da Prefeitura Municipal tra- .

zem, assiin, aléql do cunho
de experiência de dois notá
veis, ex-governantes do mu�

,

nidpio da capital catarinen
se., unI testemunho a' mais
de quanto repercutiu agra- .

davelmente em tod�s'as clas
ses e setores da sociedade

florianopolitana a' escolha
do, honrado e prestigioso
parlamentar para a aJ_ta [un
çãô d e confiança Junto do
Governador do Estado.

.
.
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Campos será iu/gado em

plenário por 'mà,oria 'simples "

Brasnia - o Caso Moreno vai ser �ncerrado decisã� da Comissão.
'

somente na prôxima semana, em sessão extrqordi- ,
,- Como, admitir 'indagou no final da

n6ria do Senado, com 'a plenãrio ratificando ou' reunião o' senador Orlando Zancaner - que 'â

não, através da maioria simples de votos, a sentença condenatôria de um alto funcionârio,
decisão da Comissão Interparttdãria de que, o demisstvel "ad nutum" do poder executivo,
processo deve ser. definitivamente arquivado, por 'como ministro de, Estado, s6 tenha eficãcia se

faUa de provas de que Wilson Campos feriu o ,proferida por dois terços dos votos do Senado,
decoro. '

'

'enquanto o mandato de, um senador possa ser

A delibéT;ação de julgar o caso por matona ,cassado pormaioria simples?
simples nó plenãrio foi qualificado ontem por A OPINIÃO DO 'ACUSADOR

,senadores da Arena e do MDB de' "aberração", ' Aparentemente tranquilo, e .afirmando ainda

Além disso, o senador Itamar Franco, que presi-
.

ter esperanças na decisão plenãria do Senado, o
diu a Comissão do CasoMorena, aguarda, apenas, ex-industrial Carlos Alberto Menezes S6 disse

a decisão final do plenário para apresentar pro- .
ontem que a opinião pública assistiu estarrecida II

posta ri: emenda a Çonstituição� restabelecendo a" decisãi da maioria da Comissão dos noves"

exigênCIa de quorum de dois: terços para a isentando o 'senador Wilson: Campos da acusação'
cassação' de mandato parlamentar. de ofensa ao decoro parlamentar.

,

- 'jJ de tradição do Direito Constitucional - Nessa oportunidade" 'lembro que jamais
brasileiro - argumentou o senador da oposição - procurei o senador Wilson Campos para pleitear
o pleno respeito ao mandato parlamentar, não sua' intervenção em favor do cotontftcio Moreno;
apenas pelas garantias I quanto �, intangibilidade -Ele é que me procurou em minha residência e

dos prqnunciamentos feitos na tribuna dasduas depois no meu escritõrio para oferecer sua ajuda
casas congreS'suais, senão também no que tange ii e pleiteàr adquirir o controle acionãrio da empre
atuação de deputados e senadores,' no prôprio

.

, sa, diante de minha recusa sugerida a escolha de

recinto do parlamento ou foradele. '. um intermediãria para fazer meu relacionamento',

MAIORIA SIMPLES bancãrio,
'

Na reunião da Comissão de Constituição e' O CASO EMLIVRO
,

Justiça, o; parecer do senador Helvtcio Nunes, No gabinete' de seu advogado, iJ acusador do

favorável a cassação de mandato ,por maioria' senador pernambucano' confirmou estar trabo-
,

simples - llJ ]IQtOS, estando presentes 34 senado«, lhando intensamente nos originais de um 'livro
, .

res � provocou protestos dos oposicionistas 'que pretende publicar brevemente narrando to-

Nelson Carneiro, Paulo Brossard, Leite Chaves e dos os episôdios e focalizando todas as pessoas
do arenista Orlando Zancaner; ,

envolvidas direta ou indiretamente no Caso-More- -

O senador Helvtdio Nunes explicou que, no.
e pessoalmente, defende o quorum qualificado, 'Contudo, sabe-se e·''l Recife que nenhuma,
mas que teve de apresentar parecer ;_ solicitado grâfica aceitaria' imprimir o livro do ex-industrial,
pelo presidente Magalhães Pinto - nos termos do' segundo ele' prôprio .cdnstatou em algum; conta-
regimento interno do Senado, que estabelece tos com, empresârios; .Ontem ele garantiu que
maiori'a simples. Para evitar tumulto, o .senador lançarã o livro mais breve do que se pensa, através
José Lindoso pediu vistas do parecer, adiando a de uma emissora do suldo pals;

Uekh auto-suficiência depende
das novas bacia$ petrolíferCls

São Paulo - Seencontrarmos petrôleo I
campo de Ubarana, mas a leste, contúdo, as

semelhante ao de Garoupa .em 50% -da área em perspectivas são realmente positivas,
"

que a Petrobrás atua, a história do Brasil.no setor O ministro das' Minas e Energia enfatizou a

, será muito diferente, pois alcançaremos de fato a ' importância da exploraçâo de petrôleo na bacia

auto-suficiência, anunciou ontem o ministro das de' Campos, lembrando que a Petrobrás fará mais'
Min�s e Energia, Shigeaki Ueki, aq 'comentar

.'

de 70 furos na :irea.,acrescentáhdo que juntamen-
também as possibilidades da exploração no Rio" te 'com a bacia do Espírito 'Santo, a auto-sufícíên-

•

Grande do Norte,
'.

.

• da estará garantíd a.
'

c ,

- J á acreditamos em auto-suficiência, consi-
.

SÉM INTERROGAÇÃO
derando apenas o potencial das bacias de.C,!IIDpos "U real potencial da bacia de Campos não ,deve,;
e do Espírito Santo, acrescentou, e mesmo sem ficar mais' em interrogação. As perspectivas são '

considerar o Rio Grande do Norte,' vamos ter um' àltamente promissoras naqueles ,24 mil km de

crescimento de 100 mil barris por dia, até t'97.7;' bacia e a cada furo o petréleo jorra de forma

o que levará o pafs.a produzir 300 mil barris por considerável, corno- aconteceu 'com o' no. 9,
dia". ,

.

'

.
, seguido de mais um positivo, em Garoupa, depois

Demonstrando mais entusiasmo do-que rias' os rios do RIO de Janeiro 15 .e 11, onde o

suas manifestações anteriores,' Shigeaki Ueki.
,>

caícâreo está sendo cortado e jâ.pode ser corista
anunciou que, somente na bacia do Rio Grande tadó testemunhos 'de 6Ie�. S.6, tivemos um furo

do Norte, a leste do 'Campo de Ubarana, o poço
'

seco.em Campos. ,.
,

'

submarino no. 7, apesar de ainda não dímensíona- Depois"de comentar o sucesso da Petrobrás
do em termos de potencial, a produção ultrapas- nas últim as, incursões ,e informar que a histôria do '

/
� sará a ,1.000 barris diários.'

'. 'peú61eo, ,no 'Brasil serámudada se for encontrado.
- As possibilidades da bacia do Rio. Grande esta matéria-prima em 50% da área totalque está'

do Norte, Sergipe e Alagoas, mesmo serr- conside- 'sendo investigada, "garantindo tranquilamente',
rannos o poço submarino no, 7, são aien tadoras, nossa auto-suficiência, o ministro fez uma compa-:

.

A Petrobrás não encontrou petrôleo a oeste do,
.

ração curiosa em relação 1 Bacia de Campos.
','

t.

Resultado, do 'incidente .entre
'

Passa'r,inho e ,depQtadodo.,MPB
I B�asnia _oEni sessÕes púbIÍc&s do Senaqó, �ém so, sen�or' Magafuães Ph1to, para �rest�-lhe
dos senadores, ,6 ser-ão admitidos no plenário os esclarecimentos', '

suplentes de senadores"os deputados feden. os' Disse-lhe o, deputado paulista que tem compa-
ministros de estado, quando comparecerem para' I recido sempre ao plenmo do senado para ouvir

.

os fins, previstos no regimento, e os ftincionkios ,os proilUnciamentos' e 'nunca te�e e não, terá
da casa em objeto de serviço. Nas 'sessões da .

) qua!<tuer intuito qe provocar incidentes 'ou tu-

câmara, s6 deputados e senadores podem peima- mulfuar os trabalh'os. O �enador Magalhães Pinto
necer nas banc'adas, mas é assegUrado aos minis- aceitou aS explicaç�s ,mas não deixou de reco-

tros do STF, ministros de estado e aos govern� mendar ao jovem' repre�entante do MDB' que
dores (J direit.o' de ingressar no plenário paia assista as sessões "sentadi,nho, sem falar nada".
assistir as sessões.

' Airton Soares revelou que. suas palavras ériti-
Estas nonnas cO'nstam dos regimentos inter- citndó o senador Passarii1ho, quando o ,ex-minis-

nos do senado e da câmara, 'o 'que p'ermite a, tro' voltou-Se. para uni estudante nas- galerias"
mO'bilidade do parlampn�ar para assistir 1s sessões fO'ràm ,ditas em) voz "majs,ou meIlos baixa", num
de uma 'casa e de outra. N'este ano, tem ,sido desabafo COm Ic;ompanheiros seus s�ntado's nas

comum a ptesença de deputados no pl�nário dó 'proximid,ades. O deputado Gamarie.1 Galvão repe-
senadO', já que os debates entre os' senadO'res " tiu q�àse as mesm� palavras, que for� ��vidas
sobre problemas polftico-institucionais têm sido pelo senador Passannho q\le a 'el� se dmglU em

constante's e veementes. Até 'anteontem nunCa tQm ríspido. No teréeiro incidente,. em plena
tinha ocorrido qualquer incidente com deputados sessão, o· deputado Airton Soares foi até onde

no senado ou com senadores na cDmara. '," éstava o ',senadO'r ltamar Franco, para criticá-lo, '

,
,

como companheiro ,de' partido, por ter ido
Os acontecimentos de anteontem no entanto; cumprimentar b ex-rniriistro daeducação, ql;lando' .

não provocaram qualquer mudança de orientação este tenninou o discurso respondendo' a Marcos
da mesa do senado. Na mesma tarde em que se freire. O senador pássarinho, certamente irritado

, viu envolvido 'por senadores da Arena, pela sua com os dois incidentes anteriores, foi togO' toma,r
atitude condenandp, seús colegas do' MDB "que satisfações com 'AirtOn S:>ares, daí surgindo a; €;IDPur'
,comprimentaram Jarbas Passarinho, o deputado rões, bs "deixa-disso" e a suspensão dos trabá- ',-

Airton Soares procurou o presidente do cóngres- lhos� .:,
'

,

.

Bancad'a 'da, 'Are'na, na Câmara' ,

, reúne-,se hoie':co:m Falcão: ""',
'

BrasOia - Uma moção de irrestrito àpoio e Arena' não, haviam 'encámÜ1hado 1 liçlerança do
incO'hdicibnal solidariedade' l orientação po�f�ca,: paftidó' sugestães para a orgÍmiiílÇão 'qa P,auta da
d? presidente Geisel, notadamente ao seu ,preco- i 'reunião�'Q lider José Bonif�cio chegou a escolher,
rozado processo de distensão política gradual; ,

na semana passada; uma cómissão especial de três
deverá ser 'súgerida na -reuniã� reservada aa' !llembros par!l entrar em contato' com o �inist.ro ,

bancada da Arena na câmara, hojy, que <;üntará', da Justiça, com o compmniisso de dar ciência a

CO'm a presença do ministro Annando RIlcão., : AtmindO' Falcãp'; com, antecedência, dos temas
Os autores da idéia, que durante todo o dia qe ,que seriam abordados.' "

'

ontem ,cO'nversaram a respeito' - quàse, todoseles'
'

membros do chamado "Grupo Renovador'" - Na fase de pauta livre infonna-se que além do
acham qUe ilUnca é demais emprestar apoio ;3:0' apoio ao projeto .de distensãO', o ministrO' da

projeto político do chefe da nação, a,exemplo do 'jÚ�tiça poderá ser intellJelado sobre a 'escolha d0

que foi feito pelos governadores de {\1inas, de São novo ,presidente nacional d,a A/ena, do próblema
Paulo e do Rio Grande do Sul, "sem que esta d'a censura, dá 'refonnà da constituição, 'da
atitude possa rep,resentar posições 'de int.erpreta- situaçãO', penitenciária do' país e da 'possibilidade
ções dúbias" • ."

"

"
de.ser transferida' a polfcia rodovima do Dner

•

,

Até a tarde de ontem os' rep.resenta,ntes·da par� à Pplíc�a �eder�� : I

I'

Prieto: 14

milhões de

trabalhadores

receberão o
'

140. salário

Porto Alegre - Ap�xi
madamente 14 milhões de
assalariados serão beneficia
-dos com um salário-mínimo
ex tra anual a partir do ano

que vem, devido � unifica
ção do Plano de Integração
Social e' do Pasep, segundo
estimou ontem o ministro
do Trabalho, como decor
rência do projeto' de lei
complementar enviado ao

Congresso. Aos servidores
públicos com renda máxima

1 de cinco salários mínimos, a

representará o 'juros incidentes sobrre os

depósitos do PIS 'e Pasep.
sibilidades financeiras oriun
das da gestão integrada dos
d

' I
OIS programas. •

I

Para se beneficiar com a

retirada de urna, cota anual
de um salârio mínimo, <i>
assalariado deve ser contri
buinte de urn dos programas
hã mais de cinco anos, o que
possibilitará que. o benefício
seja estendido no futuro a

assalariados que ainda não

tenham esse prazo de contri

buição, I porque o programa
terá caráter permanente.

distribuição
130. salário.

O ministro Arnaldo da
Costa Prieto, que. veio ao

Sul para 'visitar a 10a. Feira
,Internacional do Calçado,
em Novo Hamburgo, disse
em entrevista realizada em

dependências da exposição,
que para os asalariados com
vencimentos superiores a

cinco salários mínimos men
saís, continuará vigorando o

atualjsístema de 'possíbílíde
de de retirada anual dos

r

Afirmou o, ministro que
a cota mínima que poderá
'ser retirada pelos trabalha
.dores de menores salários -

um salário mínimo - Substi
tuirá "as cotas diminutas'
atualmente distribuídas pelo
Plano de Integração Social,
e que' essa garantia de um

rendimento 'extra anual a

-milhões de Úabalhadores se

râ proporcionada pelas pos-

-��.'

Agora Florianópolis
está ligada com o
sistema/DOO.

/ -,

,
I,

",

.'
I

Olha para onde você pode
eSpalh(;lr a boa notícia:

r /
-, .

-

Telef�nes
'

Telefones
Cód,go .

Telefones' CódigiÍ CódigoLocalidade
/

Localidàde Nacional a Chamar
'

Localidade Nacional
a Chamar Nacional

a Chamar

Informações. Informações Informações
,

- /

Além.Paraíba (�G) 032 032121 Itajubá (MG) 035 ' 035121 Rio Bonito (RJ) 021 021121

Anápo lis (GO) ,0623 0623121 Itapetin inga (SP), ;0152 0152121 Rio de Janeiro(RJ) I 021 02-] I 2 I

: Angra dO'S Reis (RJ) " 02t1i ,022121 , ,

' ltapeva'(SP) 0155 0152121 Salto (SP)
,

OI I OI I 121

Aracaju (SE) (*) 1.' 0792' 0792121, .Ltatiaia (RJ) 0223 !'022DI Salvador (BA) \ 0712 071121

Araruarna (RJ)
,

9254 0254121 Itatiba (SP)
..

'OI I 0·11.121. Santa Cruz do Sul (RS)(**) 0526 0526121- ,

Areal (RJ) , 0243- , 0243121 !tu '(S P)
,.

OI I 011121 Santa Maria (RS) 0552 0552121
, '

'A varé (SP) 014:7 ' ,O 147121.
'

Jaboatão (PE) 08I2 08 1121 Santa Rita do Sapucaí (MG) 035, 03512'1
Barra do Piraí (RJ)

�

.Q23Z ,02:l 121' ':' João Pessoa (PB) " 08�2 0832121 Santo Andre (inclusiye
)Barra M�nsa (RJ) 0223 ' 022 12], [Juiz,de Fora (MG) 032 I 032121 Saota Teresinha - , \

Bauru (SP),
'

0142 0142J'21, . Lençóis Paulista (SP) 014.2
' 0142121 Grande São Paulo - SP).' OI I ' OI I 121

Belem (PA) . 0912 091121 LOTena (SP) 0125 0125121 Santos (SP) 0132 0132121,
Belo HQ'tizonte (MG) 03 I, 031121 Maceió (AL) 0822 ' 08'22 I 21 São. Bernardo. do Campo I

. Botucatu (SP) 0149 0149121 Magé (RJ) 021 021121 (inclus'iv� Vila Rudge
Brasília (DF)

,

0612 061121 Mangaratiba (RJt 021
I

021121 Ramos - Grande São

'Cabo frio (RJ) 0254 . 0254 J.2 I 'Má,ríl,ia (SP)
,

0)44
'

0144121 Paulo - SP)
, 011 ,O II 121

Cachoeira do Sul' (RS) 0521
'

0527121 Mauá (G rande São
.

São Caetano. do Sul, '

Camaçari ,(BA) 0719 071121 Paulo, -, SP) I, 011 OI I 121 (Grande São Paulo,� SP) OI I OI 1121
Mendes (RJ), D232 '

..

Çilmpos (RJ) 0262 0262121 .
023121 São Gonçalo (RJ) 021 021121

Campos do Jordão (SP) 0122 OÍ22121 Miguel Pereira, (iÜ) ú232 023121
)

I São José dó's Campos (SP) 0123 01231·21

Canela (�S)_ , 0542 0542121 M�riquj' (Rl)
,

021
'

021121 São Leopoldo (RS) '0512 051I21
,

'

08�� �8421n,Canoas' (RS)
,

, 0512 D51121' Naial (RN) SãO' Lourenço (MG) '. 035 ( 035121

,Ca;xias do ,Sul (RS) 0542 '0542121 Nilópolis (R:J) OH..- , 021121 S?O Manuel (SP) 0149 0149121

Contagem (MG)' 031 03 1121'
. Nite�ói (RJ) 021>- ' -021121 São Paulo (Sr) OI I OI I 121

Co·r.reas (R) 0242,. ,024121 Novo Ha\'TIburgo(RS) 05I2 051121
, São Pedro d'Aldeia (RJ) '0254 0254121

CrUz AIt'a (R'S) 0575 0575121 Olinda (PE)
. 0812' 081121 São,Roque (SP) _

OI I 01I 121

Cmbatão (SP) 0132
"

01321-21 O�asco (SP) OI I, 011121 São Vicente (SP) 0132 0132121
'

'.

Diadema (Grande,São' I I , Par'acambi (RJ). � 023121 Sorocaba,(SP) 0152 0152121,

Paraíba do Sul (RJ)
, ,

.

�,'
I

Paulo - �P) 011 01112 I .

'-
�

.

0243121 Sertãozinho (SP) 0166 0166121

Eld,oraoq (SP), 01,1 011121 Pati de Alferes (RJ), 0232 023121 Suzano (Grande São

Estrela (RS)' 0529 05'2912 I
' Paulo de Frontin, (RJ) 0232 02312'1 Paulo - SP) OI I 01112'1

,Florianópolis (SC) I' 0482 04821n Pelotas, (RS) , 0532 0532121 Taquara (RS) 0523 0523],21

Fortaleza (CE) 0852 085212.1 Petropolis (RJ) 'I 0242 024121 Tatuí (SP) , 0152 0152121

Franco da-Rocha (SP) OI I OI I 121 Pinií (RJ) 0232 023121 Taubaté (S'P)
"

0122 0122121

Goiânia (GOl' Poá (SP) ,

.,

OI I
"

011121
.
Teresópolis (RJ) 0244, 024121

, 0622 0622121 '

Go'vúnádor Valadare's (M,G}. 0332 03J121 . Porto Ale�re ,(RS) 05,12 05 IJ.21 Tremembé (SP) 0122 0122121

G'ramado (RS)
. '

.•

0542 ,0542121 Pous.o Alegre i(MG) 035 03512) Três' RiO'S (RJ) 0243 0243121

Guarapari (ES) "
.- 0272 0272121 P,résiderite,P.rudente (SP), 0lS2 0182121 Ubá (MG)', 032 032121

Guarujá (SP) 0132 ÔI)2I,�1 � Recife (PEl 'osi7 081121 Ubera,ba (MÇJ)
, 0343 034]121 I

-

Gua'rulhos (SP) 011' OI I 121
'

. Resende (R)) .·0223 022121 Uberlândia (MG) 0342 034121

Ihicuí (RJ)
,.

�iacho ,Grar{cte '(SP)021, 02 1121 , 011 OI I 121 Vitória (ES) 0272 0272121

ltaboraí (RJ)
,

. 021 021 121 Ribeirão Pires (Grande Volta Redonda (RJ) 022.3 022121

!taguaí (RJ) �í· 021 021121 São ,Paulo - SP)
" 011 011121 Votorantim (SP) 0152 0152121

Itaipav.a;,(RJ) 0242 024121 Ribeirão Pre\O' (SP), ,0166 0166121
,

,

(021)22'-8182, (021 é O CÓ
digo'da cidade do. Rio de
Janeiro).
Nunca ,iniCie a djscagem
sem ter à vista o'número
completo, anotado como
no �xempJo:

I

2. Disque sem interrupçãO os
, ,algarismos; deixando que o
disco retorne livremente à

, posição de descanso. As-
sim: 0212218182. ,

Se a'ligação não se completar
em 20 segundos; desligue e aí
então faça nova tentativa, ,

'

'Grátis: serviço
de informacões.

-> ,

Se você' tiver qualquer dú
vida a respeito do número a cha
mar, ,informe-se diretamente'
com a telefonista da cidade para
onde você quer falar. Basta ligar
,para o número correspondente
à cidade, que você encontra aí
nesse quadro na coluna "Telefo-

bDD significaDiscagem Di-
'reta àDistância..

'

Um sistema que permite á.
você fazer Iigações'interurbanas'
d,e 'telefone para telefone, sem o

auxílio da telefonista.
. ,

10DDD'é'aEmbratel ajudan
do a aproximar ,brasileiros de','
brasileiros, em 20 �gundos.

,
Eamaisrecenteconquistada'

cidade de Florianópolis.

É fácil usar o DDD.
Quando uma cidage se in te

gra à rede DDD, recebe um nú
,mero próprio chamádo Código
Nacional.

Para utilizar o sis,tema, basta
'

conhecer o código da cidade a ser
chamada e seglJir essas duas re
grinhas básicas:

I.Escreva sempre o Cóciigo
Nacional da localidade a

,'ser chamada, seguido do
- número desejado. Exem
plo:

nes a Chamar - Informações" ';
"

Mas para Macapá e Cachoei- _
'

,Essa ligação é gratuita. ro do Itapemirim, como auxílio

U" d'
.

tIdO, DDD, você consegue liga
se os escon os ções semi-automáticaS de me

do�DDD. lhor qualidad� e tempo mínimo
de espera� Basta discar para um
número especial chamadoDDO
e informar o número do telefone

\

que deseja chamar. O número
. DDO de Macapá é 09'62161. E o
de Cachoeiro do ltapemirim· é
0282161.

, Divulgue o Código
da sua cidade� ';,

'Toqa vez que você arlotar ,o
, telefone de alguém em outra ci
dade, anote também, entre pa
rentesis, o Código Nacional.

Emande colocar em todos os
'

I seus cartões, papéis de corres-
, pondência e impressos comer

ciais ó Código Nacional de Flo
rianópolis (0482)ántes do núme
ro do seu telefeme: Quem-vai ga
nhar com isso é você.

, Se você usar o DDD entre
,

meia-noite e 6 horas da manhã,
em qualquerdiadasemana, você
ganha um desconto de 60%,

,

'

Entre as 20 'horas e a meia
n'oite,o desconto éde 40%. Eaos
sábados, ,dorI;lingos e, feriados,
durante o dia, você também le-
va40%.

'

Mas a) economia ,do DDD
não párá aÍ. Antes, o tempo mí
nimo taxável de um interurba
no era de 3 minutos, Com o

DDD, s�'a ligação durar 1 minu

to, você só paga 1 minuto.

COmO ligar ,para '

cidades sem DDD.
Nesse caso, peça a ligação

para o Interurbano, Disque 101.

> I,
�,
..
_.

(*) Os telefones de Aracaju começados por 9 não recebem liga-
ções ODD.

'

(**) Ao ligar para essa cidade preceder o'número antigo pelo prefixo
22, Exemplo: (0526) 2040 agora-é (0526) 22-2040,

I .

'

EMB,RATEL
Empresa do Grupo TELEBRÁS

y
,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Aumento das tarifas
de luz será de 14%

A tarifa de energia elétri- ,

ca subirá em 14% no dia.
1'0. de julho próximo, mas

atendendo um pedido do',
'\

presidente Geisel, os consu-

midores rurais de todo o
t

, •

país, o consumidor urbano
.do nordeste e uma parcela
de empresas nacionais" paga
rão menos por seu consumo,

.

paralelamente ao reajuste.,

.

Uma faixa da população' do
'

sudeste será também benefi

ciada.

,

0 .rnínistro das Minas e

Energia informou ontem so

bre o aumento da' tarifa de
energia elétrica, lembrando
o fCi>rnecimentoi de subsídios

às concessionárias de energia
elétrica, "porque a compen

sação será obtida através dos

lucros do reajuste global".
Após justificar o reajuste

de 140/0 nos: preços das tarí-:
,

fas de energia elétrica, o mi- '

nistro das Minas e Energia
'

explicou os benefícios ,que
serão reservados aos consu

midores rurais, a população
nordestina e a uma faixa de

,terminada de empresas.
- Os consumidores ru

rais' terão um desconto de

30% no pagamento de suas

despesas (anteriormente era

de' 20%), devido a importân
cia do setor agrícola na eco

nomia nacional. Serão bene
ficiados ainda milhões de

consumidores do noroeste,
todos de baixa renda, com

um desconto de 20%, nas

faixas de consumo abaixo

de 30kw 'por mês.
- Acreditamos que este

desconto vai atingir cerca de
30% dos' .consumidores do

nordeste e inclusive 15-% da
população da região sudeste."'
Para atender reclames' das
in dus tri as localizadas no

nordeste e
r
no interior do

país, que estão pagando a

mais do, seu gasto, devido a.
um limite de consumo míni
mo fixado pelo governo, de
cidimos a pedido do Presi-:
dente da República, baixar'
também o atual limite míni

mo, para que aqueles consu
midores não paguem além
do consumo.

Segundo o Sr. Shigeaki
Uékí, as três determinações
sugeridas pelo Presidente da'

República não prejudicarão
também as receitas das-em
presas concessionárias, por

que o' percentual de 14%'go
reajuste, que ele considera
insignificante para' os consu
midores afetados, será' sufi
ciente para levar a lucros

compensatórios,
/

Exportações subiram
40% até mês de maio

Um balanço das exporta
ções brasileiras nos cinco

primeiros meses,do ano, di

vulgado pela carteira de co

mércio exterior do Banco
do Brasil, revelou que as ex

portações cresceram 40 por,
cento nesse período.'

.

O valor global das expor-
I tações atingiu 3 bilhões 477
milhões de dólares, e para,
ele contribuíram especial
mente as' exportações de'
açúcar demerara, que foram

de 492 milhões de dólares,
de café em grão, que foram
de 353 milhões, de minério
de ferro, da ordem de 327
milhões, e de soja em grão,
de' 178 milhões de dólares.

_
Os ítens.com maior taxa

de crescimento foram o açu
car. dernerara, a soja em grão
e o farelo e torta de soja, ,

_
entre os produtos primários,
e o açúcar refinado e mate
rial de transporte, 'entre os

,
produtosmanufaturados.

BANCO CENTRAL DO
'

BRASIL
COMUNICADO

o BANCO CENTRAL pO aRASI L, reite
rando os termos da divulgação d�' 27 :05.7,(
vem alertar o comércio, a indústria e o públi
co em geral quanto às cédulas antigas de 'dez
',mil ,cruzeiros, carimbadas ou não com o v�lor
atual de Cr$ 10,00 (dez cruzeiros), cujas es

tampas são reproduzidas abaixo, e que perde
rão o poder liberatório a partir de 0".07.75, ,

inclusive,' em razão do que deverão 'ser troca-
,

das, improrrogavelmente, até 30 de junho pró
ximo, em qualquer

V

estabelecimento da rede
bancária:

Segunda estampa (cor'marrom) carimbada:

Brasília(DF), 20 de fevereiro de 1975.
BANCO CENTRAL DO BRASI L
Gerência do Meio Circulante

-.I.

Uruguai deve vender' mais ca.rne àc;» Brasil
O Uruguai teria assegurado n9vas e importantes vendas

de carne bovina ao Brasil, informou-se óntem em fontes do ,

governo uruguaio. , ,

'Uma 'comunicação da presidência da república indicou

que o assunto foi debatido durante a reunião dos presi
dentes Juan M. Bordaberry e Ernesto Geisel, na semana<,

passada, na cidade de Rivera, Uruguai.'
,

Os tratados e acordos assinados na ocasião não incluiam
o tema da-carne, mas os dois mandatários falaram sobre o

assuntó durante a reunião, segundo informou-se oficialmen-
te ontem. ,,'

O presidente 'uruguaio, ao analisar com diversos mern
..bras do seu gabinete a forma de colocar em vigor, a curto

prazo, os acordos assinados com o Brasil, estudou detalha
',damente com o ministro 'da agricultura e' pesca, Hectar

Alburquerque, o problema' das exportações de carne a esse

pdL' .
.

A nota oficial não forneceu outros detalhes, limitando
se a indica� que' fora analisada a "possibilidade" de prosse
guir as exportações de carne bovina ao amplo mercado bra-'

sileiro. '"

,
Não obstante" declarou-se oficialm'ente que existem

"exceierués perspectivas" para incrementar as, exportações
do produto ao Brasil.

No ano passado, quando o' mercado comum europeu
suspendeu suas Importações de carne, provocando uma

forte crise na economia uruguaia por bloquear virtualmente
a saida do. seu principal produto de exportação, o Brasil
'constituiu�se no principal comprador do Uruguai, adqui

, rindo' 42;39 por cento do total de carne exportada pelo
Uruguai em 1974.

O Brasil, segundo dados oficiais, adquiriu 49.055 tone

.Iadas, num total de 115.730 toneladas exportadas.
. O mercado comum, apesar.' da suspensão, comprou
17.908 toneladas de carne do Uruguai. .

Os pecuaristas brasileiros protestaram contra essas com

pras, acusando o ministro da agricultura, Alysson Paulinelli
de ter autorizado importações que, segundo diziam, os.
afetava de forma direta. \

Câmara estuda projeto
dalei do inquilinato

De acordo com os' enten-
,

'

,

dimentos mantidos entre as

'lideranças da Arena e do

MDB, a comissão de çonsti
tuição e justiça da câmara

indicou ontem uma sub-

, Os integrantes dessa sub
comissão são todos mem-

I

bras da comissão de justiça
e terão prazo para conclusão
dos trabalhos fixado pelo
próprio, órgão técnico. Para'
a presidência da sub-comis
são deverá ser indicado. 0- de

putado A!ceu Collares, por
ser o autor do requerimen
to, enquanto o relator conti
n�ará sendo o deputado
Blota JúniortArena-Sl').

Fundesc. tese propõe, incentivos aprimorados
,

'
-

.

setor secundário. ,

'

' I Companhia de Desenvolvimento do Estado.
O engenheiro Ourides Steil vai defender às 10 horas de hoje

_ As aplicações dos recursos do Incentivos <Fiscais do ICM, ao Esta transformação ,do FUNDESC visaria somente sanar as

perante uma banca da Universidade Federal de Sa�ta Catarina invés de contribuir ao equílíbrío regional de industrialização, tem deficiências de sua atual estrutura, integrando o FUNDESC,
uma tese na qual sugere providências visando o aprimoramento contribuído a agravar a tendência à concentração territorial da Financiamento e, Subsidiamento aos Incentivos Piscais do ICM,
da captação de incentivos fiscais do Funde'se. A tese, intitulada indústria em Santa Catarina.

. através de' Admihistração única el independente nas gerências ,

"Contribuição ao aprimoramento da estrutura dos incentivos.
_ O retorno real doK'M ao Estádo poderia ser maior, se internas ,dos 'negócios, e subordinação às decisões diretivas' do

fiscais do ICM em Santa Catarina", será apresentada e defendida '

evitados os atrasos nas aplicações dos Incentivos Fiscais do ICM. Conselho de Desenvolvimento Econômico do Estado. '

com a finalidade da 'obtenção de título de mestre.
_ Em regra, a não opção pelo regime dos Incentivós Fiscais Transformação do FUNDESC em Companhia Ide

Nas concluões de sua tese o engenheiro Ourides Steil faz uma do ICM poderá ser mais vantajosa para' a empresa financiadora do Desenvolvimento do Estado
'

� ,

série de observações, entre as .quais se destacam as seguintes: sistema, pois a retenção dos recursos correspondentes-á taxação Em uma segunda etapa, sugerimos preferencialmente a
- Os Cr$ 1,{)5',bilhões de cruzeirós que poderiam, idealmente extra do I.R. em caso de opção, lhe assegura, de imediato, um transformação do FUNDESC I em uma Companhia .de

no período 1969-1977',lpromover o desenvolvimento industrial. capital de trabalho com melhores potencialidades de benefícios Desenvolvimento do Estado, para que os objetivos de, desenvol-
catarinense, representadcs por 10% sobre o ICM arrecadado, se financeiros:' vimento econômico sejam realmente, atingidos.,

'

'reduzem, aparentemente a Cr$' 883,3 milhões, por nem todas as - A indústria receptora dos incentivos fiscais é atualmente A C.D.E. se proporia, furidamentalmente;
empresas optarem e por 'estarem' disponíveis apenas após privilegiada, pelo sistemá, em detrimento do setor industrial.em a) permitir a pura e simples revogação da legislação pertinente'
atingirem o mínímo legal para aplicação .. A disponibilidade real sua totalidade. aos Incentivos Fiscais; .', r

desce ainda a Cr$ 565,5 milhões, tendo em vista que, para - As aplicações dos recursos dos Incentivos Fiscais do ICM b) ser lastreada com o ativo do FUNDESC; ,

atingir o limite fixado, é necessário um volume de vendas que' só deveriam ser feitas diretamente pelo Governo do Estado, � c) receber' do Estado, mensalmente, 10% (dez por cento) do
é aléançado, em curto período de tempo, pela minoria das' evitando que recursos oriundos de tributos indiretos favoreçam, ICM arrecadado, como colaboração ao setor secundário e duran-

'

empresas pagadoras do ICM.
" gratuitamente e sem controle.ta minorias.

'

te "x" anos; ,'"
'

- Para o mesmo período, a Administração do FUNDESC Sugerindo um melhor.aproveitamento destes Recursos e do
'

d) seleção de projetos, aplicação e fiscalização de recursos"
prevê Cr$ 482,6 milhões de' aplicações para os' projetos sistema vigente, propôs várias alternativas que nos parece face' orientação do Conselho de Desenvolvimento Econômico do
atualmente aprovados, quando, na realidade, ao incluir. as novas interessante transcrevê-las: Estado.'"
suplementações que se farão inevitavelinente necessárias, elas Após as demonstrações e as conclusões a que chegamos no
serão 'de Cr$ 6-:39,8 milhões.

.
,

presente trebalho, parece-nos conveniente sugerir as decisões que
- Ao invés do equilíbrio financeiró possibilitado por devam ser tomadas com o objetivo de maximizar o esforço

disponibilidades e aplicações ideais de recursos, ao invés dos governamental em desenvolver o 'Estado.
saldos' positivos previstos pela Administração do FUNDESC para Resumidamente, necessitamos.para esta maximização de uma
-todo o' período, ocorrerão na realidade, saldos deficitários. Isto instituição ,financeira que atendendo à orientação de uma

ocorrerá porque a realidade aparente sobre a qual são tomadas as política de desenvolvimento e seja legalmente capaz de:decisões de financiamento com os recursos dos Incentivos
r a) Receber recursos do Estado; " ,

Fiscais, de um lado levam a uma expectativa de maior b) Aplicá-losimedíatamente nd�etor privado ou público;
disponibilidade de recursos, do que a real, de' outro lado a c) Partícíparacíonariamente no Capital de Empresas;
aplicações subdimensionadas.' 'd) Repassar recursos para Bancos de Desenvolvimento Oficial;

- Os Cr$ 565,5 milhões de disponibilidades reais, e) Negociar papéis, no mercado de títulos, diretamente ou
calculadas a preços correntes do ano de depósito dos recursos, no através/de terceiros;
BESC, se reduzem.pelo efeito inflacionário, a Cr$ 494,4 O Não visar lucros, porém, poder tê-los;unilhôes, quando estimados a preços correntes do ano de

g) Aplicar, recursos a diversas finalidades" inclusive, a

'aplicação dos recursos. Isso equivale a perdas de Cr$ 71,1 fundo-perdido no objetivo de promover o desenvolvimento
milhões a preços correntes do período, ou seja, a Cr$ 83, O Eco-iõmico.

'
,

milhões, aos preços de '1974. Dentro da Legislação sobre Mercado de Capitais, duas
-

- O Governo, após ter em Banco os recursos do ICM, permite 'instituições satisfazem' à�, exigências acima; sendo elas as,
custos .adicionais de Captação rio total de Cr$ 28�2 milhões,' Sociedades e os Fundos de Investimento e/ou Desenvolvimento,
estimados para o período à taxa-de 5%..", ambos devidamente autorizados a funcionar peloIB.C.B ..

- Perdas substanciais pára- o setor industrial e para a As primeiras funcionarão sempre sob a forma de Sociedades
economia catarínense: resultam ainda da evação do Estado de Anônimas, conforme artigo 49, II § 20 .. da Lei no. 4.728/65,
Cr$ 265,0 milhões, sob a forma de taxação extra de Imposto de enquanto, que os Fundos, para a Administração da Carteira de
Renda. Investimento, conforme artigo 50, § 10. da mesma Lei, deverão

- Os efeitos diretos líquidos sobre' a industrialização dos contratar com Companhia de Investimento.
Cr $ 883,3 milhões de ICM de que se priva o Estado, se reduz a Partindo-se. das urgentes necessidades de alteração da atual,
Cr$ 188,0 milhões, tendo em vista a dispersão dos -recursos sistemática dos Incentivos Fiscais do ICM, sugerimos, em virtude
possibilitada pela atual'estrutura dos Incentivos Fiscais do ICM. 'dá -au tor iz ção -já concedida para o funcionamento do

- As aplicações dos Incentivos Fiscais do ICM não têm sido FUNDESC, que se procedam, provisoriamente, as alterações
canalizada para o investimento industrial em atividades básicas' necessárias e possíveis dá atual legislação, por decisão da

para o desenvolvimento do Estado, de acordocorn o espírito de Assembléia Legislativa Estadual Catarinense, enquanto se busca
sua criação, deixando de contribuir ao equilíbrio da estrutura do r autorização junto ao B. Centr�l de sua transformação, em

�. j

.

I

,
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comissão para estudar o pro

jeto -de lei
.

do inquilinato,
atertdendo' as ponderações

I

formuladas em requerimen-
to do deputado Alceu Cola

res (MDB-RS).

Vantagens de uma Companhia de Desenvolvimento do Estado
,

a) incentivo ao mercado estadual de capitais pela concentra-

ção de ações; ,

,

b) capacidade de se tornar auto-financiada, após o decurso de
"x" anos, pelo retorn'O 'das aplicações, agregadas dos benefícios
correlatos (dividendos, boníficações, etc.);

, ,

c) alívio aos cofres do Estado - com a manutenção dos
objetivos - após o "x" anos de colaboração financeira; de
imediato; seriam suspensas as contribuições ao FUNDESC supe
riores aos 10% do ICM;

d) promoção do equilíbrio econômico-regional;
e) eliminaçâo do pagamento do Imposto de Renda extra pelas

indústrias e consequente evasão de recursos do Estado; ,

O criação de riquezas e distribuiçâo a todo o Estado dos

beneffcios-subsequentes; � .

. g) rfgido controle dos recursos aplicados e disponíveis;
h) a economia catarinense. seria" de fato, incentivada pela

racionalização e simplificação na aplicação de recursos especiais,
sem custos.intra e extra-sistema desnecessários;' ,

i) filosoficamente a CDE seria da comunidade Catarinense, a,

favor de quem distribuir-se-iam os benefícios finais;
j) evitaria os' .entre-choques já existentes com os demais

Estados da Federação, .pela eliminação dos Incentivos Fiscais
diretos existentes em Santa Catarina;

1) 'certeza, por parte dos empresários, na execução do crono

grama ffsico-financeíro dos investimentos programados, pela
liberação, em tempo hábil, dos. recursos contratados, bem como

reajustados aos preços correntes;
m) apoio às indústrias existentes, possibilitando maior partici

pação societária' do Estado no capital das sociedades de econo

, mia mista e compra de ações em Sociedades Anônimas privadas
em expans�o.

Primeira estampa: sem carimbo:

�6ENTRAIS ELÉTRlCAS'"D� MINAS GE�AIS,S.A�
.

. .

CEMIG" , _-------�------------.
SOCIEDADE CE cAPrfAL ABERTO - CGC 1715S 730

.

AVISO AoS ACIQNI-STAS
Comunicamos, aos nossos -acionistas que no dia 04/07/75
terá início o pagamento doS' dividendos- relati:vos ao 22' se-
mE'stre de 11}74, calculados sobre aH ações integrantes do

capital de Cr$ 1.790.000:000,00, cuja distribuição foi aprova.
da pela Assembléia G�ral G.rdinária realizada em 10/04/75"
à ra_zão .de Cr$ 0,06 por ação.. ,

.
.

. 'ü pagamEmto dos dividefidos se fará com observância do

que se segue:
1 - AÇOES NOMINATIVAS .

'.

.

1.1 -:. Depósito érn Banco, para cré?i�o d.Q acio�ista em uma

agência da localidade. de resldencla do mesmo.'

1.2 - R�messlÍ. a cada aciónis�a de um aviso especifico, cou-
.

tt>ndo, inclusive, o nome do Banco onde,os dividendos.
tenham sido depositados.

2,� AÇQES AO �ORTADOR \' ,

2.1 - A partir de 04}07/75, os acionistas deverão entregar a

. um dos órgãos da Empresa ou a um dos Bancos re

feridos'abaixo QS cupons de ng 13, previamepte cola-
dos em impresso próprio. .

2.2 - 6 'atendhnento pela Empresa será feito no hOl;ário ?e'
9 às 11 e de 14 às 17 horas, através.dos seguintes or-.

���ELO HÔRIZONTE (�G): Divisão de Ações' - RII�
Tupis, 149, - lojas,3 e4.·.· ,

No RIO DE JANEIRO (RJ): Escritório de :Represent�-
ção - Avenida Rio Branco, 257 .� 12º andar,

_

Em SÃO PAULO (SP): Escritório de Representaçao. -

Rua Líbero Badaró, 377 - Conjunto 2301.

2.3 - Em outras cidades, Q atendiJWlnto se lará através da
, agência do Banco de Crédito Real de Minas Gerais
S.A. ou do Banco d.o Estado de Minas Gerais S.A. onde
o acionista costuma receber dividendos sobre ações
a.o portador. '

3 - IMPOSTO DE .RENDA
3:1 - dividend'os de ações nominativas

'

I

I isentos
NOTA: conforme aviso datado de 15/04/75, encerrou

se em 08/05/75 o prazo para opçã,o pela tribu-

tação na fonte,·
,

3.2' - dividendos de ações aO portador
• beneficiários não-identific'ados ou. identificados
(pessoas físicas) que optarem pela tributação na

fonte' 15°,'0
.' béneficiários identificados isentos

, • beneficiários residentes no exterior 25%
Informamos."linãlmente, que os' di-videnãos das ações ao

portador não J1eclamados até 04/09;75, inclusive, sofrerão
o desconto do Imposto de Renda na fonte, como rendimen
to de beneficiário não identificado.

Belo Ho'rizonte, 16 de junho de 1975

Pela Diretoria

,�� F_r_a_n_C_iS_C_O__A_fo_n_s_o__N_o_r_o_n_h_a �'ei
Pr.esidente

CINE CECOMTUR
A PARTIR DO DIA, 20 -

SEXTA-FEIRA'� HORÁRIO:
'14 - 16 -�19:45 - 21:45 horas

AOS DOMINGOS, SESSÕES CONTINUAS
A PARTIR DAS 14 HORAS.

.

CDl e SENAC procuram solUÇão

para demal1da Ide mão-de-obra
'Realizou-se na noite, da última terça-feira, no Restaurante

Lindacap, uma reunião plenária do Clube dos Diretores Lojis
tas de Florianópçlis, sob a presidência'do,Sr. Hari_1Üton �dria
no, e que contou,com a participação dei prof. Elcio LemoS',

, Diretor do Senac, especialmente convidado.
,

Na oportunidade, foram apreciados os diversos aspectos
da mão-de-obra local d4'igi,da ao comércio e suas deficiências,
',tendo Q prof. Élcio Lemos, prestado os esclarecimentos sdli

citados pelos lojjstas. Foram ainda, apresentadas div!lrsas su-

gestões, visando super3!' os-probjemas existentes. "

Presente : também, o Si . .Juan Missirlian., ex-Secr�tário
Executivo da Confederãção Nacional dos CDLs, de des,tacad!ll

atuação nos debates.

AGRADECIMENTO
,

'

.lrmãos, irmãs, c;unhados e sobrinhos da sempre· hilni-,
brada TEODORA CUNEO"falecida a 16 do corrente,

,

agradecem a t9dos quanto os confortaram, compare
cendo a seu sepultamento, enviando flores e telegra.
'mas, bem como ao corpo médico e enfermeiras do
HOSPITAL CELSO RAMOS, pela atenção e carinho

dispensados à extinta.
.

Nesta exçursão Pªn Am's World você vai do Pacíficq ao 'Atlântico ,em 19 diaJ inesquecíveis; começa na'
, cidade ,do cinema, Los A ngeles, depois vai tentar a' sorte em Las Vegas, curtir São Francisco, as Cataratas
do Ni<!ga�a, NovaYork;Washi'ngton,'pegar uma praia em Mia ni eYlsitar o fabulosoWalt Disney 'lf,/orld:
Os preços da parte te�restre começam em apenas Cr$ 298,00" mensaiS, fora a passagem, Anote as datas
de partida Julho 2 e 9; agosto 10; setembro 10; ou,tubro 15 e novembro 5,
Consu Ite seu Agente de V lagens ou a Pan Am spbre as Excursões Pan Am' s World,

PanAm!SWorld
SÃO PAULO: Av, São Lu;" 29, tel.: 256·3933, Temos também escritórios éni p, Alegre, C:uriti?a, Campinas, Santo, e Riheir:io Preto,

..

f'dmbio lATA

"'
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"Leão pede muito �
\. "

'pode' ir para o Flu
São Paulo - A renovação

. do contrato de 'Leão ,é o

primeiro problema grave
que o Palmeiras deverá en

frentar para o csmpeonato
nacional, já que o goleiro,
magoado com a suspensão.
que lhe foi imposta pela,
diretoria, recentemente, di
fícilmente chegará a um

•
'

I. '

'

,
"

, 'acordo com o clube. O joga-

AIClX estrela, amanhêi na Copa dor revelou que vai, pedir
"

\' ,
uma soma 'bem superior tt

,

t
'

R I M d
·

d (M· do seu último contrato; com
con ra O ea,' a. ri e Inas o objetívo de ter seu passe

,

\
'I

colocado h venda,Çom a delegação composta, de -26 pes-: Ceará e Golfinho e Moleque Travesso, de
soas entre dirigentes e atletas, seguiu ontem São Paulo; com dois representantes. O Gol- O contrato de Leão ter-

às �20 horas para São Paulo, o Aj� FC on-: finho, da çidade de Guarulhos, .é o'cam- mina no próximo dia, 17 e o'

de vai representar o futebol amador de San- peão paulista, depois de vencer o Moleque vice-presidente Nelson Du-

taCatarina nafase final da Copa Arizona. Travesso no.último domingo: "
,

(( que diz que o Palméiras
A delegação eatarínense seguiu em ônibus

'

tentará a renovação. "Mas se

especial e ficará hospédadá no hotel Pão de TÁBELA '

ele não quiser continuar no
Açúcar, no centro da cidade, juntamente O sorteio da tabela da fase finalfoi reali- clube seu passe será negocia-
com o Paraná.

'

zado .ontem às 16 horas, na presença dos
do". Leão voltou aos treina-

N te a feira seguiram o dirigente Fre representantes de seis ,equipes, (só não vie-a rç -I'
,

,,-

mentos 'segunda-feira, evi-
derico Botelho e o treinador Tuta, paraas- ram Brasília e.Rio Grande do Sul), Os jogos
sistir ao sorteio das equipes ontem à tarde,

" serão estes:
' tando falar a respeito -da

na sede de ','A Gazeta Esportiva". Q Ajax Hoje - dia 19 - Estádio do Nacional AC punição, limitando-se a di-

chega esta manhã em São Paulo, onde de- lo, jogo às 19 horas - Ouro Verde (RS) x zer que na hora de renovar

verá permanecer descansando para o jogo Unidos de Sobradinho (DF) 'exigirei aquilo que mereço".
de estréia no Estádio do Nacional AC, No '20" jogo às 21 horas -:- Colorado (PR) x ,A alguns amigos; porém.dís-
domingo, dia 22, haverá o encerramento do. Golfinho (SI') ,....' se que não pretende conti-
Capão, com a partida final determinada pa-

'

Amanhã - dia 20 - Estádio do Nacional
nuar no Palmeiras, onde já

ra o estádio do CA Juventus, na rua Javari. AC
não tem bom ambiente.

A delegação do Ajax é composta dos di- llo. jogo às 19, horas _: AJAX (SC) x Real

rigentes Edson Santos (presidente), como Madri (MG) ,

chefe da delegação; Frederico Botelho e o 20. jogo às 21 horas - Moleque Travesso

treinador Tuta; o médico Marco Antônio, o (SP)x Romeu Martins (CE) ,

roupeiro Roque, Carlos José, relações pú- Sábado' '- dia 21; .; Estádio Distrital da

blicas e os seguintes atletas: Peixinho e Sér- Aclimacão

,gio (goleiros), Platt, Zulmar, Ricardo, Gil '10. jogoàs 13 horas ,\Venc. de RS e DF x

berto, Clóvis; Chico, Renato, Adirson, Már- Venc. de PR e SP , ':

cio, Daniel, lilson Mattos, Jucélio, Romeu, 20. jogo às 15 horas - Venc. de SC � MG x

Alfredo, Alcides, Nelson, Jair e Gerson. Venc. -de SP e CE
'

FINALISTAS" Domingo - dia 22 - Estádio do CA duven-

Além do Ajax são finalistas da Copa Ari- tus '

"

, zona as equipes do Real Madrid, de Minas lo, jogo às 8h15m - Decisão do 30. lugar
Gerais; Colorado, do Paraná; Unidos de � Perdedores de sábado

�
, ,

Sobradinho, de Brasília; Ouro Verdé, do 20. jogo às 11' horas-- Decisão dó Título -

Rio Grande do Sul; Romeu Marques, do Vencedores de sábado.

A delegação do Ajax saiu de Florianópolis ontem ã noite para jogar amanhã.

,/

,Os' comentários do Par

q ue Antártica, nos ültímos '

dias, giram em torno da

possível contratação de
Leão pelo Fluminense, as
sunto' 'que entraria em pauta
no próximo mês, 'quando o

representante do' clube ta

.ríoca em São Paulo, Orlando
Ferri, manteria entendimen
tos com a diretoria do Pal
meiras a fim de 'saber das

possibilidades de negociação
do passe do goleiro,

'

O técnico Ósvaldo Bran-:
dão afirmou que Leão conti
nuará titular da equipe, "e
se estiver bem volta no pró
ximo jogo, pelo campeonato
pãulista", Titularda seleção
brasileira na última Copa do
Mundo, Leão têm treinado
com dedicação, .mas conti
nua evitando contatos dire
tos com' OS dirigentes do

,Palmeiras. Apôs o treino,
troca de roupa e procura
deixar imediatamente o Par

que Antârtíca, Com Bran
dão; limita-se a tratar exclu
sivamente de assuntos pro
fissionais, ligados �' sua fun
ç�o no time..

, Seleção juvenil foi '

--. .. �

convocada pela CBD,

Os chilenos ganharam ti primeira dos argentinos na Libertadores [Radiofoto AP).'
,

,
'

A vitória do ,CosmO$.
, "

·1

e-outro� ,.�sultados,'
\,

Ri'o - A' CBD divulgou
ontem a relação dos jogadõ
res que formarão a seleção

'

brasileira: no, campeonato
sul-americano de juvenis, a

ser' disputado no mês de

V�leibol i·uvenil: sede do ���!�� eMe;!�:�;���tSa;��
', ..'o'"n'al sul seré 'e'm ,Crl·CI·U'm'a ,gó), meio de campo; Marçal
.. (Campo Grande) ponta de

ção, dependendo do nível técnico dos lança; Carlinhos (Fluminen-
'

times do RiQ Grande do Sul, já que o
'

'se), lateral esquerdo; Valtí
Paraná deverá vir somente com o objetivo _

'

nho (São Paulo), lateral es

de participação. ' querdo; Da Silva (Santos),
, As decépcíonantes colocações das sele- ponta de lança. • Toninho

ções catarinenses no último campeonato (palmeiras), ponta esquerda;
. brasileiro, disputado nesta Capital, quando' Carlinhos' (ponte Preta), go
à, FAC prestou todo o apoio à preparação leiro; 'Trindade (ponte PreÇ
das equipes, fai com que os treinadores ta), ponta 'direita; Estêvão

(Walmor Buss, pnrrcipalmente), não ,arris-
"

(Çuarani), zagueiro; Jarhas

quem �enhum co_mentário a re'speito da (Gua�ani), ponta de lança;

possibilidade de nossas equipes.
'

. ,

Pelé não fez gol ontem'mas o Cosmos
Zé Carlos (Juventus), goleí- ganhou, em sua primeira partida pelo caro-
ro;

.

Aguillar (América Mi-
peonato da Liga Norte-Americana. A vitó

neiro), meio de campo; ria foi de 2 a O sobre o Toronto.com gols,Edu (América Mineiro), de Correa a 14 minutos e Shpígler a 29,ponta: esquerda; Sergio'
(Atlético Mineiro), goleiro. cobrando pênalti, ambos nç segundo tem- Campeonato Paranaense - Em Curitiba,

E mais! Dick (Cruzeiro), po. Pelé roi considerado o melhor jogador 'Coritiba 2 x O Atlético; 'em Umuarama,
zagueiro; Rogerio (Valeríoj.." em campo. ,.1 Umuarama 2 x O Atlético Paranaense; Igua-
meio de campo; Celso (Gua- -. Em São Paulo, no Pacaembu, a seleção pau- çu 1 x O Colorado.
rani), meio de campo; EV,e- lista ganhou por 3 a O do'FutebolClllbe do �ampeonato Carioca - Vasco O x O Bangu.
raldo (Internacional), lateral Porto, com gols .de Leívínha, Chicão e Gil� ,Amistoso - Bahia 2 x 1 Flamengo
esquerdo; Aguiar €Colora- berto, tódos m�rçad�s no primeiro tempo. Taça libertadores - Na primeira partida
do), ponta de lança; Xaxá A' r e n d a d o � m i stoso che gou a final; o Union Espanhola derrotou ontem à
(Vitória), zagueiro; Wílson -Cr$ 191.095,00.

'

noite em Santiago o Independiente da Ar-.(Esporte), meio de campo; CampeonàtoGaúcho - Em Carazinho o In- gentina, por 1 .a O, o 'gol foi marcado por'Carlos Alberto (Santa Cruz), ternacional ganhou do Atlético l�cal porl'
,

,

.

lateral direito; M,ªrçb� (Cea- "
. Ahumada a_41 minutos do'segundo tempo .

, a 0, Igo;l' de Escurinho .a 42 minutos do Se- ,Campeonator Cearense - Fortaleza 2 x Orá); lateral direito; -Djalrn:;t • '.

(N ""ai)
,

BOt �ndo tempo. En Porto Alegre, GremlO 4 Tiradentes' ,

"I

�

aclOl'I zagueIro e I 0- ,,' " ,

,

nho (Tiradentes) late;al es- , ,a O, gols de Jorge Tabajaia, TíUciso (2) e Campeonato potiguar -' Em Natal, ABC 2

querdo.
' Luis Freire. Outros resultadqs: São José 4 a x 2 Potiguar "

O Novo Hamburgo; Inter de Sánta Maria 1 'Campeonato Alagoano "- em Maceió, Ala
,

:ii. i Santa Cruz; Inter de São Sarja 2 x O '

goano O x O CR Brasil
, .

.

,

J'
.

/ 1:-' ",', ),
As seleções catarinenses de voleibol mas-

culino e feminino seguem esta manhã para
â cidade de Criciúma, sede do torneio zonal

do Campeonato Brasileiro Juvenil da moda

lidade, com a competição iniciando ama

nhã e se encerrando no domingo. O torneio
classifica um Estado 'para disputar o cam

peonato brasileiro a ser disputado em Reci
fe no período de 28 de junho a 5"de julho.

A delegação. feminina chegou ontem �
tarde de Blumenau, ficando concentrada
no ginásio da Secretaria da Fducação, em

.

Capoeiras .. A seleção viajou seITi�o treinador'
Walmor Buss, que �e encontra �oente,: e

possivelmente não terá condições de dirigir
a equipe no zonal. O treinador substituto

,

ainda não foi escolhido; mas Valdir Feirei
ra Martins, que �irige a seleção mas,qIlina,
poderá acumular as suas [unç,ões como pre
parador das mClças dllIante 'as disputas. .

As, solenidades de :abeitura do zonal,
que. conta cam a participação dos &tados
de Sa:Í1ta' Catarina, Rio Grande do Sul e

Paraná (que chegam hoje a €riciúma), serão
amahhã às 1?h30m, no ginàsÍo Co�ombo
,Salles. Fmbora os treinadores tenham pro
curado não fazernenhum comentário a res

péito das possibilidades das nossas equipes,
a: diréção da Federação Atlética Catarinen
se acha 9,ue existem condiçõe,s de classifica-

Joinville(Sucursál) - A Liga Joinviiense
de Futebol de Salão; divisão ;pfincipal, pro
moveI'á amanhã, 9 torneio\início com vá
rios jogos desenvolvendo-se no PaláGio dps
Esportes, -a partir da� 19h30m.' Dos clubes
disputantes da temporada passada, á Metal
douat e a Sociedade dos Subtenentes e Sar

gentos não tornilrãô parte do' torneio, au

sência' esta compensada com a entrada de.
ClUtIos dois, a Ligai de Sociedades e a Mar-

.

catto, de Janíguá\do Sul. O departamento

A seleção feminina tem ponvocada as

atletas Marilse e Pinga, de Brusque; Eunice
de.Chapecó; lliana de Florianópolis: Graça,
Rosane Nunes; Rosane Rúbia, Solange,
Sensi, Hke, Roseli e Cláudia, de Blumehàu.
A equipe masculina conta com os atletas
Amo, de Bfusque; Osni, de Blumenau;
Maurício, Euclides e' Bruno de Itajaí;
Eduardo, ,de Chapecó; Silvio'e' João, de

Florianópólis;,Pedro, de Lages e ainda Mar
celo, Martins e Juca, de Florianópolis. Am- '

..bas as seleções são mesclaqas com atletas
adultos e,juvenis e muitos dos jog,?dores
que paFticiparam do último campeonato
brasileiro não estão' presentes a esta convo

cação, com Valdir Ferreira Martins prefe;
rindo a renovação.

.

Santa/saiu de ca.IPP9

e perdeu.no! T,JD
.

Recife _ Todo o time ,do
'Santa Cruz foi condenado pelo
Tribunal de Justiça Desportiva
de Pernambuco e c,onsiderado
derrotíldo pelo Esporte, e, além
dos dois pentos, perdeu'ainda a

parte que lhe caberia da arreca

dação que Serâ destinada � Fe4e
ração Pernambucana de Fut�
bol.'

,

O clube do AITJ,lda, foi ju1g�
do por ter se retirado do cáIiipo

.

,

sem ordem do árbitro, por' oca
sião do jogo com o Esporte na

lUla do Retiro 'no último dia 8,
alegando falta de iluminação .ho
mOgênea, já, que uma das, torres

\.
,I

_

•

se apagau"duas v�zes ,durante o

segundo tempo. Na súmula, o

árbitro Armandb Camarinha dis
se que o time se retirou de

campo por ordem da 'presidência
do clube, Sr. José Nivaldo.

Se perourasse a acusação o

presidente do Santa Cruz pod�
-

ria' ser I até cassado, mas, ',no,
jUlgam'ento o capitão do time,
Givanildo, salvou ó dirigente di- .

zendo que "um poste apagado,
o joga parado, ,muita gente'den
tro do campo e· uma confusão

Fu,tebol de salão de 'Joinville
, ",

, 'I '

tem torneio início, amàiihã
especi�iizado da Liga Joinviren�e de. Fute�
boi de Salão divulgou a ordem de jogos que
setão cumpridos amallhã, assim delineados:
,Tigre e Cruzeiro do Sul; Guarani e Tupy;
Liga das Sociedades e Marcattó. Do tempo

de 20 minutos· por jogo serão clas�ificados
3 clubys, pata uma disputa final na mesma
noite, A primeira rodada do certame está

1

prev,sta para terça-feira)la próxima sema-.
I).a, dia 24.

Tratar: IMOBILIÁRIA GLOBO LTOA.

'Ru�: Gal. GasparDutra, no Estr;eito _ CRE,CI,- 54.
, \

Tódps OS sábados
Tainha de Forno

.

/

lagoa da'Conceição
Defronte ao Postoo,

(
, '.,

.CDRUJÃO .. LAGOA
RESTAURANTE

(A melhor comida d� 'Lagoa)
Mú'sica ,aQ vivo com o

"QUARTETO GODOY"

d�ada, pensamos que 11.ão iria.
haVer mais jogo e deixamos o

campo"" qando a entender, por�' }
tanto, que foram eles, ás jogado-'
res que d�liberaram ,a atitude.

O TJD aplicou a mult.a de
Cr$ 100,00 estabelecidá no arti

go 188, a cada jogador mesmo
derrotado em Permanbuco, os

advogados do, Sant� Cruz estão
,"pagando pra ver", se o mesmq
veredito pe,rmanecerá. no STJD;
para onde vão recórrer. em' 61ti
ma instânçia, 'poi� '!lá"vão rfco
nheçer que n6s, jogamos ,num

e1tMio sem condições de reali-·
zár uma partida ofidal".

Rio Grande; São Paulo 2 x O Riograndense;
Caxias 1 x ,O Bagé; Guarani O x 1 C'achbei
ra; Ipiranga O x O Gaúcho; Aesa 1 x O São
Luis.

v

(

SANTO ZACARIAS GOMES
C.RMV-2 ,No. 0001

, PRESIDENTE

, -

MINISTÉRIO' DO TRABALHO
. CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA I VETERINÁRIA - 2 ª REGIÃO

\

ED'ITAL N'º '01/75
\,.

't ...
'. ".

Façà saber, aos S�nhíores Médi�os Veterinários e Zootecnistás inscritos' 'neste
. Conselho que, n.o dia 1;19 de setembro de 3975, realizar-se-ão Eleições para reno-

\

vação da 'Dir�toria Exec,,!tiva, Conselheiros e Suplentes deste Regional para oJtriên�o
75/78 .. As chapas subscritas por dezesseis profissionais, não candidatos,-acompanha·
das de Requerimentos,�poderão ser entregues 'na Secretaria deste Conselho, até o dia
08 oe agosto, desde qué preenchidas as .fichas de Dados Biográficos e entregues na

Secretaria.do CRMV-2, até Q dia 25 de junho do corrente. I.. ,

I, MISSA DE 7 º DIA'
A família de

FERIII,1INIO'MACHADO'DÀ SILVA, agrade�e a

todos que arconfórtaram durante o doloroso transe

por que' passou; e con,vida parentes, e _amigos para a.

Missa de lo. diá que será celebrada amanhã (sexta-fei
ra) às 6 horas e 30 minutos ria Igreja do Divino Espíri�
to Santo..

MONTREAL ENG�N.HÀRIA S.A�
",

,

Está /admitindo p,ara trab�lhar em obr<! de Constru�.
.

ção Civil em I mbituba.. ,

Mestre dê Obra'

Carpinteiros
Ajudantes

Serve"!tes
Oferece bom saláriO e alojamento. Os interessàdos

dEwerão procurar no iocal da Ob�a emJmbituba.

, .�.

,
'A,VENDEDORA DE APA,RTAMENTOS

.

'EM FLCRJAN,OPOLl S;.. ' .'� .

_ Av.. BEIRAMA R NORT E _ Ed,f. ANOR�A ':'_ Ap'to. efaca
Qameflto fino; tadas ,dependências necessárias, o melhor da
BeiraMar. Cr$ 55G.OOO,OO·

,
.

R.,Almirante Lamego _ EDF,: MARTINHO C,oiLL�OO apto.
cf. ,195m2 e fino acabaménto. Todas dependên5!as h'eces.sári
as. Preço por m2 mais barato da Capital. C'r$ 475.000,00 e .

425.000,00 I

.A. Esteves Jr. no. 1 • no centro - em construção o ecmrcio
.que igujll no centro não há, entrega 10 m�es. Todas depen-

'.

dêndas' neces.sárias e mais salão de festas no térreo. Veja á
obra e depois venha reservar sua unidade no Edf. OESEM.
Medtliros Filho. '\
_, KITII'iJET,ES -, no centro com 7:000,00 'ele entrada e

, 700,00 merisal. Garantimos revenda.
,
_ PRÓXIMO ASSEMI;3L�IA LEGISLATIVA _ Edf. Mansão

,

Lafol)taine 2, qüartos, sala de estar e jantar, cozinha, WC
social, .(irea de 'serviço,! d,ep. de empregada, todo acarpetado,
cortinado, armários emb .utidos em jacarandã, azulejos colori-
dos atê o teto. ", , ,

,

-:-" T�INOAOE - casa a Av. Lauro Linhares .'tod.a:demadeira,
3 quartos, sala'de estar tl jantar, WC com azulejo, Bian� atê o

teto, area de serviço, j�rd im e garagem.
'

_ CENTRO, _ RU,a Oib Mussi - Ap'to. cOm 3 quartos, WC
social, living, copa-cozinha, ârea de serviço, dep.1 empregad1l,
armários embutidos, todo acarpetado cortinado condomfnio
barato, ,garagem particular. Cr$ 320:000,00 liv;e para finan
'ci'amento. >

IMÓVEIS À VENDA
CAPOE IRAS '- 'Seis apartamentos cf garagem, prontos para
serem habitadas '_ com tpdas as dependências. Casíl de AI\(eo
nari; recêm'\'COnstrurda cf 127m2. \

ESTREITO '_ 'Apartamento cf 110r:n2 _ todas as dependên
ci as .necessárias, rua Souza Outr.a.
Uma casa de alvenaria n'a Antero de Assis Com l00,OOm2.
TRil\l DAOE _ Ótimo apartamento no Con'j. Res. Çristiane
Vi\lage com garagem.' ,.'

,

_

Um Terreno no Jardim Santa MÔnica medindo'360m2. "

'JARDIM ATLÂNTICÓ _ Casa de alvenaria na ,Av. AtlAntica.
E uni terreno com ãrêa-de 288m2.

.

BARREIROS"': Casa de alvenaria na rua E,ugênio Portela cf 3
qúartos _ terreno cf ârea de 360,OOm2.

'

,

,

, - \
,

PREDIBENS IMOBILIÁRIA LTDil
Edificio APLUB - Sala 85 Fores: 22-6756 �u 22«00

FLORIANÓPO�IS. _ CRECI 25
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América
ficou em

situação
dificil

Joinville (Sucursal)
Depois de dois dias de'
folga, jogadores'do Améri
ca voltaram ontem para os

treiriamentos iniciais da se"
,

mana. O adiamento da ro

dada pata domingo, 'lev0u
o treinador João Lima a

alterar- o programa de treí- ,.. Apesar do jogo tecnica-

nos. Hoje será feita uma.
técnico. mente ter sido fraco, foi o

maratona e amanhã o A
I , Guarani que teve as melho-

apronto final para a parti- rpino foi res chances da partida,
da de domingo com o . principalmente no segundo
Próspera em Criciúma. As' dispensado tempo quando conseguiu o

I t
- b d gol de empate. Alias, oamen açoes so re a erro- Joinville (Sucursal) _ D�

ta X· b Juventus não estava muitoem axim aca aram, e pois da derrota para o Pai-
, , .

6H d á interessado em se arriscar
agora so a vit a po er meiras na última rodada, o

tirar o América da desolas- ambiente do técnico Italo j o g ando ofensivamente,

sificação. Seus dirigentes Arpino ficou muito ruim no pois vencia por 1 a O e

esperavam um tropeço do Caxias, com parte da dileto-
.

conhecia as -Iímítações do

Juventus ontem � tarde em ria exigindo sua demíssão •. _

adversário. Preocupou-se,

I
.São Miguel, que acabou Como o time está em um pouco com Carlinhos e

não' acontecendo. Por si- situação difícil Da tabela Ar- recuou Ederson e Valdeci
I

nal; eles chegaram � con- pino esperou a costumeira para segurar '0 resultado

I d
. reunião da 'diretoria na se- e jogar mais para os lados.

c usão e
.
que as COlSas·

. estãosbem mais fáceis para
gunda-feira e pediu dispen- E conseguiu .0 que queria,
sa, sendo atendido imediata-. embora o Guarani empao Juventus. O América ain- mente, pois seu afastamento

d tem t t '- tasse a partida. Isto porquea em que orcer c o n ra já estava nos planos do Ca-
o Juventus domingo em xias. .

com o empate-de ontem �

Rio do Sul contra o Inter- Enquanto Italo! Arpino
tarde (estava nos, planos),

nacional, Se o time de Rio permanece em Joinville de- o Juventus igualou-se com

do Sul empatar, o América cididno o que fazer, o di r e- o América na -terceíra colo

fica para a fasesemi-final, tor de, futebol e ex-jogador cação do .grupo I e, caso

na condição de -que vença
do Caxias, Alcino Simas fica vença o Internacional' do

a Próspera em Crícíúma, responsável pela direção dei mingo em Rio do Sul, esta

Se os dois vencerem seus
time. Eládio continua corno rá: classificado, índepen-

1 preparador físico. dente do jogo do time de '

jogos, o Juventus se c assí-
Joaquim Marciano Silvei-

fi ald d I A Joinville, pois pos,sui o me-
o
ica por s o e go s. ra, presidente dó clube, afír-
it

- li lhor saldo de gols (9 con-
SI uaçao se comp ica para mou que contratará outro
o . América 'porque tem treinador nos próximos dias

tra 2).

problemas com jogadores, Já que, mesmo não conse- Bráulio marcou para o

Ditão não jogará (recebeu guindo classificação na fase Juventus e Carlinhos em-

3 amarelos). Isto levará ó semi-final;" o Caxias perma- patou, A renda foi de ape

treinador João Lima ades- necerá em atividade; aguar- nas cds 6.500,00 e folan-'

locar Nelinho para o miolo dando seu provável ingresso do ROdrigues (a Federação
da zaga e lançar Paulista na

na TaçaGovernador. mudou nov.amente) foi o

lateral .esquerda, enquanto Além de perder seu remi- juiz. Brítínho e Tacafem

t -q-- d á � co, o Caxias ontem ficou foram e,xpulsos,"no' a � ue ever promo- também sem' Romualdo,
ver a volta de Jairzinho•.

'que ped i u rescisão de con-
"Se a minha equipe não ,se trato, O jogador está com

classificar, creio que mes- problema nos ligamentos e

mo assim fizemos muito. acha que não terá mais con
. Tivemos problemas em to;- dições de continuar no fute-
do o campeonatof bol profissional.

Juventus

agora está
\

bem perto
da semi-final

v •

Depois de estar vencen-
J

do o primeiro tempo por J
a O, o Juventus acabou
.cedendo o empate na tarde
de ontem 'para o GUarani,

Arpino não tinha ambiente.. no estádio Padre Aurélio
Canzi ,em São Miguel .do

Caxias sem i tÓ: Oeste..

.. ,

/'

MINIsreRIO DA EDUCAÇÃO )E CULTURA

UNIVEIfSIDADl! FEDERAL- DE ,SKNTA CATARINA
,,-

Sub-Reitoria de Ensino e Pesquisa
DEPARTAMENTO DE REGIST�O E CONTROLE ACADEMICO'

-

-

.I EDfTAl Nº 05/75
,

�

MATRrCUlA PARA O SEGUNDO PERrODO lETIVO REGULAR DE 1975
'.

(
.

1 MATRICULA INr'CIAL
1. Á- pré-orientação. de matrfcula, aos classificados no concurso vestibular que deverão iniciar

seus estudos no dia 04' de agosto do corrente ano, dar-se-á no auditório da Reitoria - Trindade,
de conformidade com a tabela,abaixo:

DAT),\
.

HORÁRIO
01/07 08 horas

CURSOS
Bibl'ioteconomia e Dócumentaçã�, '

•

Educação Ffsica e Letras (com as

Licenciaturas) (

Direito, Economia, Ciências Contábeis
e Administração
Serviço Social, Pedagogia e Estudos'
Sociais (com as habilitações em Geografia
História, Ciênéias Sociais e Filosofia)
Medicina, OdoMtología"Enfermagem, Ciências
Biológias, Farmácia e Bioqufmica e Agronomia
Engenharia Civil, Engenharia .Elétrica,

'

Engenharia Mecânica e Ciências (com as

habilita(;:ões em Mateõ.tática, Ffsica e Qufmica)

2. Exec�ção da .matrlcula,�ompr�endendo � devolução da ficha 'de matdcula e a e�trega da

documentação exigidà: de 03 a 05 de jUlho, em local e horárie especificados no Guia Acadê

mico; que 'será fornecido por., ocasião da pré-orientação,
'

3. A matricula em Prática Desportiva, para os alunos ingressantes, será realizada de 28 a 30 de

julho.
. .

4. O não. comparecimento à efetivação da matrfcula na data estabelecida, nem nas setenta e

duas (72) horas segúintes, implicará em cancelamento do direito e 'automática convocação de

novo candidato.
' ..

5. Dpcumentação exigida: .
.

a) 'Certificado de conclusão e histórico do 10. e 20. gr.aus� em duas vias, sendo uma original;
b) Fotocópias autenticadas da certidão de registro de nasCimento ou de casamento, do

documento de identidade, tftulo eleitoral e comprovante de regul.a�idade com as obrigélções
militares; .',

-

c) Atestado de conduta emitido por órgão oficial;
d) Atestado de v.acinação anti-variólica.

IMPORTANTE:
Os ingressantes submeter-se-ão a exame médico, de·acordo com o cronograma constant.e do

Guia Acadêmico. Pari! este exame, com infcio a 03 de julho, deverão ter em seu poder: 2 fotos -.

3x4 ou 2x2, abreugrafia e resultado· dos seguintes exames:

_ Parasitológico de fezes - !
'_ Parcial deurinq, ,

'

_ Sorologia para Lues I
.

OBSERVAÇÃO: )

Maiores detalhes constam das "1\1struções Gerais e Programas do Vest'ibuli!r Único e Unifi-
...... cado de 1975".

.

/

II. MATRéuLA SUBSEQUENTE

A matrfcula' dos alunos regulares (inclusive dos alunos com matrfcula t'rancada) será
. realizáda no Pavilhão de' Prática Desportiva, obedecendo ao cronograma abaixo:

a) 14 a 16 de julho - Distribuição do material destinado à matrfcula f!' orientação pelos
INTEGRADORES.

b) 17 a 23 de julhO _ Execução da matricula, no horário especificado fio Guia Acadêmico.

Florianóp,?lis, 11 de junhO de 1975,

Prof, Clodorico Moreira Filho
Diretor j

/

No coletivo de ontem os jogadores mostraram disposição, apesar do time já tergarantido antecipadamente a classificação•.

Figueirense quer
)

.tra o Coritiba. o No ataque
aparecerá Letieri, que tam
bém cumpriu suspensão au-:

tomática. A mesma tática
empregad.a. ul tímamente
tambérri fOI simulada ontem
para

.

a partida de hoje, ou
seja, de jogar ofensivamente.
Ze Carlos continuará a jogar
pelo meio, onde tem produ
zido mais, permutando sua

posição antiga, a de ponta
esquerda, com Letieri. Foi
admitida ontem a possibili
dade de Marcos ser substi-

Figueirense e Chapecoen- com o Carlos Renaux no

.se encerram hoje, ls 21 ho- primeiro turno do campea
ras, sua participaçãona fase nato, oportunidade em que
classificatôria do campeona- o segundo tempo foi jogado
to estadual, jogando no etã- sob intensa neblina. ,

dia Orlando Scarpelli. Com COLETIVO
altera9ões na Sua defesa, o Com muitas disposição,

· Figueirense decidirá contra os jogadores . não rerlam�
a Chapecoense, 'luem fica ram do tempo ocupado para
com os C r5 $ 5 mil afere ci- o treino coletivo, que foi.
dos pela Federação ao clube um pouco acima do normal,
que conseguir maior número que é de 60 a 70 minutos
de pontos ganhos durante a . aproximadamente. Depois
fase de' classificação.

. O do rápido aquecimento, o

Avaí, que encerrou sua par- técnico não pensou muito

ticipação domingo, ficou em dividir as equipes, entre
comB? pontos ganhos. O elas a, titular para hoje. En
Figueurense tem 35 e tem 'quanto completavam o

mais o jogo de hoje para . aquecimento, o preparador
empatar. foi distribuindo as camisas ,..

Mas os dirigentes do Fi-· amarelas para cada um dos

gueirense nem imaginam titulares. Quem ali recebeu
num tropeço' logo mais e foi Edson, Pinga, Almeida,
esperam completar 38 pon- Orcina e Raul; Sérgio La
tos ganhos. com mais um .pes e Moacir;M arcos, roní
ponto que julgam ganhar ilho, Letieri e Zé Carlos.
tranquilamente na reunião Moenda ficou a metade do
do TID. O ponto. requerido tempo entre os reservas. e

é da partida contra o Guara- depois encaminhou-se ao de
ní,' aqui em Florianôpolis partamento médico, onde fi-

·

durante o. primeiro turno, cou confirmada sua exclu
quando a jequipe do Oeste são da partida. Casagrande,
incluiu o atleta João Almei- com 'três cartões amarelos,
da Filho (Carlinhos), ponta nem compareceu ao campo.
esquerda, que jogou sem yS- No time titular, além da
tar em situação legal com o substituição de Vanderlei
clube e com �a.Federação. (que jogou no time reserva)
Não visando ganhar outros por Edson, o.' técnico foi

pontos, o Figueirense ape-
.

obrigado a alterar a forma
nas registrarâ na reunião do ção da defesa. Pinga, que
TJD de hoje h noite seu cumpriu suspensão automá
protesto contra o juiz Dal- tica volta hoje, ao lado de
mó Bozzano. A contestação Almeida-O quarto zagueiro
do. figueirense .a Bozzáno J será Orcina, en�uanto a late
será 'contra SUa "falta' de .ral esquerda tera Raul. O

responsabilidade" em parti- time de hoje será o mesmo

da disputada em Brusque, de quarta-feira passada, con-

go para. seus jornais e emis
soras de rádio, não teve co
nhecimento e não viu o árbi
tro Alvír Renzí mostrar o
cartão para o lateral,

Quanto a partida amisto
sa de domingo com o Juven
tude em 'Caxias do Sul, Ja,
rém. Araújo revelou que a

renda. bruta do jogo será
dividida entre .as duas equí-
-pes, cabendo' ao clube gaú
cho o .pagamento de todas
as despesas.

I'

tuído durante o transcorrer
da partida por Lico, uma.
vez que o ponta não 'está em
b o as condições físicas,
Outra mudança cogitada é a

de Moacir por Tonho, du
rante o jogo. .

Dizem os dirigentes do
F�u�irense q�e Càsagrande
nao Jogará hoje por ter rece
bido o terceiro cartão ama

relo domingo passado, em

São Miguel do Oeste. Toda a

crônica esportiva -de Floria
nópolis que transmitiu o jo-

Depois da cansativa viagem de .Chapeco ,

até a Capital do Estado, a delegação da As

sociação 'Chapecoense até que estava com

.bom 'humor numa churrascaria do Estreito,
onde jantou às 21 horas. Mais humorado
ainda estava o técnico Gumercindo Putti,
satisfeito em voltar para Florianópolis sem
ter mais a desclassificação "como medo
maior. 'Classificando antecipadamente sua

equipe, Putti aguarda'o' jogo de hoje des

preocupadamente, se permitindo a. modifi
car substancialmente sua equipe. Não vie-

.

ram seis titulares, por motivos diversos. O
goleiro Jaime, por ter fraturado a perna no
último domingo, que o afastará temporaria
mente dos campos de futebol Sem condi
ções está o lateral esquerdo Valmir. O res

tante, Valmir; Silva, Airton e Celso, foram
poupados. "Como a partida é só parq cum

prir tabela, achei melhor dar um descanço a

esses jogadores dando um melhor preparo
visando a fase final, que já começa quarta
feira", revelou Gumercindo Putti: .

prêmioda FCF

'Chápecoense não terá 6 titulares
O técnico 'da Associação 'Chapecoense

compartilha da mesma 'idéia de Ortiga
quanto a importância da partida, de signifi
cado nenhum a esta altura do campeonato,

.

mas não garante -que as coisas poderão ser·

diferentes 'dentro do campo. "Acho que
minha equipe'está bastante improvisada e

conheço as limitações. que tem quanto a

busca dê um resultado positivo. Entra-
.remos no campo para ganhar e se-formos
derrotados, também n{io estaremos perden
do absolutamente nada", revelou Gumer-
cindo.

.

Segundo revelou, não há razão para a

Associação Chapecoense fazer um jogo
defensivo, Porém, ele não foi bem claro ao

afirmar que adotará o esquema 4-]'-3.
Putti não acordará os jogadores cedo,

tanto é que para maior descanso, marcou

movimentação para as 10h30min da manhã
de hoje no Orlando Scarpelli Os trabalhos

,

servirão como desintoxicante da longa
viagem.

.

' J .

O treinador querprovidências da, diretoria para acab'ar com a indisciplina que está prejudicando o plantei

O que parecia impossível acha que todo o problema
acab"ou acontecendo, co- terá que ser sanado com a

mentavam os torcedores maior brevidade possível
após 'a derrota 'para o Mar- "tenlÍq certe.za que se nós

cílio pias ;lO último domin- não corrigirmos agora,. com

go. Ninguem esperava que o urgência, o negócio poderá
Avaí viesse a perder um jogo complicar para a fase final".

que aparentemente se mos- Juti que foi expulsá contra

trava fácil, principalmente ó �Iarcílio, deverá ser puni-
· devido. a preocupação tática do pela �ire�oria, por indis
do time de Itajaí ,em jogar ciplina,. já que ofendeu o

retrancado pará evitar uma tesotir{)iro do clube, .Mario

possível goleada. Mas aca- Abreu, domingo à noite. O
bou perdendo, e mere,cida- treinador diz que sabe de to·

m�nte. Ninguém ,entendeu a
.

dos ds problemas exis!entes,
derrota e até a aceitaram inclusive o motivo p(;)fque
com naturalidade� menos �guns jogadores apenas "ca·
Áureo. Para o' treinador, que minharam" dentro de camJ

afirmou no vestiário não ter po no. último domingo. Ele

exp�icaçõ:es para o Iie�ultado deverá fazêr uma preleção,
riegativo, foi apen� uma 'com todo o plantel e resol·

confirmação de suas suspei- ver os' problemas, sem levá

tas: está havendo indiscipli- los para a diretoria. Somen
na dentro do plantel. Áureo te em último caso, isto se

�abe que e(iiste, quem são os houver,rescindência, é que o

envolVidos mas !'ião quer caso será levado para a dire

mencionar nomes, Be só tori'ã para que' tome asmedi-

Indiscip ina Áureopreocupado
ex._ercícios físicos com Oaci- be, _

mas autorizados peJo
-

Ga, Áureo pensou em fazei: treinador, teinaram junio
um colétivo para movimeri- corn o- plantel pa:r_:a não pel
taf o plantel. Mas, mais uma- derem a forma. Aureo afir
vez não foi pqssível: não ti·) mau que há interesse' nos

nha 22 jogadores. dois, mas somente após o

A solução foi dividir os campeonato, já que a Fede-
18 jogadores. e organizar raç?o não permite o registro
uma.' pelada, à vontade, com

'

c de novos jogadores.
os jogadores atuando em' Ontem ii tarde o treina

suas posições. Orendimento dór esteve conversando com

foi bom, e Ademir e Baldui- 'João Salum, solicitando-lhe

das punitivas.
TREINO

Como não conseguiu
acertar um amistoso para o

A,vaí neste final. de semaná,

pois o Juve�tude jogará con·
tra o Figueirense e o 'Caxias

pelo campeonato do Rio

Grande do Sul, Áureo aproo
veitou sua viagem até Çaxias
do Sul (chegou terça-feira à

noite), para emplacar o car

.ro.

Ontem bem cedo, 'Áureo
já estava no Adolfo Konder.
·E s·atisfeito. Isto porque pa
ra o jogo contra o Palmeiras

em Blumenau na próxima
quarta-feira, ele poderá con

tàr com Ademir, Zenon 'e
Balduino. Aliás, o pensa·
mento dele, e sair jogando
com Danilo; Souza, Maneca,

. Veneza e Orivaldo; Lourival,
Balduino e Zenon; Ademir,
Carlos e João Carlos.

Depois de 30 minutos de

no participaram normalmen:
te. Apenas Zenon não trei·

riou.He ficou na enfermaria,
fazendo toalha quente com

Kidoca, auxiliar de massagis
ta. Zenon está com a perna
direita atrofiada, mas hoje
deverá voltar aos trabalhos

.

normais com <)ola.
.

luti, Carlos e l}i,cardo,
não participaram dos exercí

cios, pois .só voltaram no pe
dodo da tarde. Fn co/mpen·
s�ção, Joceli Santos e Hercí

lio, sem vínculo com o clu-

que consiga um amistoso pa'
ra' o ,final de semana "o que
não podemos é' ficar para'
dós. O time pre�isa jogar,
·caso contrário perderá o rito

, I

mo. Precisamos jogar muito
pata conseguirnlos o mesmo

ritmo do primeiro'turno. In
clusive até fazendo muitos
coletivos. Caso 'contrário .,."

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o Ihstituto Brasileiro
1 de Assistência Gerencial à
Pequem! e Média Empresa
de Santa Catarina - Iba

gesc - promoverá hoje e

amanhi{ em Rio do Sul o.
seminário "Gerência de

Marketing''', em colabora

ção com a Associação Co
mercial e Industrial desse

, m1!nicfpio e Faculdade de
Administração de, Empre
sas do Alto Vale do Itajat,

· onde será realizado.
O seminário tem 'por

finalidade ministrar novos
cdnhécimeri.tos (práticos e

teóricos)· e técnicas no

campo da gerência deMar
keting' aos responsáveis

.

,

pelos resultados da empre
sa: empresário, gerentes ê,

supervisores. Um 'total de

trinta empresários iã se ins

creveram ao conclave.
Em Florianópolis, o

Ibagesc =promoverâ entre

23 a 48 deste mês em suas

dependências, um curso

sobre Adm'inistração' de
Materiais, com o objetivo
'de ministrar novos conhe-

. 'cimentos e técnicas do

campo aos responsáveis pe
los estoques, compras e

almaxarifados das empre
sas. Várias empresas, entre
elas a Maguefa; A. Gonza-

\ ga, Predilar. e Ceisa, jâse
inscreveram ao curso que
será ministrado pelo enge
nheiro mecânico Leonardo
Ensslin, professor da Uni
versidade Federal do Rio
Grande do SuL
) Criciúma (Sucursal) -

Com o objetivo de manter

audiências para tratar de
assuntos d/e interesse muni
cipal, o prefeito Algemíro
Manique Barreto viajou pa
ra São Paalo, Brasília e

Rio de Janeiro,
.

Em
.

São Paulo empreen
derá contatos para a vinda
de miais de \quatro. ind6s
trias,

.

duas das quais já
I acertadas, e em Brasília
estará no Ministério da.

· Educação e. Cultura,
"

no

Ministério do lnterior, na

Direção do Banco do Bra
sil e- no Dnos.

No ., Rio de Janeiro,'
manterá encontro com os

,
'

.

piretores do BNH e da
C om p anh ia S iderurgica
Nacional, .

a fim de nego
ciar à construção de uma

Vila'Militar, no Bairro' Cor
reia, (!Om .35 casas qUe

� servirão aos. oficiais do 28

Grupamento de Artilharia

que se instalará em Crici6-
�

ma, a partir de setembro.
Em Brasília o prefeito

'Manique será acompanha-
·

do nas visitas p�los repre
Sentantes do Estado, na

Bancada ;Federal, deputa
dos Nereu Guidi e Adhe-
mar Ghisi.

Criciúina (Sucursal) -

�'O G,úpo Escolar �'M_are"
ch�l Rondon" será recons

trurdo imediatamente, po
rém; em 0i-lfro·local", in

forma a 8_ra. Vi/ma Citadin
Zanete, çla SeCretaria Mu

nicipal de Educação.
O préfeito Algemiro

.

Manique Barreto, recebeu
despacho do Sr. A,rchime
des Naspolini Filho, Dire-

· tor do Departamento Fi
nanceiro da Secretaria· de
Educação e Cultura do Es-

, tado, informando, sobre a

liberação de verba num to

tal de 110 m'il cruzeiros"

i·

indireta dos 13 municfpios
que compõem este ôrgão
microrregional, '

. Segundo o' Secretário
Exeéutivo da AMMVI,'
Dalton dos Reis o objetivo
desse curso é atualização
dos elementos responsáveis
por esses setores sobre as

suntos relacionados com a

legislação éspeeffica.. pro
cedimentos e rotinas de
trabalha. O programa do
curso prevê temas como a

remuneração dos funcioná-
. rios públicos; aposentado-
rias, fGTS, PASEP- e nor

mas jurídicas vigentes,
CONGRESSO DE AS·

SOCIAÇÕES
Cem a presença do Go

vernador do Estado, Antô
nio Carlos Konder Reis e

'

do Secretário do Interior e

Justiça, Zany Gonzaga, se- i

,tá realizado nos próximos
dias 26, 27 e 28" no muni

cípie ..de ,C riciúma, o II

Congresso Catarinense de ..

Associações de Municí

pios, Durante o Congresso
será debatido um temário,
além da apresentação de
trabalhos específicos por'
diversas associações.
'Com início na última

segunda-feira, vem sendo
realizadà um curso de trei
namento denominado

"Marketing �. Organizaçdo .

-do Setor", ministrado pelo
Sr. Arlindo Gondin, na ci
dade-de Lag�s:

Numa intensa participa
çõo e acentu'àdo interesse,
o co�ceituado . consultor
de empresas vem desenvol
vendo os temas tratoilos,
devendo se ,encerrar no dia
20 do corrente. .

. .

O curso.. que é uina

promoção conjunta. do

Programa Catarinense- .de
Treinamento de Executi
vos, e dà Associação Co

merciar e lfldustrjal de La-
.

ges, está sendo realizado
nas dependências do Clube
14 de junho, cedido pela
direção daquela associa

ção.
Criciúma (Sucursal)

Como todo àno, a Campa
nha do Agasalho teve iní
cio ontem, sOb a 'co�>rdena-
.ção da Associação ,femini.
na de Assistência Social de
CriciÚIna - Afasc - e com

a parti.cipação ativa dos
Clubes de Mães.

'EsSê moVimento se PIO
põe a angariar junto ao

comércio, artigos' de ves-'
tuário e roupas de cama,
que serão, posteriormente,
doados às famíliaS necessi

tad�, cad�tradas junto ao

,órgão assistencial.

. Sempr.e alcanç�do o

sucesso' previsto',
.

ela tam

bém visa' atender o Asilo
\

S,ão Vicente de Pau,la qu�
colabora na arreddação.
Seu desenvalvimento é por,
período indeterminado,
até que se éonsiga atingir <)
montant� de doações pre
vistas para atender-as famí
lia!, ànteriarmente selecio
nadas.
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Obras"do hospital
g�r;6tr;co·nQ Sul

• \
• I

es·tão p�·ra';s�das
Criciúma' (Sucursal) O ,reinício' das obras para à

construção do primeiro hospital geríâtrice de Santa Catari

na, em Criciúma, foi retirado do plano de metas prioritárias
da Fundação Hospitalar de Assistência Social da Região Sul
do Estado, pretendendo dar continuidade ao projeto de sua

implantação somente no início do próximo ano.

.

A construção, iniciada a mais de um ano po Bairro

Pinheirinho, 'encontra-se paralisada há mais de seis meses,

"para dar prioridade .a- construção da "Escola de Defesa

Civil", em área bem pr6xima, revela o presidente do

Conselho Diretor da Fundação Hospitalar, Professor Rode
val José Alves.

- Os recursos são poucos, então as obras caminhando
coin morosidade. A 'Eseola de Defesa Civil, a nível- de
Segundo Grau, está tendo prioridade, pois d�la iremos

aproveitar muitqs elementos pára trabalhai no hospital.
Como não podemos1 por insuficiência de'. reClUSOS finaJ).cei
ros, atacar em. ritmp acelerado as duas construções, s6 .

reiniciàremos as obras do Hospital,. com ii conclusão da .

.

Escola, em face da mesma, que se propõe a preparar
recursos humanos Q<l apoio ao funcionru:nento do hospital,.. .

esttl'r funcionando em prédio mep-restado".
Q funcionarri�l\to' do hospital geriátrico estava com seu

funcionamento previsto para, fins de l. 976. A tualment�,
"não se poge determinar outra dàt'a,_pois tullo depende dos.
recursos disponíveis".'

..

O Hospital, que tratará de doençasde pessoas com idade

avançada, abrang"erá um'a área de 1.50Om2, sendo que 'sua

estrutura será constit,uída dê dois pavilhões, que inici�men
te terá capaeidade para abrigar 50 leitos•.

Os equipamentos para o Hospital serão doados pelo
"

" ( .

Comitê dos 'Companheiros' de Amigos de. Virginia" noS -

�-

Estados Unidós, e Consulado Americano eÍrt Porto Alegre.
Segundo o .Professor 'Rodeval, "não há perig� de as'
entidades não cumIJrirem suas promessas, pois' a medida/f�!

( de'terminada com base' nwn acordei bem estruturado; 86
.

,
.

(
.

não temos equipartlentos �m mãos, por ,não
.

ter onde
c�locá-Ios".

. .'
.

'." ,

Gar�te o professor que�continua fi�e o pf0p6sito da

Fundação, de criar mexo 'ao hospital, um �celrítro de

pesquisas com' o objetivo de desenvolver estudos
rel�cionados cQm.as doença� dos velhos"_ /

Oferta c!e empregos
sofre sensíver '

queda em -alumenau
. ,�\

,

.

Apdo. Manoel Francisco Garcia' Júnior.. ReI. Des. Marcílio
.

Medeiros - "Negaram prO\rimento. Unânime"
No. 13.229 - SÃO FRANCISCO DO SUL· Aptes. Arthur

)\cáci� do Nascimento e Olimpio Augu;to Peréira: Apda. a

Justiça, por �eu Promotor.. ReI. Des. Marcílio Medeiros -

"Não conheceram do ,re�urso, Maioria de vOt0S". Designada
para lavrar o acórdão a Exma, Sra .. Desa. Thereza Tang ..

No.. 13,230 -: TTMBÓ :._ Arte. Manoel C�nha. Apda. 'a
Ju�tiça, por s.eu Promótor.. ReI. Des. Marcílio Medeiro� -

"Negaram provimento, l!nânime".
No. 13.234 - POMERODE - Apte. a Justiça, por seu

Promotor.. Apdo, Rubens Wacholz, ReI. Des, Marcílio Medei·
, 'ros - '�Negaram·provimento. Unânime".

.

No. 13.236 - TAlá - Apte. Paulo. Andrade Marques:
Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rél. Des, Marcílio Medei:
rós - "Deram proviment� para redlizir a pena a 2 an'os e 2

meses de reclusão, fixada a multa em Cr$ 5,00. Unânime".
No. 13.233 - PINHALZINHO - Apte. Mário,Aloisio da

Cunha, Apda. a Justiça, por seu' Promotor.. ReI.. Des. May
Filho -, Não conheceram do recurso.. Maioria de votos'.'.
Acórdão publicado na sessão. .

1

No. 13, 106 -. LAGES ..,. Apte. Paulo Pires de Azevedo,
f.p�a. a Justiça,: por seu' Promotor. ReI. Des. May Filho ...:.

"Negaram provimento. Unânime".
'

No. 13 .. 223 - POMERODE - 'Apte). Vaidemiro Pedrini e
, Gilson Schoeder..· Ap.da.. a Justiça, por seu Promotor. ·Rel..

Des. May Filho - ·"Deram p�ovimento, em parte; para excluir
tão sO!]1ente a 2a. -::ondição do sursis. Unânime",

No. 13.000 -: DIONÍSIO CERQUEiRA - Apte�. José Lu
. ciano Rodrigues e a Justiça, .por,seu Promotor., Apdos, a Jus

tiça, por seu Promotor, José Luciano Rodrigues e Plinio Bar
bosa de· Oliveira" ReI. Desa .. 1:her.eia Tang � "Preliminarmen

te, co'overteram o julgamento em dilígência para ser intimado
da' sentença o réu ,Plinio B'arbosa' de Oliveira, çoncedendQ-se-
'-lhe o prazo legal para reeoiTer. Unânime". .'

.

,. I

I
No. 13.045 -:- JARAGUA DO SUI., - Apte. a Justiça, por

seu Promotor. Apda. Otília Schuzter. ReI. Desa, ThereZa
Tang - "Negaram provimento .. Unânime".

No. 13.093 - iuo ,DO SUL - Apt�,· Nivaldo Pickler.

Apda. a justiça, por seu Promotor. ReI. Desa, Thereza Tang
�. "!':legaram provimento. Unânime":

No.' 13.221 - .CI:IAPECÓ ri; .Apte. Diamiro A-ntônlo de
Oliveira. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Desa. There,
za Tang - "Negaram provimento. Unânime".

No'. 13.241 ..:.. CRICIUM'A - Apte, Rosemeri Pereira,

Apda.· ,a Justiça, por seu Promotor. Rel. Desa. Thereza Tang
- "Negaram provimento. Unânime",

, RECURSOS CRIMINAIS

,
No. 6 .. 657 - PORTO UJ'IlÃO - Recte, Dr. juiz de! DiFeito,

.

ex·offieio. Recdo. Adeliho .Rodrigues, ReI. Des. May Filho'
'''Delapl'provimento, para .pronunciar Adej,ino Rodriguçs, co
mo incurso no art. 121 do'Código Penal. Unânime".

No. 6.644 - PALHOÇA - Recte. a Justiça, p�r seu Pro
motor. Recdo. José Elmar Broering. ReI. Desa. Thereza Tang
- "Deram provimentô ao recurso para determinar o prosse
guimento do processo, Unânime". _

.No. 6.647 - TRDMBUDO CENTRAL - Recte .. EValino
dos Sant@s. Recda. � Justiça, por seu Promotor. Rei, Desa ..

Thereza Tang - "Negaram provimento, ..Unânime",
·No. 6.653 -, PORTO UNIÃO - Recte. a Justiça, por seu

Promotor.. Recdo: Adelino Kru tkewit� Maciel. ReI. Desa,
Thereza Tallg - "Negaram provimento. Unânime",

REVOGAÇ�O DE MEDIDA DE SEGURANÇA
No. 86 - CURITIBANOS - Recte, João ÀJves d� Silva.1

ReI. Desa. Thenha Tang - "in4çferir�m ; pedido, Unâni-·

Cacex �ãOvaipermitir.a
.) .

.
' -

importação de rnaqimar ios,

) .

paramecanização deminas

DIRET()�IA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA TERCEIRA CÃMARA CIVIL em 16.Q6.75,.

APELAÇÕES CiVEIS
No. 10.161 - SÃÓ JOAQUIM - Apte, Rivarol da Silva

Campos. Ap·do. Cezário. 'Nunes de Oliveira. ReI. Des. Geraldo
Sanes - "Conheceram do agravo no auto' do processo e da

apelação, para negar-lhes provirriento. Unânime". .

Np. 8.850 - LAGES - Aptes, e Apdos; E1isiário de Camargô
'Branco, Maria dá Glória de. Sá Brito' e Irmãàs Gamborgi S/A.
ReI. Des. Ayres Gama - "Deram provimento à' apelaç�o do

autor, para anular o processo a partir do' despacho. de fls.
Unânime"..

,

'

.' I,
No. 10';176 - PALMITOS - (EXECUTIVO FISCAL) -

Apte. Comercial Pretto Lir�itada .. Apda .. a Faze�da do Esta
do, ReI. Des. Aristeu Schiefler - "Negaram provimento. Un;!-..' .

•
.t

nime"< . \ _

.

._

No. 10.2.90 - XAXIM - Aptes. Eio Mohr e José Elio Wel

ter. Apdo. Albino Rováneno. ReI. De�. Al:isteu Schiefler -

. "Conheceram dos agravos e da apelação, .. desproveram� agra
vo de fls. 32, e proveram o agravo de'fls. 57 e a apelação, para
anular � 'sentença, e deternlinaram que seja ouvida a testemu

nha Inocento Zanon; a fim de -que outra.seja proferida. Unâ-.
"

nime".
No .. 10.095.- CHAPECÓ - Ápte, Claudino Zamprogna.

Apdo. Ricieri e Dana Libera, ReI. Des. Geraldo SalIes '- "Ne

garam provimento. Únânime".
No. 10.385 - BLUMENAU -'Autos remetidos: Jliízo 'de

Direito da 2a. Vara.. Exqte. :1 Fazenda Pública Estadual.

Exqda, Retífica Unida Ltda. ReI. Des, Ayres Gama - "Çon
firmaram a sentença de' primeiro grau. Unânime"..

No. 10.466 - SÃO JOAQUIM - Aptes. Sebastião João de
Oliveira e-Saulo Luenemberg. Apdo. Francisco' Gonçalves de
Souza. ReI. Des. Ayres Gama - �'Negaram provimento.: Unâ-,
nim�".

_ _

.\ /'

N0. 10.403 - CHAPECO -( Apte, Natalino DOn:Jingues da
Silva. �pdo" João, Francisco da Rosa. ReI.. Des, R,eynaldo ,

.

Alves - "Negaram provimento. Unânime".
, No. 10.665 - TUBARÃO - Auto� remetidos: Juízo de Di
reito da la. Vara. Apte. hlstituto N'acional de Previdência
Social (lNPS). Apdo. Pedro Luiz da Rosa. ReI. Des, Reynaldo ..

Alves - "Negaram provimento. à ápelaçãó, C0nfirmandO' a

sentença de prjmeiro i;rau. Unânimé",
AGRAVO, DE PETIÇÃO

No. 3..393 - SÃO JOAQUIM - Agrtes. Gervásio Per.eira·
Amaral e outros. Agrda. Associação B. Bento .cavalheiro,..Rel..
Des. Reynaldo Alves ,- "Anularam 0 processo ab-initio. Unâ
nime".

, DECtSÕEs DA CÃMARA CRIMIN�L em 17.06.75.

APELAÇÕES CRIMINAI�
No. 12.94i - URUBICI -' Apte, Idneu Alves dos Santos.

Apda, a Juitiça, �or seu Promotor. ReI. Desa. Thereza Tang
- "DeClararam deserto o recurso. Unânime". \

.

Nó. 13.188 - iTAJAÍ - Aptes. Joao Jerônimo Simas Viei·
ra � Sérgio Luiz Nascim�nto. Apda.�a Justiça, por �!:u Promo-

.

tor. ReI. Des, May Filho - "Detilm PTovimento para absolver.

os réus: Unânime", I
Nó.·13.138 - JARAGUÃ,DO SUL � Apte. yalmir Aristi

des dos Santos, Apda. a Justiça, por seu promotor, 'ReI.. Desa.
Thereza Tang - "Converteram o julgamento em diligência.
Unânime" . ../ ';I

No, 13,uil- LAGUNA'- Apte. a Justiça, por seu Promo
tor. Apdo. Luiz Basso, ReI. Des. AIy Pereira Oliveira· - '''Ne

garam provimento, Unâni.me",
No .. 13.202· LAGES: Apte. a Justiça, por �eu Promotor.

.

�Tribunal de. Justiçá
.'

I

me".

Q'uanto ao trabalho
executadC? junto ao comér-
cio. e particulares, será.fei� Blumeriau (Sucursal) - A retraçãó do mercado mundial,
to por pessoas crede_ncià- com as crises de énergia e maJéria�prima, aliada a gr:ande
das, que deverão se ide:qti- e�pansão de anos anteriores, aIém, de problemaS de )escassez

.

ficar, co,rho. forma de se
de mã(),-de-obra, foram os fatores responsáveis por uma

evitar outras atividades pa- �
violenta qúeda nas- oport�nidades de emprego em Blume--

raleIas não vinculadas ao nau, nas atividades ligadas .� ipdústria e à prestação de
que será aplicado na re- serviços, d'e acordo com os,dados'estatísticos revelados pela
constf.ução desse' estabele- órgão.

Secretaria de FinançaS da Prefeitura Municipal de Blume-
cimentÇJ de ensino. Blumenau (Sucursal) nau. O levantamento foi feito tomando como referêncIa as

O G,fupo Escolar Mare- A AssociaçãO Catarinen�e declarações anuais e de Movimento Econômico, fornecidas
chal Rondon antes era de de. Criadores de Su(nos pelas indústtias, comé'rcio é estabelecimentos prestadores de
maietra, e estava situado·i promoverá n� perfod..� de serviços .•
no Morro do Bainha, de- 31 de julho a 3 de agosto, O único setor que não foi abalado no crescimento do
vendq agora se locali.z/lr no uma Exposiçã@-Feira de número de empregados foi' o comércio, que de 1973, com

.

bai'(o Vera Cruz, com çs- 8_u(nos no Parque Agrope- \ 4.505 empregados a 1974, com 5.501 empregados, acusou
trutura de,alvenari4. cuário Kulturverein. nesta I

.

um .crescimento Ida ordem de 22,10%. Por outro ládo, os

A verba estava sendo cidade/ estabelecimentos pres,tadores de serviços, depois de registra-
aguarda}1a hií mais de um . ,

rem d.e 1972 para 1973 wn. crescimento de 65,68% caíramMáis ,de duzentos ani-; 7
ano,

. quando foi destn{{do
.

ao 'no{vel de 0',04% .no período 73/74, isto é, o número demais, reprodutores e matri- I'

o antigo prédio, tendo os zes,' serão ifJscritos 'na Ex- empregados 'de 9477 verificado em 1973 recebeu .em um
seus alunos que se transfe- posição, que ,tem como ano, um aumento de apenas 4 pes�oas. .

'

rir par� a Escola Básica' A indústria, . responsável por mais de 50% de forças/de, prin.ciP.al objetivo fomen-Professor Lapagesse. ,

tar a sqinocultura no Esta- \ ,tràbalho existente em Blumenau, enquanto awnentou suas

Blumenau (Sucursal)....:. d 'b Z" nd
'" op'ortum'dades de emprego de 1972 para 1973 na ordem' de·

tO, pOSSI i Ita .o aos cria-
écniCos . da Associação d d 23'24%, reg' istróu no período seguinte um decréscimo ao

I

(!res/a compra e ven a. , I'

dos MUlucípios do Médio nível de' 6,04%,_ ou seja, foram c�iad9s apenas 1404 novos I

V�e do Itajaí (MMVI) mi- N a organização. da
empregos de 1973 pata 1974.

.

. .

nistrarãb entre os dias 10. Exposição-Feira trabalha Tal fato, automaticamente, refletiu-se no CÔI1;J.puto geral
e 40� de ,julha, n:a FURB,

,

uma comissão formada pe- de empregados em Blumenau: em 1973, �ste número erà de
um Curso sobre Adminis- la Proeb, tendo na presi- 3-7.213 e �m 1974 subiu' Rara 39.617; num aumento de
tração de Pessoal a_os res- dência o Sr. Gabriel Pam-. ,2404 novos empregos,. numa' variação de 6,46%. Assim, a

ponsáveis por setores de plo!2a, qúe conta com o maior fonte de trabalho ainda é a indústria com 24.635'
pessoal das Prefeituras e asses.soramento' da Secreta- empregos, seguido pelos estabefecimentos prestados de

/

C�aras Municipais: além ria da'Agrieultura da Pre· �erviços com 9.481 e pelo comércio com 5.501.
'.

de 6rgãos de. administração ,leitura de Blumenau: A 'evolução da oferta de trabalho em' Blumenau, nos

ÚltinlOS 5 anos, obedece ao seguinte quadro:

Criciúma ,(Sucursal) - O decorrência do surgimento para a entrega do maquiná- a' Cacex adota para isentar

déficit na balança de paga-
i de novas usinas siderúrgicas rio, além demais três meses . os produtós deprocedência

mento do Brasil junto ao, e do aumento da capacidade destinados atestes apôs sua estrangeira) a indústria na-

·

mercado exterior, que está. de produção das existentes. instalação. Observou que os, cional leva muita desvanta-

obrigando o Governo a au- As empresas da bacia car- equipamentos dos, Estados, gem: "Além de não ter, qua-
·

torizar somente a importa- bonífera de Santa Catarina Unidos também estão sendo lidade devido sua inexpe-'
ção de produtos de extrema' que foram citadas no edital importados atfàvés. de um riência no setor, não propor-, (

necessidade, e as ..propostas' de licitação do Ministério processo gradativo, o' que dona garantias e seus preços
já formuladas por, empresas das Minas e Energia para' poderá dificultar ainda mais são bem 'superiores aos dos

nacionais para a fabrícação se rern mecanizadas, são: o cumprimento do prazo poloneses".
de parte do equipamento, Carbonífera Criciúrna, Com-

.

fíxado pelo Ministério das -'Exigimos dós polone-
são os motivos que levarão a panhia Brasileira Carbonífe- Minas e Energia. ses uma garantia de perfo-

·

Cacex a embargar li comp,ra ra Araranguá, ,Carbonífera .t:J'
- O equipamento polo- mance. Então, eles se res

de maquinário da -Polõnía, Metropolitana e Companhia nês exige um investimento guardam dê querer fornecer

pro' companhias carbonífe- Carbonífera Urussanga, esta da ordem de 17 milhões e. integralmente. os equipa�
ras de. Santa e�tarina, que última com prazo maior '.:_ '750 mil dólares, sendo que méntos para que não haja
seria destínadoã mecaniza- até 1978.

. .

15 por cento. têm de ser problema posterior, devido
. ção do sistema de beneflcia- Quanto aos' equipamen- pagos no ato. de assinatura à acoplagem de seus maqui-
mento do minério na boca tos de procedência amerí- do contrato. O restante é nários com os. de fabricação(.

da minas. A informação foi caria, também indispensáveis financiado pelo prôprio go- .

nacional. Afinal, eles vão .se
As obras serão reiniciadas s6 no próximo ano. 'prestada ontem pelo enge-" ao' empreendimento; Paulo vemo polonês; contando' responsabilizar por tudo. Aí

nheiro Paulo Agrício Freí-, Freitas explica que não há <apôs o-embarque de. 50 por' então é que .está o impasse,
I tas, diretor da Carbonífet�· problemas _

em decorrência 'cento dos equipamentos, ainda sem solução. A indús-
Criciúma. da inexistência de empresas dois· anos de carência e dez tria nacional quer. fabricar

.

- Na filtragem de impor- similares no País. anos de prazo de amortiza- parte dos equipamentos,
I·

rações, O Governo está bem - Não existe problemas ção dà dívida;'. ·�as, por o,utro lado, .os po-
intencionado, pois procura' na 'importação de equipa-

-

Nenhum contrato chegou . loneses não aceitam o enxer

equilibrar e entrada e saída mentos dos Estados Unidos ii ser assinado, em decorrên- to, pois temem não haver

'de produtos, como solução pelo fato. de não existir in- cia da necessidade deo Ban- combinação na montagem, e
ao ajuste de divisas, levando dústrias no Brasil que os co Central dar à sua aprova-

. principalmente, no funcio

em conta que, ultimamente, produzem. Estes equipa- ção, o 'que s6 será possível' narnento".
\ .

as importações' têm sido mentos são pata a extração depois que a Cacex manifes- Para solucionar o proble-
bem superiores ãs exporta- do minério, a sérem instala- tar-se favoravehnénte.· ma, que se arrasta por mais

ções. O outro motivo é que dos no sub-solo. Alguma - Não é proibido impor: de um ano, o Conselho Na

: algumas empresas nacionais companhias já receberam tar,'mas a alíquota desta cional de Petr6leo e oMinis-

s� propõem a fabri�ar parte . parte deles". '

importação é tão alta que têrio das Minas e Energia,
dos equipamentos - princi- ATRASO onera muito o preço do. Fazenda e da Indústria e

. palmente as correias trans- Mesmo que a Cacex ve- produto, tornando-se, assim, Comércio 'têm se reunido

portadoras, que' levarão o nha liberar este mês a irn- proibitiva, Esta é a razão de
. frequentemente. '.

carvão da frente de trabalho Fortação dos équipamentos .
a Cacex impedir a negocia- - Não acredito numa so-,

, ,

até os 'lavadores situados l\ ; da Polônia, O benefici·amen-·· ção. lução favorável e tudo indi-

boca das minas", tó do carvão � boca das O engenheiro Paulo Frei-
.

ca-que a situação continuará

O Governo, todavia, pre- minas dificilmente . entrará .I,tas explica que, a Cacex, em como está: as carboníferas

tenqe que as cO!TIpanhia de em funcionamento em s�a política, procura prote- I continuarão enviando seus

. extração de carvão iniciem 1977;, como preconiza o GOL ger a iÍldústria nacional;· que produtos para serem lavados

logo o pirocesso de b'inefi- vemo Federal" A opinião é garante a produção de parte e beneficiados no Lavador

ciamento. do carvão � boca do engenheiro Pa�lo F"reitas, dos equipamentos"ertcomen- de Capiyari, que com um

das minas, a f1m de permitir acre'scentango que a Kbpex d l!-dos � Polônia. Mas - pequeno investimento. terá
um' aumento da produção polonesa, depois d�'efetiva-, observa - levando em conta condiçõe� de produzir mui
em 197'7, quando o Gonsu- da a transação comerciaI,

.
a qualidade; preço e prazo' .to mais", finalizou Paulo

mo deverá ser triplicado'lem _
pede wn praZo de 25 meses de entrega (os çiitérios qu� Freitas.

\.

Zenon Vitor Bonnassis Filho.
Diretor

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.Tubarão " Icara têm
comeasanconvê.nios

Assinado convênio entre da construção de duas esta- o prefeito Irmoto Feuer- Além dos, prefeitos José
os prefeitos José Antônio ções de recalque de, água, chuette celebrou convênio Antônio Daltoé e Irmoto
Daltoé, de Içara, e Irmoto uma das quais com caixa de com a Casan, transferindo � Feuerchuette, estavam -pre
Feuerchuette, de Tubarão, acumulação. Estão previstas companhia a concessão da sentes na solenidade o Vice
com a Companhia Catari-' também obras de constru-

'

exploração dos serviços pú- -Governador Marcos Henri- '

nense de Águas e Saneamen- ção de um reservatório ele- blicos urbanos de abasteci- que Buechler, os secretários
to - Casan -, ontem no Pa- vado com capacidade de mento de água e de coleta e Augusto Baptista Pereira
lácío dos Despachos, em so- 100 mi1litros, além da im- remoção de esgotos sanitâri-

' (Tecnologia e Meio Ambien
lenídade presidida pelo go- plantação de nova adutora e os. te) e Sebastião Netto Cam
vernador Antônio Carlos rede de distribuição de água. O do cumento fírmado pos (Indústria ,e Comércio),
Konder Reis. O convênio �i- Segundo Daltoé, essa so- entre a Casan e a prefeitura além dos .deputados Milton
sando a ampliação dos siste- lução, vem responder ao desse município, prevê a

I

Carlos de Oliveira, Aristides
mas, de' abastecimento de . problema de abastecimento construção de três reservatô- Bolan e JoãoCorrêa Bitten-.

água daqueles I municípios. de água até o ano de 1980, rios com capacidade global
.:

court, representantes da re-
O acordo assinado pelo pois em seu município fun- 'para armazernar 3.75.0 mil gião na Assembléia Legislatí

prefeito José Antônio Dai- ciona uma companhia de litros de âgúa, A Casan exe- va, Estavam presentes tam

toê e o Sr. Nabor Schlich- mineração, onde se locali- cu tará também obras .ele bém cinco dirigentes da Ca

ting, .presidente da Casan, zam grandes reservas carpo- captação, estação de .recal- san, Srs. Nabor Schlichting,
no' 'valor d e níferas e o sistema de água que, casa de comando', esta- Milton Fernandes,' Artenir
C r $ 666.681,00, permitirá local é precário. ção de tratamento e rede de Werner, Âureo Vidal Ra-
ao órgão executar obras de ,

TUBARÃO distribuição, abrangendo to- mos" Manoel Phílippí e o as-

ampliação e melhorias no Antes de ser, assinado o dá a cidade. O custo global sessor jurídico José Mareio

serviço de abastecimento de convênio para execução de das obras de melhoramentos Marques Vieira, além do Sr.

água de, Içara. obras de melhorias 'e amplia- do sistema de distribuição I dalíno F retta, presidente
Segundo o projeto, serão, ção do sistema de 'abasteci- de água de Tubarão é de' do Diretório Municipal da

realizados em Içara serviços mento de água de Tubarão,' Cr$ 7.928.716,20 Arena de Tubarão.

/.

m�do Estadode Santa Catarina�
Sociedade Anónima de Capital Aberto - GEIY1EC-RCA-72/374

GGC/M F 83.876.003,

AV�ISO AOS ACIONISTAS

I'

Comunicamos aos Senhores Acionistas que, a' partir de 20 do corrente mês,
estaremos pagando os dividendos relativos ao 20. (segundo) semestre de 1974, na
base de Cr$ 0,06 sobre o capital de Cr$ 66.000.�00,OO (Sessenta e seis milhões de

cruzeiros). ' ,

AÇÕES NOMINATIVAS: Os dividendos.das ações nominativas serão pagos mediante
crédito em conta, nas Agências deste Banco.

" '

AÇÕES AO PORTADOR: Os dividendos das ações ao portador serão pagos
mediante o preenchimento de fprmulário próprio, contra a entrega do cupon no .. 1. :

OBSERVAÇÃO IMPORTANTE: Os possuidores de ações representativas do capital
de Cr$ 500400.000,00 ) (cinquenta milhões e, quatrocentos mil cruzeiros), ou'

anteriores, somente poderão receber os dividendos relativos ao 'presente EDITÀL
uma vez satisfeitas as, disposições constantes do nosso EDITAL, datado de 27 de

dezembro de '1974, que trata da atualização e substituição' dos títulos múltiplos
representativos das ações daqueles capitais.

Concórdia pede
ao Governo no')i
'acesso à BR�153

\
,

Florianópolis (SC), em 13 de junho de 1975.
,

.

JORGE KONDER BORNHAySEN
Presidente

Soja alcança maior
'produ,ão no ,Oeste:.1

,

'9.500 tonelada$Uma comissão do município de Concórdia, esteve ontem
no Palácio dos Despachos, em audiência com o governador
Antônio Carlos Konder Reis, a. fim de fazer reivindicações
ligadas � educação, transportes, segurança, saúde e eletrifi

cação. _

No setor dos transportes foi solicitado o asfaltamento da

pista do aeroporto municipal de Conc6rdia e do acesso

BR-J53, com 7.60Qm de extensão; prosseguimento das
obras de implantação da rodoviá'SC-22, que liga a localida
de de Linhas Pelotas a Seâra e implaritação da estrada entre
as localid ades de Santo Antônio-Arabutã-Ipumirirn
-BR-282, com 42.000 metros.

Para o setor educação foi revindicada uma escola de en

fermagem de 20. grau, construção de 16 escolas estaduais e'

construção de um prédio para o funcionamento da Coorde-
nadoria Regional de Educação.' � .

.

Para a área da segurança foi solicitada a construção de
'um prédio para o funcionamento da delegacia de polícia e

cadeia pública e instalação da Companhia de PolíciaMilitar.
N a área da saúde foi pedida a transformação do posto de

saúde já existente, em Centro de Saúde e, finalmente na

área de' energia, a eletrificação para 10 localidades do muni
cípio, totalizando 100.000 metros de linhas.

Os integrantes da comissão eram o prefeito municipal
Neudy. Primo Massolini, o presidente da Câmara Adierson
Boran e do presidente do diretório municipal da Aren-a Ge:

.

raldo Mariano Guintes. '

Chapec6 (Sucursal) - A 81.000 toneladas, não alcan,
produção de soja, no rnuni- çada-devido ao excesso de
cípio de' Chapecô, prevista chuvas.
para o mês de março de A soja, toda colhida 'no
14�000 toneladas, alcançou município de Chapecô, atin,
19.500, conforme notícias giu uma rentabilidade de r

fornecidas pelos represen- 1.500 kg por hectare, quan,
tantes de Sindicatos, Coope- do a previsão era de apenas
rativas, Incra, Acaresc, Pre- 1,080, prpvocando um au-,
feitura e Banco do Brasil, mento de produção em tor, .

reunidos segunda-feira, na no de 5.000 toneladas:
sede da agência regional do

-Ór-

IBGE, quando fizeram um

levantamento da produção
agrícola do município,

Além da soja, verificou-se
'um aumento na produção
de feijão, trigo e milho.

.

A área cultivada de I fei

jão; aumentou de 7.000 hec
tares para 8.000 ha, 'enquan
to que a produção ascendeu
de 8.400 para 9.600 tonela
das.

A produção de milho
cresceu 30% em relação � do
ano passado; no entanto as.

, previsões de março estipula
vam uma' produção de

Com a procura de sémen,
,

tes .de trigo, paraa safra que
se inicia, a' área' cultivada '

aumentará de 4.000 ha, para
6.000, atingindo Um .crescí
.rnento de 30%, considerado
elevado. 1} produção de trí-

. go, da presente safra, com

um rendimento médio de
720 kg por hectare, deverá
alcançar 4.320 toneladas.
A produção do arroz,

vem
.

atendendo a, previsão
com 1.500 toneladas numa

área de 1.000 ha cultivados,
sendo que a batatinha 'não

atingiu o� 50% esperados.

\

Câmara vê "taxa

de pavimentação"
Blumenau (Sucursal) - Com o objetivo de disciplinar a

execução dos serviços de pavimentação em sua forma

original ou em substituição ou reconstrução, o Prefeito

municipal encaminhou � apreciação dá Câmara de Vereado
res. projeto de lei, criando a Taxa de Pavimentação, a ser
cobrada em 36 parcelas mensais, pelos serviços executados
na "parte cárroçável das vias e logradouros públicos, bem
como os serviços preparatórios e complementares".: ,

O projeto esclarece que "pará os efeitos de cálculos e

distribuição da taxa de pavímentação.. a Prefeitura, ouvidos Itajaf (Sucursal) - A fos, facas etc. é ineficiente,
os órgãos técnicos competentes e, tendo em vista a maior maioria dos bares e lancho- pois ao ser comprovado "in
ou menor importância.em relação âs necessidades gerais do, netes de Itajaí, como nos'

.
loco", a água usada para'

tráfego e ãs conveniências do urbanismó, determinarâ a escritórios das grandes em- esterilizar, dificilmente ul
largura da faixa carroçável é dos passeios".

.

-presas, está adotando o uso trapassa 60 graus, e a perma-
A responsabilidade financeira de cada proprietário margi- de xícaras de papel ou plâs- nêncía das xícaras decafezi

nal � {ria pública a ser 'pavimentada será apurada dividindo- ,tico, substituindo as de lou- nho, chega a ser inferior a '

-se o custo total da pavimentação executada na rua ou

trecho, proporcionalmente � frentes dos 'imóveis existen- . ça ou copos de vidro. doisminutos.'

tes, Assim, cada contribuinte arcará com' o valor apurado
A medida vem sendo Para resolver o problema,

proporcional ao total das. obras realizadas, levando-se em
bem' aceita, pois oferece são usados os pçderosos gero

'consideração a testada do imóvel (frente reduzida em muitas vantagens desde a micidas, gerando problemas
metros) pela semi-largura da rua. Saliente o projeto de lei higiene, que é a principal, . seríssímos, As xícaras, bem

que "contribuinte é ti proprietário, titular do domfnio útil até a ecenomia de tempo e lavadas, conservam .aínda re-

ou.o possuidor de "imóvel lindeiro � via".
'

de custo. ,
síduos do sabão, do esterílí- '

,

Nos casos de substituição do calçamento ou de cobertura Esta atitude foi recomen-, zador, onde a água é trocada
asfâltica sobre paralelepípedos existentes, do total do custo dada pelas autoridades saní-. uma vez ao dia. Além disso,
do serviço será reduzido o valor do material aproveitâvel da tárias de Itajaí, por consíde- -o constante uso de xícaras

. pavimentação antig�' rarem que uma xícara, mes-' frias torna a âgua tépida
Nos planos. comunitârios de pavimentação, explica o

.

,. "

. , \

. projeto-de-lei, ficará sujeito ao pagamento da taxa mesmo
mo esterilizada, conserva . criando um ambiente propí

aquele contribuinte que não tiver aderido ao programa
aind a doenças' transmis- cio para os germes, que se

desde que 70% dos proprietários de imóveis daquela via o .síveis, entre elas o vírus do gundo os estudiosos no as

tenham feito.' A taxa.de pavimentação, acrescida de juros e. tétano que continuaria vivo. sunto, atingem cerca de dois

despesas financeiras, poderá ser saldada ao longo de 36 O sistema de esterilização mil em cada utensílio usado,
meses, não podendo o valorde cada prestação ser inferior a atualmente empregado para . quando o máximo seria duo

8% do salário mínimo vigente. .

as xícaras de cafezinho, gar- zentos,

Bares de Ita;aíadotam

copos de plástico

«:hiltos�guadrildos�
I

. redondos�
vergal�es� ... ,

<:illntonelrilS_
I

'
.

·INTERPETRO·

,Nas Bitolas:
Chatos: de 1/2 x 1/8 até 4 x I"

QuadradQs: de 3/8 até 2"
Redondos: de 3/8 até 2. 1/2"
5/6 m p/ fins meçânicos.

/

Repre$entante Mello Miranda & Cia. Ltda.
Rua Cruz Machado, 463 - TeL: 23-8978

Curitiba -'Paraná.

Produzidos sob rigoroso
controle de qualidade SAE lOtO.

"Para você ter umótimoambientede trabalho
é preciso também·terum belo escritório.

'

\.

A secretária. bilingüe, a máquina IBM,
� livros, quadros e ummundo de coisas que

.

você gpsta, vão ficar muito bem em seu

novo escrit6rio ou consult6rio no

Edifício Atlas.

Sio os pequenos detalhes que ajudam muito

. a melhorar seu ambiente de trabalho.
E foi. pensando desta forma que a �isa
projetou o Edifício Atia,,; Conjuntos com
vestíbulos, vidros fumée, carpetes,
pintura plástica, local para aparelho de
ar condi.cionado e instalações sanitárias.
Contate a Ciesa para saber mais sobre o Atlas,
um novo marco na construção de edifícios
comerciais em Florian6polis.

- \

, '

INCORPORAÇÃO
,.

'I

u
w
a:
u

SENSACIONAL--_SÃÓ JOÃO NA RODA DE SAMBA
Apres�ntação' do USAMBAO 2.000" famoso coniuntC) de Samba Carioca

,
,. Dias: 27,. 28 e 29/ de iunho no CO.RUJÃO LAG9A. '/o ..

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ladrões,
visitaram
"Hermes
Macedo"

TUbarão' - [Sucursal] - Mais
-, um furto contra casa comercial
de Tubarão registrado esta sema

na. Desta 'vez,'o estabelecimento
"visitado" pQ,r, desconhecidos.'
foi a filial da "HermesMacedo",
localizada à rua Marechal Deo
ãoro, em 'pleno centro da cida
de. '

,0 assaltante (ou assaltantes)
entrou no edificio, utilizando-se
de uma barra de ferro pára ar

, rombar Uma âas-janelas do pré
,dia. Em seguida, carregaram di
versos objetos, 'entre gravadores;
rádios, fitas e barbeador, que so

,mam cerca de 7 mil cruzeiros,

>Ç,pg[o.�f!l{!.. levantamento. feito
pelo ��. Marcllio José Gonçal
ves, gerente da loja.

'Quatro
vítimas .na

.'

.

(

q�eda do'.
.�

aVIa0
o co,pi/oto 4er:.zos, as érian�

'ças Raul Wilson e Raul Vilita, ,de
8 e 12 anos, respectivamente, e

.

Itaides Maria, de 30 anos, foram
as vítimas fatais do. acidente
com o'Avro pp-VDN da Varig,
sinistrado anteontem quando
tentava levantar vôo em Pedro

I
Afonso, norte de. Goiás.
A s mortes foram comuni

cadas oficialmen,te ontem atro
'vés d� mensagem'40 agente da

; . Varig em Pedro Afonso, Carlos
,

.

,', Cardoso, a qual chegoÍl à im"
pr(Jnsa desta' capital através da
Telegoiás.

. A mensagem é a seguinte: "A
Varig ld.menta informar acidente
com "eu prefixo'PP- flDN, . ocor

ridS �rçQ-feira, às 14h20min.

qua�.
se aproxirrlOva p(lra pou

aeroporto de Pedro Afon
margens do rio Tocantins.

Jeronave átingiu uma casa na$

}ediações da pista, resultando
q. morte de três pessoas ali resi

dentes. Também faleceu Q co

piloto Lemos. A aeronave trans-
. . .

portava 12 l!llssageirC!s e tinha a

se�inte. tripulação: Comandan
te Fayet, co-piloto Lemos, co

missário José' Nelson, .na, OCa·

Sião, .re�lizava o trecho Porto
Nacional - Pedro Afo,po, vôo'238, São Paulo Belém. Coman
dante� Fayet sofreu. fratura de

uma'-'perna, o comissário, bem
como todos os passageiros; saí-
ram ile!_os, recebendo imediata
assistência da Varig e da Aero'
'nál,Jtica.

.

'.'

I

, .. ,�....+�flf4h �I�;� UtUtL4 ,;,.
;;.:�'

.

". �$> SEDAN1\OL �;�
1# I \ . ..!iÔ.".

� re�olve st"u' prClJlema �
.�f men:-;fil. - �� _'

5t;f.' Combate �·egn.l.s dolol:OsaS, f!tS.t.�� cól)cas re complicações.
. .' .' �
i' Calmante e' reguladQr It%í
�� "Ida saúde feminina A'

�EDt1NTOIf

/

Delegacia
esquematiza
pa�a conter, '

, o vício

I

Atropelamentos e morte
I

no �r:ânsit)o dá capitCl,1
I

,
Uma morte em acidente de' trânsito, foi

registrada.ontem em Floríanôpolís pela De
legacia de Segurança Pessoal. Paralelamen
te, o mesmo órgão policial. atendeu a ou

tros dois atropelamentos; ocorridos nesta

"Capital.
A vítima fatal, dona Maria dos Santos

Osório, 80 anos, viúva, resídente.ã rua José,
Boíteux, faleceu minutos após ter sido in
ternada no Hospital de') Servidores, tendo
em' vista a .gravídade dos ferimentos recebi
dos, ao ser atropelada pelo.Volks de chapas
AA-3044, que era dirigido por seu proprie
târío, Emio Dantes' Rodrigues, morador do
Conjunto Habitacional 'da Cohab, em Bar
reiros. O atropelamento ocorreu M Aveni- ,

da Mauro Ramos e o motorista socorreu a -

anciã, transportando-a até aquele nosocõ-
mio. 'I

,
,

,

F.BI con�uz aos' EUA americano
\ .

q·ue ,staya em Porto'Aleg�e
l .

Ele segue pelo vôo 101 da Varig, deven
do' chegar no Aeroporto do Galeão por vol
ta das Üh5Om, e depois viajará parMiami; .

Flórida,
. onde é acusado, de ter dado um

desfalque na firma em' que' trabalhava, a

"Quantun Development.Corporatíon", Ele,
fugira para o Brasil em 'dezembro de 1973,

,

sendo detido pela Polícia Federal em janei
ro do ano passado, em Porto Alegre, quan
do já estava sendo procurado pela Interpol,
FBI e pela polícia brasileira..

Foi então iniciado o processo de extra

dição, no Supremo Tribunal' Feder que
.determínou, há um mês, o seu reto o aos

.

Estados Utridos com a chegada dos oliciais
do FBI, o vigarista norte-americ o viajou
ontem de volta aos Estados Unidos.

.

Em trânsito para o Brasil, ele fez escala
em Lima, no Peru; acompanhado pela rnu-:

lher, -Gínger PlWI Miller e do seu enteado,
Kirk, então com cinco anos. No Rio, Char
les Joy obteve visto de permanência, me
diante o depósito no Banco do Brasil, da
importância exigida- ãos imigrantes como

garantia de seu sustento na País, Depois, o I

I'

norte-americano pagou Cr$ 39 mil por um
"Maverick", placas FJ-85l0, adquirido tia

"Cia, Santo Amaro de Automóveis", com o

qual viajou paraPorto Alegre, hospedando
-se no Hotel Plaza San Rafael, o mais luxu-
oso da cidade.

J
•

<

Procurado pela Interpol, FBI e Polícia
Federal brasileira. acabou sendo Iocalizado
e detido\ em Port� Alegre. Mesmo sabendo
que FlOS Estados Uitidos seria processado
por apropriação indébita, Çharles Joy che

gou a solicitar, através do seu advogado,
Paulo Brossard de Souza Pinto, a sua liber
tação pira retomar espontaneamente para '

o seu país, o que não foi aceito pelas auto
ridades brasileiras.

.

. Desde. então, o norte-americano perna
"neceu preso h espera' da conclusãô do in:

.

quêríto, e chegou a pensar ém se instalar no
Rio, Grande do Sul, ·associando-se a outro

I estrangeiro também detido na Polícia Féde-
.

ral, o italiano Fermo Azzolini, que respon
dia a processo de extradição por falência

.

fraudulenta, Pretendiam plantar processo
de extradição por falência frandulenta. Pré- .

tendiam plantar soja, projeto' que não che-
•

gou a ser: concretizado porqlle seu "sócio"
acabou sendo extraditado. Há wn mês, o
Supremo Tribunal Federal concluiu o pro-

'.

cesso de extradição, mas só hoje chegaram
os policiais americanos, para o custodiarem
ein seu regresso aos Estados Unidos:

I
'_R� � .
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OL.IVETTI DO BRASIL S/A
NOVOS TELEFÔNES

44-,1477' .

44-0337
, (

CENTER:
WISQUI·RIA.

A CASA NOTURNA aVE FLORIANÓPOLIS
PRECISAVA

.

PIZZARIA -- RESTAURANTE -,CHOPARIA..

• 'J I

\ ,\

Ambiente Seleto .e agradável ')
.

Música ao vivo com:

. Flavrnho é seu Orgão 8eàõnico
-

Mirandinha ao Piano

Todos'os sábãdos Feijoada com Roda de
Samba a partir do meio-dia.

.

.

\ I,

...:. CQRUJAO CENT�R � Áv. B�ira-Mar,Norte
�

\' -

A ADMINISTRAÇAO

'\.

FUNC.IONÁRIA
,INSTITUTO SÃO. JOSÉ LTD�

J

comunica que

pQssui vaga para 1Juma) FUNCIONÁRIA qu'e deverã
preencher os seguintes re�lIisitos:

1 - DATILOGRAFIA; '-

)

Horário d� trabalho: 08,00 às 12,00 horas - 14 às

19,00 horas.

Os Candidatos deverão apresentar-�e à HlIa Ántô
nio Ferreira, no. 113 dia 20 (sex'ta-feira) às 14,00
horás pata seleção em São José. .

'

Trazer referências de empregos anteriores.
'

Solicita-se. que não possuindo requisitos acima não

2 - GINÁSIO COMPLETO OU 20. CICLO

3 - �8 ANOS COMPLETOS.
Para a seguinte função:
AUXILiAR D� ESCRITÓRIO

ADMISSÃO

devem se apresentar:

_.

para Portaria de

Incêndio destruiu ontem

uma 'c'�$a em Rio Tavares
'Volks

dirigido por,
menor mata

ancião
Joinville ...:: (Sucursal) -

A chuva miúda e intermiten
te que vem càstigando esta'

cidade há mais de 24 horas,
foi uma das causas que cul
miNou, na morte de, um ci
clista ao ser atropelado por
um automóvel.que tinha ao

volante um menor' de 17
anos. Junto com esse aci
dente . fatal, a delegacia de

polícia local registrou ou

tros 10 casos no setor do
trânsito, com o aparecírnen-
to de diversos feridos. '

<,
,

A ocorrência com morte,
. verificou-se na rua Dona

i
Erancisca, quando no calça-

, mento escorregadio, o me-
'

nor Luiz Carlos Sthal, diri
gindo o" �õ1ks de chapar

. JO-93-11, perdeu o controle
do volante, índo chocar-se
contra João Ernesto Lange,
de 67 anos, que pilotava
uma bicicleta. Enquanto o

, menor fugia do local do aci
dente, a vítima era conduzi-
da para oHospital São José,' Sob custódia de dois policiais do FBI, /

já sem condições ae sobrevi-
.

embarcou ontem, de Porto Alegre para o

vência, tendo, em vista a for-' Rio de Janeiro, o norte-americano Charles
, te pancada recebida no crâ-. Edwin Joy, que vai ser extraditado para os .

nio.'
.
Estados Unidos, acusado de apropriação in-.

Mais tarde, o motorista débita no seu país, de 190 mil dôlares, cer-
sem habilitação, Luiz Car-':

ca de Cr$ lmilhão 520 mil. '

.

J

los, apresentou-se ....
à Delega- ,

.

cia' de Polícia, acompanhado
de um advogado e de seu

.

pai, Eugenio Sthal; proprie
tário do veículo.

'

NECESSITAMOS' MARCENEIROS
,

Paga"se bem - Tratar-: MOB-lAR
Rl,Ja .Abel Capelà, sIno. - Fone'44-1.235

houve um telefonema identificando o in

cêndío..e quando os bombeíros solicitaram
'a confirmação do aparelho.que estava sen

do usado pelo informante, este foi desliga
do e não voltando mais a chamar, ci�ixando

. aquelas autoridades em dúvida.
.

,

Outra justtficativa pelo não atendimento
dos .bombeiros, -ê de que' dada a distância

que separa o quartel do local do sinistro e

tendo em vista a casa ser de' madeira se

tornaria impossível a recuperação. .Mesmo
assim, os homens do fogo frisaram que a

qualquer hora estão � disposição da popula
ção para atendê-las nas horas precisas, não
o fazendo em casos de telefonemas anôni
mos, pois os policiais- têm sido "vítimas
constantes de trotes passados por pessoas
sem ,responsabilidades".

Alveiada COm· um tiro a mulher .

,

ACIDENTES
Dois atropelamentos foram registrados

nas últimas h�ras em Itajaí. Na rua José

Grul, Parque Dom Bosco, <quando' dirigia
seu Volks, sem placas, o motorista' Helio

Cristofolini atropelou o indivíduo Leocá
dio Domingos dos Santos. O próprio con-

r

'dutor socorreu a vítima transportando-a
. para o Pronto Socorro,Municipal. A�ítima
sé encontra em observações. o outro ...atro

pelamento registrou-se na Rua 7 de Setem

bro, tendo o Volks, sem placas, dirigido
r por Carlos Augusto Correia." atropelando

, r

Abgail Storíno dos Santos, que.pilotava sua
bicicleta pelo acostamento da rua. O moto

dsta socorreu a vítima, levando-a para o

Hospital Marieta Konder Bornhausen, onde
se encontra internada, em observações:

•

.. .17

o PETR06RAS
• PETROl.. EO 8RASILEIRO S.A.

/

'AVISO

r .

1 . P. e t r ó I e o B r a s i I e<Í r o S.A,,�,
PETROB RÃS convida as empresas interessadas na execução de

serviços, o,..bras· e fabricações, nas áreas do Paraná e Santa

Catarina. a' se inscreverem oú renovàrení sua inscrição para
fins' de cadastro, na Secretaria da Superintendência da

Indu!ttrializílção do Xisto' SIX, siiuada à rua Ébano Pereira,
11, 70. andar, conj. 703, em Curitiba, Paraná, apresentando a

documentação relacionada no EcÍii:�r publicado -no Diário

Oficial do Estado do Paraná, 'de 7 de abrij.dé 1975, página
49'.' ,..'. '.

• I \

:?' O Prazo de inscrição o� :renovação termin.ar�· no dia 31
de julho ao corrente ano. .

./

3 'Informaçõesl compleme�tares, bem comô ;a relação dos

documentos, poderão .ser obtidas pel9s interessados, no�

endereço supra, no horário das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às

18:00 horas,
. ,

Curitiba, 10 de abril de 1975 ...

Orig,inal�assinado por:
'Carlos Egydio Bruni

Superintendente da Irldustria1izaçãp do Xisto'

._

. rt-' .

, /

.··Carros
. \

.

,., .'

usados 'de tO,dÇ1-� ,a5.' rnarC;:��J
recondicíónados,,� 'testadosc f�

.gãrantidQs',por,.3.0DO k'':�''��
#

só nós t�mosJ. O. resto é pa';"'_l ..
Óua."1(.;o v':cé for comprar urr(carr� usado, procure onde'
·há sr

'.
, ,!_uma vantagem a mais: no eu CO'r'lC�siàr\itrio

CHR'.r liOL ET, Lá, você vai enc(), JI

,diversid3d" (je 'modelo� e man:;a�. carros

'(�uidadOSJ��ntf' I�Ond;'�!bnarl()�,; dgo(�samente ,

tbtildos. E ,por isso qüe nós lião ficamos no papo"

tiélmo< fOfl,O uma garantia d" dois mes� ou 3000.km.
, 1)l'ix,c iJ convi'?"" de lado.·Procure o

"«,,ró em H(U' PCKF·Vr:ICUl:.OS.,

,

VEíCiULOS:r-iA•

"'\v."lvó �ilveira, Nu<)ql) -� .E0nes:;2466 -- 3566 - �m

( �lU'B.E RECREATIVO 6 DE JANE'IR,O,-
, , .

\ I
/ Atração - INVERNADAS ARTISTICAS DO CTG BAR'BICACHO COLORADO

18 'Horas \- PATEO EXTER,NO -- �3,30 - Salão Nobre,

/

ESTREITO - I)ici '�1/6 .. FESTA JUNiNA
. ,
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,

Cinema

Darci Costa

Lino Ventura e Jacques Brell: "Fuja Enquanto é Tempo ",
de Edouardo Molinaro.

ESSA GOSTOSA BRI1";-CA
DEIRA A DOIS - comédia

pornográfica nacional de Vi
tor Melo, com Vera' Fischer,
Carlos Mossy. Iastmancolor
- Censura 18· anos. São José
3 - '7,45 - <} - 45.horas
ADULTÉRIO - AS RE-

r------------------------------------------,
.

GRAS DO JOGO - filme
nacional. que pretende ser ao

mesmo tempo, comédia se

xy e comédia dramática. Os
personagens são: um deteti
ve particular (Mario Benve-

.

nutti), uma secretária (Na
dyr Fernandes), um milioná-

rio (Francisco Curcio) e a

esposa (Mariza Woodward).
A direção é de Ody Fraga.
Eástmancolor - Censura' 18
anos. Coral-S - 8 10 horas
FUJA ENQUANTO É TEM
PO' (L'Emmerdeur) filme

francês', de linha policial, di
rigido por Edouardo Molli
naro, elemento merecedor
de. certo crédito de confian

ça. O. encontro entre dois

homens de personalidades
diversas, em um hotel, com
narrativa que oscila entre o

drama e a comédia. Lino

Ventura à frente do elenco,
seguido de Jacques Brell,
Caroliné Ceife, Nino Castel
n uovó, Censura 18 .anos.

Ritz 5 - 7,45 - 9,45 horas

·CASA DAS CORTINAS

Confecção e instalação de cortinas para es-.
critórios, residências, repartiçõês públicas e

.

comerciais.
(Solicite orçamento sem compromisso)
,Rua Santos Saraiva, 1.1.17, - Tel. 6673 - Es
treito - Florianópolis - se ..

Viaiantes e Turistas

hospedam-se no'

HOTEL VALERIM.

- Vejam as principais razoes:
_ Hotel totalmente novo, todo. acarpetado, móveis
estilo 'colonial, c/telefone nos apartamentos.
_ Local aprazfvel com vista maravilhosa para cl- '

dade, onde se respira ar puro; ótimo café mati-
nal.

'

_ Amplo estacionamento e garagem coberta.
_ Boa cateqoria c/ preço popular,
- PANDRÂMICO HOTEL VALERIM

_ Localizado � Av. Ivo Silveira, 501 - Coqueiros
_ Fones '_ 44-2160 _ Florianôpofis,

B·ESC- FINANCEIRA 'S.A.
'I

(

. Crédito, Financiamento
'e Investimentos

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDI'NÁRIA
Ficam convidados os senhores acionistas a se reunirem em Assem

bléia Geral. Extraordinária no dia 25/06/75, ês 10:00 horcs, na sede �
social à rija Deodoro ';lo. 17, nesta Capital, a fim/de deliberarem sobre a

seguinte ordem do dia:
_

.

H - He-ratificaçâo dos atos praticados pela Assembléia Geral Ordinária
realizada no dia 05/03/75;

,

l
.

2) - Outros assuntos de interesse social

Florianópolis, 13 de junho de 1975

Ei:luardo Santos Lins
Presidente

.

'

Ccrn'certo' do 'Studio,
. �

Música Antiga'
Direção artística: Jorge Pretss

Participação especial: Aldo Baldin (tenor)

Dia 20 Junho (sexta-feira)
'. I .

às 20,30 h

no

Auditório 'do.Prevlnclalade
das Irmãs da Divina Providência'
à rua Herman Blumenau nº 10

, \
.

2000 anos-de Músi'ca
,

�

Ingressos: Cr$ 15,00 (preço único)
/ -

'

Promoção Pró-Música
,.

11__-

Omar Cardoso

VIRGEM - O bom aspecto astral deverá
contribuir para. a melhoria de suas con

dições financeiras e profissionais neste

dia. Procure, também, distrair-se, amar e
trocar idéias· com pessoas evoluídas
mentalmente. Aumentará seus conheci-.
mentos.
LIBRA - Dia em que haverá favorabili
dades aos jogos, sorteios, corrida de
cavalos e às loterias. Por outro lado, terá
muita paz íntima, bastante harmonia na.

vida amorosa e familiar e fará propícias
amizades. pode viajar. .

.

ESCORPIAO - Evolução mental e até
mesmo espiritual está prevista para você
nesta fase em que o Sol se encontra em

sua Oitava Casa 'de influências astrais.
_ Contudo, hoje terá algumas dificuldades
financeiras e no lar. Cuide da saúde.
SAGITÁRIO - Dia em que reinará muita
harmonia conjugal e amorosa. As via

. gens .tarnbérn estão favcrecídas bem
como as novas amizades e o estudo de
novos negócios ou associações.' Contu
do, evite os rivais e inimigos declarados,
pois.
'CAPRICÓRNIO - Neste dia, procure,
não perder nenhuma oportunidade de

ganhar dinheiro e de elevar sua persona-
.

!idade e crédito, Contudo, não se preci
pite e faça tudo dentro de suas reais

condições. BOI}1 às viagens e ao amor.

AQUARIO - E um dia muitobom para
você, devido à influência positiva de
Urano seu astro tutelar; Haverá favorabi
!idades para os jogos, sorteios e às lote
rias. Contudo, evite os amores. extra

conjugais para não-ser prejudicado.
PEIXES - Terá muito sucesso ao tratar
com feirantes, agricultores e agropecuá
rios, neste dia. E muito bom, também

. para solucionar as
/dificuldades familia

res, ao. amor, viagens e às diversões. No-·
vas e brilhantes idéias.

Horóscopo

ÁRIES - Se não usar de tato, inteligên-.
cià e cautela, logo às primeiras horas do.
dia, po(derá sofrer algum. prejuízo' ou
embaraço. Contudo, se agir corretamen
te tudo leva a crer que terá um diabené
fico. Bom ao amor e às viagens.
TOURO - Período da, manhã em que te
rá muito' trabalho, mas pouco resultado
prático. Contudo, terá boas .chances em

tudo que se refere aos seus negócios pes-
,shais e solucionará boa parte de seus

problemas financeiros. Pode' amar ,e via-

jar,
,

GEMEOS - Tendência mental às triste

zas, ao recolhimento e à meditação. Fa
ça esforço no sentido de evitar tais coi

sas, para que possa ter um dia esplêndi
·do em todos.os aspectos. Sucesso pes
soal, em viagens e no .amor.

CÂNCER - Deverá tornar muito cuida
do; pois inimigos ocultos deverão preju
dicá-lo de uma ou de outra forma. fite

ja precavido, que assim não sofrerá abor
recimentos nem prejuízos. Bom, contu
do, para' desvendar segredos importan-.
teso
LEÃO - A influência denota lucros, no
período da manhã, pela influência de

. pessoas mais velhas que você, que são

ponderadas � muito inteligentes. Sobres
sairá de todos os obstáculos e concluirá

parte de seus desejos.

FEDERAçÃO DAS INDUSTRIAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA

SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL

(SENAI)
DEPARTAMENTO REGIONAL DE SANTA CATARINA

FlORIANÚPOllS

EDITAL' DE TOMADA' DE PRECOS N � 03/75
o Serviço Nacional de Aprendizaqern Industrial _ SENAI _ Departamento Regional de

Santa Catarina, com sede na cidade de Florianópolis, à Rua Tenente Silveira no. 35 - 100.

<andar, comunica que se .encontram à disposição dos interessados no endereço acima
mencionado os elementos da Tomada de Preços no. 03/75, para a construção do Centro de

Formação Profissional de Joinville com uma área de 2.250m2.
As propostas deverão ser entregues no endereço acima citado, até as 10 horas do dia 1'6 de

jul ho .do ano em curso, sendo abertas às 10 horas do dia 17 do mesmo mês 00 endereço acima
mencionado.'

.

A DIREÇÃO

Florian'ópolis:- junho de. 1975

.CELESP

CEN IRAiS tLÉTRICAS DE SA�TA
CATARINA SIA.'

II

AVISO AOS ACIONISTAS
<,

A CELESC, por intermédio de sua Divisão de Acionistas, comunica aos integran
tes de seu quadro social, que está procedendo ao pagamento dos dividendos do.
exercício de 1975 (ano-base 1974), e, bem assim, que está distribuindo as ações
decorre�tes da Reavàliação do Ativo Imobilizado, autorizada por Assembléia Geral

.Extraordinária de 30.04.1975. , ,

Os interessados, poderão dirigir-se à sede da Empresa, à rua José da Costa

Moelmann, 129 - Praça, da Bandeira. Nesta.
\I

Florianópolis, 13 de junho �e 1975

Dr. Cláudio Arruda Ramos

Chefe Div. Acionistas

!

ESTADO DE, SANTA CATARI.NA
/ \ .

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
. DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

:AVISO
,O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE/RODAGEM DA SECRETARL� DOS

TRANSPORTES E OBRAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA, torna público
que fará realizar CONCORRÊNCIA-EDIJAL No. 17/75. para a prestação de ser-.

.

viços de Consultoria para os Projetos· Firiais de Engenharia dos seguintes trechos

rodoviârios, com extensão aproximada:
.

GRUPO 1:
.

Rod.SC-422 - tr. Taió-BR-470 , .

Rod.SC-302 - tr. Rio do Oeste--BR-470 - Agronômica
Rod.SC-421 - tr. Preso Getúlio - Ibirama - BR-470

�od.SC-426 - tr. Trombudo Central-BR-470 .

- Rod.SC-429 - tr, Lontras-BR-470 ..... , .

GRUPO2:.
.

\

Rod.SC-413/SC-474· tr. Guaramirim-Massaranduba-BR-4iÔ(Blumenau) 55 Km

GRUPO.3:
Rod.SC-412 - tr. Porto Belo-BR-101 .

Rod.SC-414 - tr. Picarras (Penha) - BR-101
Rod.SC-41:1 - tr. Sã� João Batista-Nova Trento
Rod.SC-411 - tr. Luiz Alves-BR-470 .... , .

Rod.SC-407 - tr. São José-São Pedro de Alcântara
GRUPO 4:
Rod.SC-434 - tr. Garopaba-BR-101 . . 12 Km

Rod.SC-438 - tr. Orleans=-Lauro Müller 13 Km

Rod.SC-448 - tr. Turvo-BR-10í ... . l, 14 Km

Rod.SC-483 - tr. Ermo-Jacinto Machado 13 Km

Rod.SC-442 - tr. J"guaruna-BR-101 '. . . 4 Km

O prazo de execução dos serviços é de oito meses.
, _

As propostas deverão ser apresentadas na Sede do DER-SC, situada no 70. andar

do EdiHcio das Diretorias à Rua Tenente Silveira em Florianópolis, às 9,00 (nove)
horas do dia 19 de agosto de 1975, por pessoa devidamente credenciada.

Cópia do referido &Iital e maiores .esclarecim!!ntos serão obtidos. na Sede do

DER-SC, no endereço acima citado.
_

DER-SC, em Florianópo.lis 18 de junho de 1975,

Engo. ,Civil Antônio Carlos Werner
Diretor Geral do-DE RSC.

, l :

16 Km
14 Km
.15 Km
2 Km

. '2 Km

7 Km
3Km
8,Km

27 Km
24 Km

"Vai, 'meu filho, vai ser grumete na vida", me dizia
meu pai. "Vai meu filho" vai assoar este nariz", me
dizia minha mãe. E eu fui pela vida sem aSSGar'o nariz
e sem ser .grumete, ser 'artesão de 'processos fitolôgi:
cos, com conotações Brechtianas em dimensão

pôs-maltusiana; Ou seja, fui sermalandro, desocupada
e parasita profissional:

Exige muito de um sujeito o parasitarismo profissi
onal; Exige talento, cara-de-pau, "physique du rôle" e

.

muita técnica. Exige além de tudo, algo ou alguém
sobre o que ou sobre quem nos jogaremos com todo o

impeto para ser, na vida, um parasit profissional: E
não são todps que conseguem; Muitos tombam' na

luta feroz por um lugar ao sol, ou por um lugar. sob as

asas, na sombra de alguma ave do paralso que dê leite
e ovos, dinheiro e água fresca;

Alguns dos parasitas mais conhecidos, no inicio de

suas carreiras até davam a impressão que 'estavam
doentes ou negando' sua mais divina arte. Trabalha

vam! Chegavam inclusive a acordar, em alguns dias;
· antes do meio-dia. Realmente, sacrifícios mortais.

Mas que o profissionalismo, a verve,_ a garra faziam
aguentar: Eram passos que precisavam ser dados no
caminho árduo da fama, da fortuna e do descanso.

No início daminha carreira sofri-muito. lutei mui-
to, despedacei por diversas vezes meu coração, con-,

.

trat uma enorme e nefanda úlcera estomacal, um reu

matismo crônico lombar e cariei três dentes. Mas tudo
fiz com alegria, interior, dizendo sempre e cada vez

mais de mm para mim' "vai, meu filho, a glória. te
espera, vai ser o maior, o melhor. As dores passam e o

'parasita fica: Os trabalhadores ladram e- o parasita
dorme': E [uivivendo; enfrentando tudo e todos na '

busca do idealmais puro e nobre que já assaltou um

coração humano: ser parasita profissional:
INTER VALO'COMERCIAL

Sente-se só, o dinhEúra lhe sobra, falta-lhe imagina
ção para aplicar bem algumas economias?Minha s.e

nhora; distinto cavalheiro, estimado jovem, porfavor
não se afobem Há um modo' rápido e Simples de

solucionar todos -estes problemas. Procurem imediata

mente um parasita profissional: Cesar Valente, o me

lhor da praça. Estabelecido no, terceiro banco li es

querda da figueira, atende das 14 às 15 horas de terça
à sexta: Procurem-no! Este mês em promoção espe-.·
cial, estamos servindo água na bica que fica ao lado

d o banco, inteiramente grátis. (Registro no CRPP,
Conselho Regional dos Parasitas Profissionais, no.

345)
.

VOLTAMOSA APRESENTAR. . •
.

_

Assim Como sal de casa det/rminadcy' a vencer na

vida em uma profissão digna e honesta, também sal

de casa determinado a não voltar enquanto não fosse
• I' '\ \,

um sucesso. -'E. agora estou me preparando para voltar.

Descobri que ;ó serei um sucesso nesta profissão.
quando brandar com.meus préstimos os meus pobres
pais, que vivem de uma pensãozinha mixuruca. Ne

.nhum parasita de baixo nivelou parasita, amador teria
coram de instalar-se em tão miserãvel casa. Apenas o

·

maior, o mais ambicioso e o melhor sucedido parasita
· do mundo teria coragem de sugar de seus próprios
pais a pequena e injusta pensão dóINPS, a casinha de'

madeira, a bateria de panelas de-alumínio, até o sabo

nete Regina que às vezes aparece quando algum deles

faz aniversário.'.,
(

Senhoras e senhores, em véspera de tão magistral
atuação, só posso lhes pedir silêncio, concentração e

pensamentos positivos, para que eu consiga realizar

meu so�ho parasitário mais sublime, minha destina

ção divina neste mundo, minha mais humana realiza

ção.' Afinal é tanta a competição que quem encontra

qualquer lugar para parasitar já é um sucesso na vida.

Ser o maior, dentro desta turbamu/ta de parasitas
clandestinos, enrustidos, amadores, com carteirinha

Iq.isificàda e profissionais de-baixo gabarito (feito al

guns advogados formados que estão trabalhando co

mo 'gárçons], não- é tarefa para fracos, para maricas ou
.

para gaúchos de Bagé (cidade onde sopra o mesmo.
minuano cor-de-rosa que sopra sobre Pelotas). É tare-'

fa para um barriga-verde que tenh� sarda de casa dis
posto a fazer o-mundo e voltar vencedor.

Cheguei de manhãzinha. Mãe estava fazendo café
para dois. Tomei um e eles dividiram o outro. A ale

gria de voltar a vê-los me deulmais força para parasi
tar-mie. profissionalme nte do modo mais entranhadc

que o mundo já viu. Afinal, para que servem os bigo-:
des?
INTERVALO DE TEMPO

I

Passaram �e seis meses. Neste tempo eu poderia ter

recebido um bom castigo e a historinha estaria mora

lizante, moralizada e didática. Mas assim é a vida hoje
sou realmente o maior parasita do '}zundo O mqis
»profissional; O da gravata mais berrante. Que escreve

mais coisas sem final feliz.
.

Cesar

Valente

Parasita

I'
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'/'

clube.

Débora Silv�na Lima, Maria Margarida Bittencourt e Ângela Ap�recida Bez, serão debutantes do Báiíe Branco'

rou o, novo aparelho 'de som.

"':X-
O Sr. Antônio Pereira Oliveira,
Agente Geral da "Ibéria Lineas \
Aerias de Espana", é o respon
sável pela direção da nova

agência .que recentemente
, inaugurou, seu escritório em,'

nossa cidade. A citada agência
está no edifício Dias Velho, '

sobreloja 7. '

'

-, _:x-
O engenheiro' João Eduardo
Amaral Moritz em,sua recente,

visita à cidade de Críciúma, al
moçou no restaurante dó Cri
'ciúma Clube, com o industrial
Realdo Guglíelmi.

-x-

No Paraná - Em sua recente

viagem a Curitiba' o governa
dor Aureliano Chaves, de 'Mi
.nas Gerais, esteve em visita à
Empresa de Mineração "Lepre
vost Cia. Ltda.", a qual tem
como diretor seu particular
amigo, ex-deputado federal

Dr. Jose Carlos Leprevost.
"

-X-'
,

Convite - À elegante, Sra.
. Amaline B.I.Mussi, da 'socieda
.de d� Tubarão; meus agtttleci
mentos pela gentileza do con

vite para o coquetel sábado no

Laguna tourist Hotel, quando.
serão homenageadas as lindas

'

debutantes do Clube 29 de Ju-
,

, sarnento de seus filhos Marileti
e Sergio, dia 30 próximo às 20
horas na capela do Palácio
Guanabara, onde após a ceri
mônia, os noivos receberão

cumprimentos.
_; -;-X"-

A jovem Sra. Noemi Regina
Silvai Gasnier, procedente de,

e
Paris, encontra-se em nossa ci

. dade em visita a' seus familia
res. À Noemi Regina os nossos
votos de feliz estada aqui na
Ilha.

-X-

A exposição dos belíssimos
trabalhos -de Antônio Mir, ex
postos no salão nobre do Palá
cio Barriga Verde, continua re

cebendo visita dos que valori-
, zam' a arte e merecendo favo
ráveis 'críticas de nossa impren-
sa.

-X-
Maria Beatriz,Macedo e Sergio
Sens, dia 12 próximo às 19,30,
horas na capela do Colégio Ca
tarinense receberão a bênção
,do ,casamento. Agradecemos a

'gentile�a do convite para a ce

rimônia e para a recepção qUl1-
será no Lira Tênis Clube.

-X- .

Governador de Minas
Gerais Aur�liaQo Chaves

e o ex-deputado
federal José Carlos'

leprevost
,

'

J Palestra - Ontem às 2Ó horas,
nó salão nobre do Clube ,6 de

Janeiro, especialmente convi
dado pela Diretoria daquele
.Clube, o deputado' estadual
Antônio Pichettí, proferiu pa- ,

lestra a associados e convida
dos especiais do Clube Recrea-

,

tivo 6 de Janeiro, '

-X�

Inauguração - O Dr, Dalton
José Araújo, "na cidade de
Joinville inaugurou na rua do

Príncipe no, 330, a agência da

Associação de Poupança e Em- '

.préstirno de' Santa Catarina.
,

�X-
Guida Heuer., está expondo
sua arte na "Casa dos Artistas"
�. I '

, ,

na cidade, de Blumenau. A ex

posição que'tem patrocínio da

'PrefeituDa, Secretaria de Edu

cação e Cultura e Casa dos Ar
tistas, foi inaugurada na última
sexta-feira.

'

Convite - O Clube 29 de Ju

I nho e o jornalista Norton, da
cidade de Tubarão estão me

convidando para a noite de gà-

Zury
-X-

Com' grande sucesso, continua
no Clube Doze de Agosto o

leilão de arte, promoção da

Garage 2. Tapetes, telas e obje
tos de porcelana catalogados,
estão no grande leilão que vem

movimentando os' que gostam'
e valorizam a arte.

�X-
Com o objetivo de implantar o
'Sistema de Informações Edu
cacíonaís de Santa Catarina" na
Assessoria de Planejamento, a

nho,
-X-

Casamento no Rio - As' famí
lias Fernandes e Carvalho es- \

tão nos convidando pará o cã-

, -X-'
Decreto assinado' recentemen
te 'pelo'Governador Antônio
'Carlos KOnder Reis transfere

para à Fundação Educacional
'de Santa Catarina uma área de

terra de 11.'350 metros qua
drados, situada .nó bairro. de
Coqueiros. O terreno, onde es

tá situada a Rcola Superior 'de.
Educação Física, da- UDESC,
pertencia à Secretaria, dá Edu

cação;

Machado

vádlreto
as

ofertas

,- l/IfI

. \

"

FAQ�,EIROS,
de 316,30· p�r 287,50,

GRAVA,DORES· .PHILIPS
·de ·809,00 por 735PO

"

------ ------�_.--�----------�--------------------------------------------------------------------------------------�--------------------------------------------------------I

la dia, 28 próximo com apre

sentação de debutantes.iquan
do estará sendo comemorado
mais um ani�ersáIio daquele,

Secretaria da Educação firmou
convênio-com o MEC, no valor
de 800 mil' cruzeiros. O ,ato,
presidido pelo Secretário Salo-.
ínão Ribas Júnior, em seu ga- .,

biriete, contou com a presença
do diretor dó Serviço de Esta
tística de Iducaçâo e Cultura
do MEC, Raul Romero Olivei
ra, d� técnicos da Secretaria' e '

do ',deputadol estaduai Celso
Ivan da Costa.

-X-

Foi comentado em uma reu

nião muito elegante que o Sr.
Kurt Koch, da cidade de Blu-"
menau, vai instalar' em nossa

cidade uma filial de sua Impor
tadora.

-X-

Carlos IDuardo Ferreira, Se-
, cretárío do Diretório da Arena

, Jovem, na última semana em,

sua residência recebeu' convi-
/

dados, para comemorar seu

aniversário,
-X-

O Comodoro do clube Velei
ros ,�a Ilha; Sr. Manoel Bernar
do Alves, está nos informando

que foi bastante concorrido o

jantar dançante realizado no

último sábado 'no,IVeleiros,
quando aquele clube inaugu-

Sra. Alamine B. Mussi,
madrinha das debutantes
do Clube 29 de Junho, "

recebe as debutantes
no l�guna Tourist Hotel

•

, �, " 1 J.'
.

,1-\

CECOMTUR S.A.

CONVITE

CECOMTUR S.A. tem a honra de convidar seus
,

, ' J

Conselheiros e Acionistas, parao ato de inaugura-
.ção do CI�E CEC()MTUR, a realizar-se no pró
.ximo 'dia 20, sexta-feira, às 10 horas, à rua Arci

preste Paiva, 15', nesta Capital.
.

., .

:'f!

A DIRETORIA.

,/

,EXI'BI.DORA
CENTIlO-SUL 'LTDA."

\

CONVITE
','

..: '\

\ � EXIBIDORA CENTRO--SUL LTDA., com prazer,
comunica a conclusão do luxuosfssimo CINE CECOMTUR, e
tem (a honra de convidar', as autoridades civis, militares e

, \

eclesiásticas, bem como o povo em geral" para o ato de sua'
i.

-inauqureção. que se dará no próximo dia 20, .sexta-teira, às 10'
horas, à rua Arcipreste Paiva, 15, nesta Capital.

'
'

, I

I

A DIR'ETOHIA

,
'

APARELH'OS. DE ..JANTAR
de 189,40·por172pO

RÃD'IO'S
de 182pO' por 1'65,60/

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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REVENDEDOR .�.,AUTORIZADOPECAS E VElcULOS LTDA.

CH EVETTE\Marron Gaj(J
,1500 Azul Caiçara

, 1500 Branco Lotus
'1500 Azul Diamante,
1-500 Verme910 Montana
1500 Branco ,

1300 Azul
OPALA COUPE Vermelho

VARIANT veroe

DODGE ,1800 SE Brànco
. OPALA COUP E Cinza
Possuímos toda a linha VW a disposição.

1974
1974
1972
1971
1972
1974

1969"
, /1972
1973
1975
1973

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS _DE QUALQUER MARCA .'

R-GAS'pAR DUTRA - 90 ESTREITO /

e Fone:44-05:22.
, Florian�polis.

l'fl A:R 1]
COMERCIAL. BEIRA MAR I/EICUlO� � Rf:PAF !dNrAÇOf5

Av. .Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210'

FONE - 22-5757 .i

Volkswagen 1300 - verde Hippie .

Volkswagen 1500 - bege Alabastro .

Volkswagen 1500 - 'azul Diamante .

Volkswagen 1500· Verde' .....
Volkswagen 1·300 - amarelo Manga. -,

Vol kswagen 1300 - branco Lotus

VolksÍivagen 1300 - bege Alabastro
Corcel cupê • laranja Mandarim

Opala cupê - Vermelho .. -,

Opala cupê pretó (equipado)
Rural Willys • Turqueza
Corcel - azul Marambaia ..

/ .

'1974,
1974
1973
1973
1972
1970

19701
-

1974
1973
1972
1971,
1969,

ATENÇÃO
.ESTAMOS F1N�NCI.ANDO'PELO CRE�tPESC

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tol�ntino, 13 �'TELEFONE 22-29'80

CHEVETTE VERMELHO . 0:1<
CARAVAN AMARELO O.K.

DODGE - 1800 . .

' O.K.

Volkswaqen - 1300 - Vermelho 1973

Volkswagen - 1300 - Azul :
t
, 1972,

CARIONI COM. AUTOM:OVEIS' LTDA.-
,

Av. Rio Branco, 53
,
Fones: 22-6591 e 22-1042 (a-ser ligadoi

� JENOI·ROeÀ '��AUTOMÓVEIS LTOA.�
CHEVROLET CARAVAN OK VÁRIAS CORES 1975

CHEVRPLET OPALA OK VÁRIAS,CORES.. " 1975
CHEVETTE OK VÁRIAS CORES' 1975
CHEVETTE 1974

f

CORCEL STANDARD OK 1975
C,ORCEL LUX;O .. '. . . . . ,'. ._ 1975
RURAL WILl:.yS ._

... '. . . . • 1975
DODGE 18000K VARIAS CORES 1975
DODGE 1800GL' 1973
DODGE DART 1971
VOLKS 1300 OK '1975
SUPER FUgCÃO 1974

, ,KARMANN-GHIA "TC" 1973
VOLKS 1500 f 1972
TL 1600 ..... ', .'. . .. '1 o •••

\
• 1971.

RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e JOÃO P�NTO ESQ.
SALDANHA MARINHO - FONES, 22-0192 e 22-2952

···000 :MrlmAltaroe6I
RUA: GÀL.\ GASPAR OUTRA - Esa. AFONSO-

PENA fone 44-2890
.'

.

.

,
ESTREITO - FPOLlS.

..- CHEVETTE -VÁRIAS CORES ., .

VOLKS 1300- VÁRIAS CORES
VOLKS1500-VÁRIASCORES �.
BRA_S(L1A- VÃRI,AS CORES
DQDGE 1800 - MARRQN ..

CHEVETTE - PRETO ....
DODGE1800-VERMELHO
VOLKS 1300 - OCRE .' ...

VO�KS1300-BRANCO
CORCELCUPÊ-AMARELO

I=STAMOS FINANCIANDO AT� 36 MÊSES
. .,

- ",

Veículos OK e usados de qualquer m;lrca
da linha Nacional.

"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK",
.

VEICULOS ,USADOS'
COR

'

TIPO ANO

1300 Branco Lotus 1969
1300 , Azul Diamante 1970

IVariant Azul Safira 1974
Kombi Azul �972 '

1500 Branco Lotus ,

'

1972'
TL Bege Claro 1972

1'-}- - 4 po rtas Vermelho 1972
Kombi Branco Lotus 1971

Dispomos de motores 1300, ,1500 e 1600
nQvos ou' recondicionados à base de troca

l T o A

O.K.
O.K.
O.K.
O.K.
O.K.
1974
1974
1973
1973
1972

AUTO LOCADORA COELHO LTDA.
VEicULOS À VENDA

1.VOLKSWAGEN 1500 - AMARELO TEXAS
1. VOLKSWAGEN 1500 - OCRE MARAJÓ
1. VOLKSWAGEN 1500 - AZ.UL ARARA
1. VOLl<SWAGEN 1500 - MARROM CARAVELA

1 VOLKSWAGEN TL - BRANCO
1. FORD CORCEL - BRANCO

, 1. FORD.GALAXIE - VERDE METÁLICO
1. MOTO YAMAHA - PURPÚREA'

OS REFERIDOS VE(CULOS PODERÃO SER VISTàRIA
DOS Á RUA FELIPE SCHMIDT, 83 - Florianópoli� - S.C.

CLíNICA 'DE TUMORES
DR. ROBERTO MORIGUTI - CRM .. .sc 968

,
C�cerologista peía AMB eSBC,'

,

Quimioterapía antlneoplâsice, imunologia e ímuno

profilaxia-vacinas - dos tumores

Consult6rio:' Rua Deodoro, 22 - 30. ando sala 35 - Ed.

Dahil- FLORIANÓPOLIS-SC
'

.Diariamente a rartir das 16 horas.

1973
1973
1.97�
1974
1973
1973
1972
1972

APTO. NA AV. BEIRA MAR

POR UMA GRAÇA ALCANÇADA
"ORAÇÃO DO DIVINO EspíRITO SANTO"

Esplrito Santo. Tu que me esclareces em tudo, que' ilumi'nas todos
os caminhos para que eu atinja meu ideal. Tu que me dás o dom

Divino de perdoar e esquecer o mal que.me fazem, que em todos os

instante.s de minhá vida estás comigo, quero neste curto diálogo' ,,. �.-----r�'---------...
agradecer pgr tudo e confirmar mais uma vez que não quero separar-'
me de ti. Por maior que seja a ilusão material, não será o mlnimo da
vontade que sinto de'um dia estar contigo e todos os meus ifmãos na

glória perpétua. f

-

Agradeço-te uma vez mais. '

nA pessoa deverá fazer está oraç:ão 3 dias seguidos, fazendo o pedi
do. Dentre de,3 dias será ál,cançada a graça por mais ditrcil que seja.

'

Publicar logo que receber.a graça) 'M.H. B.

'DR. JOAO A. V. GUIMARAES"
DO�NÇAS DO CORAÇÃO

ELETROCARDIOGRAM.A
Consultório: Felipe Schmidt, 58 - �nj. �6 fEd.
Comasa) - das 15 às 19 hóras.

Res.:Antü,nia Alves, 194 - :=one 441803
'

DR.'PAUlO MOTTA'/
UROLOGIA

Atende diariamente. ,
,

End. Av'; Othon Gama D'Eça, 153 - 30. andar - fones
�208 e 3995. '

,

'

,
. ,

Credenciado pela Medsam, COO!). dos Rodoviários e,

'Sásse.

COQUEIROS: �partamento novo cpm 3 quartos, living, co
pa, cozinha, banheiro, dependência de empregada, área de

serviço, garagem e'sllÍ:ada. Zona nobre, com ótima vista pano
râmica.

TRATAR NACONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA
BERCATON LTOA.
Rua:CelPedro Demoro, 1825
Eone: 44-2966 - CAC,I - 41

\ -

!'-----�-�------___........-.....I',

GRAÇA ALCANÇADA
,

Pela NOVENA qAS HORAS, para ser rezada cada hora, (jurante
NOVE HORAS consecutivas: "Culclssimo Menino Jes�s de Praga,
que prometestes à Bem-Aventurada Margarida do Santíssimo Sacra
mento ouvir favoravelmente tudo quan�o Vos for pedido em honra
de Vossa Infância, concedei-me 'a graça que ardentf1mente desejo
alcançar c;lurante esta novena". Dizer doze vezes a seguinte jacula
tória: "Men'ino Jesus, eu confio em Vós". Pai-nosso, Ave-Maria, Gló
ria ao Pai.

Agradece N.M.G.P.P. a imJloqante graça alcançaaa.

POR, UMA GRAÇA ALCANÇADA
"ORAÇÃO AO DIVINO EspíRITO SANTO"

Esplrito Sim'to. Tu 'que me es�lareces em tudo, que ilumi

nas todos os caminhos para que eu atinja meu ideal. Tu que

me dáá o dom o'ivino de pe'rdoàr e esquercer o mal que me

fazem, que em todos os instantes de minha vida estás comigo,
quero neste curto diálogo agradecer por tudo e confirmar

, mais uma vez que não quero separar-me de ti. Por maior que'

seja a ilusão material, não será o mínimo' da' vontade que

sintp de um d,ia estar contigo e todo,s os me�s irmãos �� ,

glória perpétua, ,

'

, Agradeço-te uma vez mais.

(A 'pessoa deverá fazer esta oração 3, dias seguidOS, fazendo o

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a' graça por mais

diffcil que seja. Publicar assim qUIl receber a graça). R.B.B.

"
\.,.

Foram extraviados os documentos do veí-

culo Ford 350, ano 1970, chassis

F35GA707526, e inclu�ive o Certificado no.

271357 pertencente ao Sr. 'Jerônimo da Cú

nha. Placa TS-0245 - Gaspar - SC.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

)CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o certificado de propriedade do veiculo marta Fus

cão 71, no. do certificado 687535, placa AA-9983, chassis 062736,
pertencente ao Sr. Maurilio Santos.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do verculo marca

Honda, CB 350, placas AA,010, chassis 3102150, perten
cente ao Sr. Jorge Antônio Teixeira Leiria. '

Na zon'a de elite, apto. de frente com três quartos, living,
copa-cozlnba, dep. de empregada, área de serviço. Carpetado,
com armário embutido e ar condiciónado. Preço
Cr$ 390.000,00.

'

: • Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ed. Dias Velho -

: ' sobreloja - salas 15/16/17 ou pelo telefone 223537 - Régis
, Imóveis - Creci 58

.

'V.ENDE:::SE UR�ENrE i
' ,I

U'll terreno em Coquelros com 330,OOm2 - a,9oo metros ,'!

da nova ponte,'
• Um terreno na Praia do Meio - Coqueiros - situado â.Rua'
Des. Flávio Tavares. da Cunha Mello com .área de 307,OOm2_'

'

Um terreno com área de 850,OOm2 situado à 'Rua São;
Vicente de Paula - Agronômica.

'

, Uma -resldêncla recérn-constru fd,l', com 90% flnanclével
'

com área de 136,OOm2, contendo: 3 quartos; Ilving; hall; sala' '

dá estar; escritório; banheiro social; WC de empregada: varsn
da 'e abrigo p/carro, Situada à Rua Terézlo Carvalho Júnior· \

ESTREITO;,
Tratar CONSTR. e Imobiliária JOWl Ltda. ,

. ,Av. Ivo Süveir!l, 4.501 - FOnes:44-1902e44ü302 CR,ECIj2

1
\
\,
i
t
�

'.

CURSO DE' - I f,fPROG'RAMACÃO DE COMPUTADORES'

CASA fllPVA - ÓTIMO NEGÓCIO
Cr$ 270.000,00

,
LOCALIZADA NO JARDIM STA. MÔN,ICA, FRENTE

PAR�,O ASFALTO, CONTENDO 3 QUARTOS (um com

ba�heiro privativo) BANH E I RO SOCI'AL, 2 SALAS; COPA
-COZINHA, ÁREA DE SERViÇO, DEPENDÊNCIA COM
PLETA DE EMPREGADA E GARAGEM.

.

AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TETO TODA FOR.',
I

RADA SOBRE PARQUET (cor da forração ao gosto do com-

prador],
"

T.RATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, 8). DIAS
_ VELHO - SOBRELOJA,.SALAS 15/16/17 OU PELO·TELE:
FONE �23537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI58:

.

REFORMAS·
- J

/ D� casas, aptos., salas, etc; Hecados'para Celestino
pelo fone 22-6099. Orçamento sem compromisso.

. .' VENDEM� ,",-
.

",

BALNEÁRIO,: Zona Nobre, résidênci� nova com living, suite, lo
.

3 quartos, banheiro, sala de jantar, cozinha, dependência de

empregada, área de serviço, garagem p/dois carros; Ótimas
condições de pagamento.
COQtJEI ROS: Residência em, fase' de acabamento, com

227m2 de área construlda, fino acabamento. Cr$360.oo0�OO,
pequena entrada, saldo financiàdo.

1 -'Chevette ••••• '. • • • • • • • 1974 I,
COQUE I R'OS: Casa.nova de alvenaria com 3 quartos, living,

1
sala, de jantar, cozinha, dependência de empregada, banheiro,

- Volks, lBOO •••••• , •• _ • 1971 d
. , s zso.ooo.rgaragem para eis carros, central aqás, Cr 250.000,00 com

1 - Volks. 1300 •••••• -; •• '. • 1974 amplo financiamento.
'

1 - Opala Especial •• .'••••••• '. • • • • • • •• 1973; CAPOEI RAS: Casa nova de alvenaria, com 3 quartos, liiling,
1 -/Corcel Cupê

"

••• _ •••• , _ O.K. sala de jantar; cozinha, banheiro, dependência de empregada;
1, - Dodge Luxo 'o. • • • • • • ••• _. 0.1<::, garagem, área de serviço. Cr$ 15.000,00. de entrada, saldo,

�i:i.ii������ii:=====:;=::i==�==::i�" financiado. " '., 'I'
I - CANASVIEI RAS: Terreno medindo 5.600m2 a 300� da '�

"'praia - Cr$ 100.000,00.-
"

;

,BARREIROS: Casa de alvenaria com 3 quartos, living, copa,
cozinha, banheiro, garagem. Cr$ 126.000,00.

ALUGAMOS

J!lORA�A
Empreendimentos Imo
biliáriqsLtda. ,ÇRECI 171
Rua �elipe Schmidt, �7
Loja 2 Edf. Dias Velbo

:ALUGA-SE
APARTAMENTO EM COQUEIROS - com 1 quarto, sala,
cozinha, banheiro, TODO MOBI L1ADO (móveis de luxo).
TERRENOS VE�DE - CAPOEIRAS - Med. 10,ÓOx30,OO
Ref. <)29'

;

ESTREITO - Med. 12,OOx28,62'e 28,64. Ref.028
BARREI'ROS. -: SERRARIA - Sftiocom 25.000m2.. fundos-
para o mar. Ref. 027.

-

ESTREITO - Med. 34,40x700,Om Ref. 024 e outro medindo

14,OOx700,00m. Ref.023
SACO DOS LIMÕES - Prox. Grupo Escolar medo
27,40x15,50. Ref. 021
SÃO JOSÉ - Prox. centro área 240,OOm2. Ref. 020'
CENTRO - Med: 13,40x13,20 e 49,1.0 ao norte e 5060 ao

sul, prox. ao DASP. Ref. 030.
.

"

CAPOEI,RAS - Med, 33'mx24,5 ",808,5. Ref. 008
AGRONÔM ICÀ - Med. 15,OOx28,OO;= 420m2. Rllf. 003,
MORADA NOVO CONCEITO IMOBILIÁRIO - VEiNDE -

CASAS
'

CENTRO - c/4 qtos, sala, sala de jantar, área int., copa, coz.,
banho e anexo despensa, e qto. ernp., quintal área 120,OOm2.
Ref.026 ""

CANASVIEI RAS ..:. Mista 60m2 c/3 qtos., sala, cozo banh:'�
chuv., despenSà, coberta e varada. Ter. 414m2, Rl1f. '025

'

CAPOEI RAS - -Mad, c/3 qtos., 2 salas, coz., e s,anitário.
80m2. Ter. 540m2. Ref. 022. Outra 3 qtos, sala, copa-

•

cozinha, banheiro. Ref.019
CENTRO - c/5 qtos., 2 salas, cozinhá, BWC e porão c/área
de 120m2 e Ter. de 435m2. ReL018 '

SACO ,?OS LIMÕES - Mista c/3 qtos., sala, c�pa-coz., BWC,

varan<;Ia e rancho. Áef. 017
TRINDADE - Mista c/2 qtos" sala, copa-coz., banheiro, ga
ragem, rancho. Ref. 026
ESTREITO - Alv. parte sup.: '3 qtos, sendo 1 c/armário em

butido/ sala, copa-cozinha, BWC, parte inf.: 3 qtos, sala, copa,
BWG-e coz., Nos fundos apto.' sala e 'banheiro. Garagem para 2

, carros e cômodo comercial. Ref. 01 s- ' ,

BAIRRO JOSÉ MENDES - Mista c/.2 qtos . ..sala de jantar:
coz., BWC, despensa e garagem. Ref. 014

'

CAMP}NAS --Màd. 4 qtos, sala, copa coz., e peça alli. + uma

casa c/4 peças + 1 cômodo de alv. Ref. 006
CAPOEI R�S - Mista nova, 5,qi:os, sala, coi., copa, área de

serviço e garagem, porão de alv. terreno 504m2. Ref. 005

ESTRE\Tà - prox. Estádio Figueirense ':__.alv. parte sup�: 4
,qtos, living em "L", copa coz.; banho social,' banho emp.,
garagl1m, área de serviço, parte inf.: lavanderia, 1 qto. e depó-
sito. Ref. 004. ,

BOM ABRIGO - c/2 qtos., liv.ing, Ibanheiro, copa e cozinha.'

Área de 61,18m2. Ref. 031
ESTREITO - 2 'pavimentos: 2 sálas, 4 qtos., 'sendo 2 c/banho
privativo, 3 BWC, banho emp., cozinha completa c/fogão
Kitchen e armários, lavabo, garagem. Ref. 002
MORADA ÚLTIMA OpçÃO PARA NEGÓCIOS IMOBILlÁ-
�IOS

'

PHILIPS:
I Data \

Systems

Entte�para uma' ,das profissões mais rendosas do

morqento: O curso de programação dá-
, "SERV.oDATAj, lhe\oferece esta oportunidade, com a

,

tranquilidade de quem trabalha na 'área de,

PROCESSAMENTO DE DADOS a vários an� e é

hoje o representante da ,S.A. PHILrPS' DO BRASIL"
DIVISÃO,DE COMPUTADORES para .

Santã Catarina: T'udo isto e mais, nós garantimos,
COlocação_para os melhores classificados, damoS aulas

,teóricas e práticas e cobramos um preço justo.
IN�CRIÇOES: - INICIO: 24/06/75. .

TIO RMI NO fim ,de junho - Informações em nossos escritórios
,

f_LORJ�1\!9P,Q!,.IS: ,.,

, Praça 15 No. 21 ,50. andar conj. 504

� fOO��::��ATA _?Y- PROCESSAMENTO DE DAD�S LlMITAÓA
Y

.

REPRESENTANTE

S S�D'!O'O' � c, " 'OM 22·"" .•,..;;,
.

�- -�-

J
CRECI-,- 57

IMÓVEIS PARA ALUGAR
L-20' - ED. CRISTIANE VI LLAGE __: Apto. sito à Rua Lau
ro Unhares, contendo 3 quartos,' sala, cozinha, dep, de em-

pregada, área de serviço, BWC; garagem.
'

�-15 - LOJA DE ALVENARIA COM 270,OOm�, SITUADA
A AV. RIO BRANCO ESTACIONAMENTO PRÕPRIO E

TELEFONE .. OpçÃO rARA MAIS UM PISO.

IMÓ\{EIS À VENDA

CASAS
, C-Ol - Casa mista situada à Rua Bento Cairu -'COQUEIROS

-

.. com 3 quartos, duas salas, 2 banheiros, çozinha, rancho.
Terreno todo murado com pedra. '

\

.

>
/

C-O:3 - Casa de alvenaria com 3 quartos, copa, cozinha, sala,

�Ia de costura, banheiro, dep. de empregada, garagem. SITO
A AV. RIO BRANCO.

C-06 - Residência localizada na;: RUa São Vicente de' Paula,'
contendo dois pavimentos com Ilving, sala de jantar, 5 dormi
-tôncs, copa-cozinha, armários emb., despensa, área de servi-

"

ço, 2 BWC. Permanecem na residência aparelho transforma

:dor de 220 p/ll0 Volts, armários emb., chuveiros elétricos,
pia com filtro, lustres, antena p/TV grande. Área Construída
,120m2.,

'

c-oa - Casa de madeira com 3,quartos, sala, cozinha, sanitá
rio, garagem. Terreno murado. Área construída 76m2. Sito à
Rua Júlio Malina.

" C-l1 -, Casa situada na Rua José Uns do Rego - em BOM
,ABRIGO - contendo no andar superior uma suite, mais dois
.quartos, living, sala de-jantar e BWC. Nopiso superior gara
'gem para dois carros, dep. completa de empregada, área de

,serv,iço com depósito, tanque, churrasqueira, copa, cozinha.

C-12 - Residência em SÃO VICENTE DE PAULA contendo
6 dormitórios, 1 sala, copa, cozinha; quarto de banho, 2 salas

de estar, 1 sanitário pequeno" 1 loja, 1 terraço, 1 garage'm,
jardim e chécararÁrea constru tda 300m2.

'

'

�

C-14 - Casa sita à Rua Lauro Unhares - TRINDADE -

contendo nopiso superior uma suite, mais dois quartos, escri
tório; lavabo, .copa-cozinha, BWC, living, duas varandas. No

piso inferior, garagem p/dois carros, lavanderia, dep. de em

pregada, play-ground. Área ccnstruída 579,28m2.
, I'

C-16 - Casa de alvenaria contendo,living, copa, cozinha, clez.
. '

\

,decorado até- o teto, 2 BWC, sala de ,TV, 3 quartos, e gara:
gem._l'arte, térrea lavabo, área de serv., Churrasqueira, e quln
tal. Area Construída 180,OOm2.

-

C-18 - Casa de alvenaria situada à Rua Tereza Cristina con

'ter.ldo 3 quartos, sala de 'costura', amplo living, sala de TV,
banheiro social, copa-cozinha, área de serviço, garagem. Área
Construída 196m2.

C-23 - Casa ,ali alvenaria contendo 'Iiving,'sala de jantar, sala'
'de estar, 5 quartos, .c/arrnános, ;3 BWC, lavabo, escritório,
cozinha c/arrnárlo forno e fogão,Ydep. cornpl. de ernpreqada,
corredor e/armário, hall c/acabarnento em mármore, lavande
ria, aquecimento e gás central, duas entradas sociais e uma de,

,s!lrviço, churrasqueira e 3 gàragens. Área externa c/lajotas.
Area Construfda 414m2.

-i
I
I

, !.I,

,
I

I

.

, C-24 - Casa de alvenaria situada à Rua Jó�é Mattos Areas -

BALNEÁRIQ - ESTREITO -, contendo sala, 3 quartos, co-
'

zinha, BWC, na parte externa fundos, área' coberta com tan

que, quarto de passar e quarto de empregada.
,

<{26 - Casa de alvenaria situada 'à ..Rua Jua� Ganzo Fernan-:
dez' - SACO oos LIMÕES -, contendo living, 3 quartos,"
copa-cozinha, BWC.. peguena construção de madeira nos fun

dos. Jardim e quintal. '

C-27 - Casa de álvenaria' situada.à Rua Padre Schroeder -'

AGRO�ÔMICA -, contendo 4 quartos, living, copa, cozinha,
,BWC, garagem. Área Cónstrufda 125,OOm2. ,

C-28 - Ca�a' mista situada à, Rua Anchélina Natividade da

Costa - contendo varanda, living, 2 quartos"copa-cozinha;
BWC, área de serviço e garagem. Terreno todo murado.

C-29 - Casa de alv�néiria sit)uadá à Rua Emilia Boos Schmidt -

BOM ABRIGO -, contendo'4 quartos, living, sala de Jantar,
,

copa, cozinha, 2 BWC, sendo um privativo, dep. de empreg.,
lavanderia, gárageni p/2 carros. Ranclio de alvenaria no quin-
tal. /

'
' ,

·:_'C-32 - Casa de alvenaria em COQUEI ROS, contendo sala de

estar inverno, sala de estar verão, sala de jan)ar, 6 quartos,
sendo um c/banho privativo e closet, 2 BWC, adega, dep. de
empreg., c/� quartos. Área de serviço," cozinha, 2 garage'ns,
churrasqueira, praia particular e garagem o/barco - Telef�ne. '

'Área éonstru fda '330,OOm2. "

C-33. - Casa de alvenaria situada r;Ja Praia Grande em SANTO

.
AN,TÔNIO, contendo'4 quartos, duas salas, COZinha; d�p. de
empregada, ár�a de serviço interna, 1 BWC, e garagem. Área
do terreno ,4.234,OOm2.'

'

\

, C-35 - Casa-de alvenaria situada 'na TRINDADE centendo 4

quartos todos ctbanho privativo, hal'l de entrada, living, vestr
bulo, escritório, copa, cozinha" área de serviço, dep. completa
de empregada, te rraço, garage,m p/2 carros, lavanderia, fino
acabamento. Área Construlda 398,OOm2..

C-37 � Casa situada à Av. Rubens de Arrúda Ramos, conten
'dÇl 3 quartos, living, cozinha, BWC, dep. de empregada, área
de serviço e varanda.

\ 'C-38 - Casa de alvenari� situada à Av. Hercflio Luz contendo;
" living em "L", 6 quartos, sendo o'dó casal c/banho privativo, :

) lavabo, cozinha, �rea de serviço, dep. compl. de empregada,

I chur�asqueira, �brigo 'p/3 carros, fundação para mais dois pi-

'1.�s.0.s.•A.r.e.a.c.o.n.st.r.u.rd.a�3.0.0.,O.0.m.2 �
': .
.i-'

l

.

CASA NOVA 217,50iT12
EM !"XCELENTE ZONA �ES,DENCIA'L '(s6 casas novas)

NA 'TRINDADE, COM BELi!;SIMA VISTA, CONTENDO
SALA LlVING (34,80m2) COPA-COZINHA, 3 QUARTOS

(1 com banheiro privativo), BANHEIRO SOCIAL; LAVAN
DERIA, DEPEND�NCIA COMPLETA DE EMPREGADA E

GARAGEM PA-RA DOIS CARROS. OTIMO ACABAMEN

TO, AZULEJOS DECORADOS, TUDO DE PRI�EIRA.
PREÇO - Cr$ 550_000,00

'

TRATAR NA RUA FELIPE SCHM'lDT No. :27, ED!".. DIAS
VELI:IO, SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 OU PELO FONE

22-3537 - R�GIS IMOVEIS - CR.ECI 58 ,

\

Extintores -Mangueiras I ,

Vendas - Reéargas ,- Instalacões
.

'
'

SUL �EÇAS Fones,'44-1377
. \ 44-1537

Rua: Fúlv'io Aducci 978 - Estreito

PONTO, COMERCIAL.
Aluga-se nél melhor localização de Floriari�polis à

rua Felipe ";chrriidt, 2, esquina Praça XV de Novem
.bro, o prédio com aprox. 220m2; d(!. fuxuosas'instala-'
ções, com ar condicionadq, luminarias e luminosos

em ,acrrlico, inclusive confre-forte (ex-agência band

ria). v

Tratar: Ed. Dias Velho - COllj. 111 � - fànes

'22-2Q18, 22-51,25 ou '22-5481 em Florianópolis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FORD

.

\

Não há crise
no m-ercado de
aulorn óveis,
afirmamos

, I

revendedores

Os revendedores.de automóveis
na cidade reconhecem que não há uma

euforia nasvendas, mas rechaçam 1
'

aqueles que falam em "crise de vendas".
I

E a restituição dos longos prazos para
pagamento estimula o mercado.

"Os revendedores de veí

culos em .Florianópolis são

unânimes em afirmar que
,\

não exi ste crise .de vendas Paulo que mais sentem. Pos-.

de
,

automóveis .na Capital. so afirmar que as vendas

Segundo o diretor de vendas prosseguem normalmente,
-de firma Hoepck Veículos, só, que no 'momento existe

.Ernani Ãvillà; "o mercado maior tranquilidade, pois há
brasileiro muito tem aofere- algum tempo havia uma

cer. o que não existe é, eJf6- "corrida" para _a aquisição
ria de vendas como há 'al- de veículos, a qual nem sem

gum tempo quando o co- pre tínhamos condições de

mércio êra puramente como, atender. Era comum aconte

prador, pois daqui para a cer, disputas entre clientes'
,

frente terá que ser vendedor para aquisição de um auto-

e atuar com maior agressivi- jnôvel, uma vez que o núme- (

,
dade". ro fte veículos recebidos era

,

_ Pode-se dizer que o insuficiente para atender a

mercado brasileiro de auto- demanda," explicou 'o/aIter
móveis é altamente estimu- Koerich.

lante, tendo em vista que 'Dentre os carros da VoI

devido a produção, no Brasil kswagen, o mais 'procurado
��ste_}.ll11a médiade 2Q pes- ,_é. 9�-�':aI.as..Pi��" para. o q�al, '

soas' por automóvel, enquan-: ,segund0.o ,revendedor; "aín-
'

to que nos estados Unidos da persistem as filas para

não chega a três pessoas por aquisição",
'carro fabricado. Até o mês -, Outro carro bastante

de abril às vendas de vefcu- 'procurado é a "Kombí",
.Tos foram normais, sendo que juntamente como "Bra

sílía" não conseguimos aten-
que em maio houve um de- - '

créscímo que atingiu os car-
der a procura; Os demais

,carros temos para, venda;
ros de maior porte. I "

Explicou Emani Ãvilla., porque pedimos .adícíonal..
O "Brasflia'; 'atualmente é

que. urna das causas de retra-
considerado o melhor carro

ção, foi o aumento da gaso-
lina; ,"m� como é normal, nacional, em primeiro lugar

.passado o primeiro impacto, pelo espaço que dispõe, pois

o mercado já te�de a melho- em' geral o brasileiro quer
carro grande a �usto mais

acessível. Por outro lado,
impressiona pelas, linhas, é
um carro. bonito pequeno

por' fora espaçoso por- den-

quando existe algum proble
ma de mercado, são as gran
des cidades como Rio e São

rar".
- Dos carros da General

Motors o mais procurado
atualmente é o Chevette, se�

, guido 'pelo Opala. Em geral
os clientes preferem a moda

lidade d,� pagamento em 24

meses; emb.ora existam com-

pradores em at� 36 meses, KO,erich disse que_,!,ven- ,

tendo em vista que nessa úl- 'da em 36 meses "não é a

tima diminui 'bastante o vá- ideal, mas só em tese".

lor da prestação, embora - Deve-se levar em consi-
.

onere um pouco (\) custo to- deração que se uma venda
'tal do veículo. Mas se o '

em 24 meses dâ uma presta-I .

comprador só puder pagar ção de Cr$ 1.;300,00 e, em

determinada prestação, por 36' vai a Cr$ 1.100,00, essa

exemplo c-s 1.200;00 men- última modalidade aumerita
'

sais e o preço em 24 meses o poder aquisitivo do com

for de c.s 1.500,00, certa- prador. Entretanto, posso
mente preferirá· efetuar a afirmar que a permissão pa
compra em 36 meses, para -ra vendas em 36 meses não

.

não abalar O orçamento do- veio colaborar para melhora
méstico. 'do mercado, pois em 24

"Os carros mais procura-
'

prestações .o valor final da
.dos \ atualmente são os de venda fica bem mais reduzi
menor porte, tendo em vista do. No caso específico do

que são os que' sofrem 'me- Volkswagen � em qualquer
nor -desvalorização, como é 'modelo - não existem mai
o caso do Chevette. Hojees- ores problemas para o 'com

tatt_los \ecebendo, carros usa- prador adquirir �m 36 me

dos por um preço maior do ses; pois em geral alcançam
que o pago ,por eles no ano lln;t valor muit� alto qu.ando
passado. Em termos de valo-, 'da revendi,
rizaçãQ para troca de veícu- "As vendaS em 36 meses

los - que muito preocupa o até certo ponto desfavore.
brasil�iro - acredito que d cem o mercado, po:i� dificul
carm deve ser encarado co- ta a troca, pois quanto m'lis
mo objeto de consumo". tempo o cliente levar pagan-
VOLKSWAGEN ,do a prestação" maior será o
Também para Walter tempo que levarâ para tro

Koerich, propretário da car de carro. Mas do ponto'
,

Koesa, empresa revendedora de vista do cliente o ideal
cle automóveis Volkswagen, aindá é o maior prazú com

não ex�ste crise de venda·de menor prestaçãp� Os aumen- ,
carros em Florianópolis. tos da gasolina não atingem

- Aqui a venda é prÇ>gra- aVolkswag,en, pois os carros
mada com melhores 'condi- são 'os mais econômicos ql:1e

'

ções de trabalho. Em 'geral C1-istem", conchiiu.

tro..

,
'

I
"

" Hoepcke Vefculost.o Chevette desperta maior interesse, enquanto o Opala continua com mer�ado certo.

Volkswagen: não há o que temer. "

"

/'
I Ford:� o econômico Maverick.

, \

-". ..

,

J

"

.:.Y

/
, '. . I ,_ ,

A desvalorização atinge apena� os carros 'grandes, tradicionais consumidores de gasolina.

As vendas prosseguem num "ritmo satisfatório" e a
I

propalada retração do mercado é,
.' segundo os revendedores, fenômeno típico das'

grandes cidades que lião chega a.âtin_gir
Plorfanópolísr?o mercado está bom".

I"

/' ,

CIMENTO, -1
•

G,OMERCIAL HIDREL, TEM'
\ ,

,.

rua jeronimo coelho', 325
fones Z2 0778 e, 22 09881,

e n t r-e 9 a. a dom i c i ,1 i e

VENDE-SE
CRECI-31. - Fones: 22-1036 e 22-2082
Rua Marechal Guilherme, no.�

, ,

Apto. - Coqueires - 100 m2 - C/garage - Totalmente .finanClao.
do
ÁR EA - 7.000 m2 - Centw - Praia Particul'ar '

Área - Cainpeche - 400 metros - 1�.000 m2 - Cr$ 5.000,00
de entrada.,' ",

, ,\' ,

'

.

Área - 688.507,04' rtI2 - 1.477 metros de frente para o mar.,

Lagoa,de Ibiraqulilra - MUlliclpio de Imbituba.
Área - Coqueiros ,- 420 m2 - Frente para o asfalto. Parte,
construrda.

.

-
,

'
"

,.

'"

Casa - Coqueiros - Mista com 70m2 - Frente para o mar.

Cr$ 100.000,00"
'

'

Casa - Barreiros - 66m2 - Mista - (;r$ 40.000,ào
Casà'- :trindade - Alvenaria - Cr$ 60.000,00 f

Lote - Trindade':'" 540 m2 - Cr$ 50.000;00 ,

Lote - Itacorubi - Estrada para Canasvitiiras - 1.260 m2 -

Cr$ 20.000,00
'

Hotel - 20 apartamentos mObiliados - 950 m2 de ãrea CO(ISo

tru rda.
'

Localizado em boa praia da i'lha.
Lote -_ Barreiros - Bom investimento' - Cr$ 300 ,rt12 - Cr$
10.000,00'

, , - V,ENDEMOS O SEU IfJI.ÓVEL-

'Segundo Vigflío Freitas,
gerente de vendas da Dipro
nal revendedora de veículos
da marca "Ford", a crise
também inexiste,

Posso cita'!' como

exemplo o "Corcel", carro

que estâvamos.em dificulda
de de atender a demanda,
tendo em vista que o con-

, sórcio absorvia totalmente a

produção. Mas agora a Ford,
dobrou a fabricação e esta

'mos entregando normalmen
te, ,numá época em que o

consórcio está achando difi
culdade em vendas. O "Ma
verick" de 6 e 8 cilindros,
teve venda normal, até que
foi lançado o de 4 cilindros.
Pata a "Pick-up" F-75 as

vendas continuam boas, pois
esse tipo de veículo é muito

, procurado.

"O produto de, inenor
venda é li F-IOO é F-350,
rnas sempre tem seus clien
tes certos naqueles, que já
possuíram em outras épocas
e não deixam .estes modelos

por outro qualquer; As ven

das de, "Jeeps" p�ra particulares e extremamente, redu
zida, pois se trata de um car

ro mais utilizado porôrgãos
estatais. Já os carros de alta

classe, corno o' "Galaxie e

. -Landau" somente são usa
dos por pessoas que não se

abalam em rodar sete quilõ
.metros com um litro de ga
solina, pois seu conforto, es
tabilidade e' beleza não in
·fluem o preço e a econo-

, Segundo Virgílio Freitas,
o "Maverick" 4 cilindros é
um carro que embreve esta

rá' concorrendo com o "Cor
cel" na preferência do públi- ,

co, "devido principalmente
,

a sua beleza e economia".

, ,

. , .,-- No seu lançamento, a

Ford fez propagandade que
, este carro Jazia de 10 a-II
quilômetros com um litro'
de gasolina. Entretanto, tes
tes realizados aqui, com três
carros, demonstraram que o

"Maveríck" 4 cilindros é ca

'paz de fazer 13 quilômetros
"com um litro de gasolina,
Tal' fato foi comunicado �
Ford e obtivemos como rés

sposta: "Desta vez quem vai
fazer a propaganda é 'o clien-
te",

Virgflio Freitas explicou'
que as vendas em 36 meses

não são boas para carros'
usados, "pois 'aumenta mui
to os juros e quando o clien
te termina de pagar pratica-

, mente o carro desvalorizou
completamente, O ideal é,
vender I em 24 meses, onde
os juros são -mais acessí
veis" ..

EM ·CAMBORIÚ
I'

TEMOS O "MELHOR NEGOCIO
.

" , .

Apertamentos c/sala graride, conversfvel em sala dorm; banh;
coz: ã�ea de serviço. � 50. metros da praia, bem no centro

c/entreqa em dezembro. 'No ato 5.200;00 - 10 x 520,00 e .o

saldo apôs as chaves de 490,00 mensais.
'

Bel Isslmos aptos. de 2 a 3 dor. novos e para ocupação imedia-:
ta, c/azul. dec, atê � teto, pfso de cerâmica esmaltada, pia de,
aço inox, garagem, em ediffcio de poucas unldades condornl
nio seleto, c/entrada ii combinar e o saldo 'em prestações de
1.20CiJ,00 mensais.
Apartamento na Av. Bresil de esquina, c/4 dorrn: sala, sacada
apenas 2 @tos.'po'r andar, bem' ensolaradas, cloreço e condí->
ções � combinar até 12 meses.

'

Apartamento frente p/o rnae, espetacularvlsta pan;-râmica,
c/,3 quartos, sendo 1 c/sacada e bal1h; priv; sala, banho social,
copa, cozinha c/17 ")2, área de serviço, quarto e W.C. de
empregada e garagem•. Entrada 35.000,00 - ,10 x 3.000,00 -'

nas chaves em dezembro mais 30.000,00, saldo em prest'ações
de 2.800,00.
Temqs casa .nova" recém con;trurda c/3 quartos, sala, banh;
cozinhà, demais'dependencias, c/3a000,00 de entrada a com-

, bimlr; e o saldo em prestações ,de ·1.500,00 men;ais.
Suntuosa residência ,d� esquin,a, contendo �mplo salão p/3
·amb; gabinete, lavabo, cozinha grande, lavanderia, qua,rto e

W.C. empregada, 3 dorm; e � banh; sendo" privo do casal,
'garagem toda ajardinada, churrasqueira, água quente central,
toda mobiliada. Preço .e' condições a combinar, havendo bas-

, tante flex,ibilidade, inclusive podendo_entrar imôvel de menor

'valor como parte de pagto. outra parte financiada pelo SNH,
'restando uma pequ'ena parte, que seria representada pela par-
cela dada come entrada.

.'

Contamos ainda, grand,e varieçlade de casas, terrenos e aparta
mentqs, com 'localização variada e preços e condições anaen
teso V isitem"nos sem comprom isso.

,

Maiores . .informações c/HERSON PAUPER:IO Negócios Imo
biliários CREC,I-2284 no Baln. Camtloriú i!J Av. Brasil esq�
.fl rua 2400.

'

�,=R=M=IA=R=IO=S==.=EM=B=U=T='D=O=$========CA_T"",A R i N E N S E
S/A

.

Reduzindo o I PI -

Descontos Especiais ,

. ,F i nanciarnentos a l.on:g:o�p:r�.. éJ;Z�()rr�'1�r�m�

Garar:1tia e assistência técni
ca permanente. Entregas
r.lpidas. .

Atendemos o interior d'o
"_;'--'-"'-___'';:'_''':::::::::::�;'_L::J.....J Estado.

RuaRafael Bandeira,55-Fone:22.�775-fpolis-SC. ;

-----'

Chegou a hora, de fazer
uma remodelaçãO "em sua

residência, escritório, eu
(

loja. Tudo Sob medida.
"

.QUALlDADE

.REQUINTE:

.SEGURANÇA:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A comédia infantil "A galinha dos ovós de ouro", de Luiz Arthur
e Carlos Abel, será encenada em Florianópolis, no Ritz, em três
únicaS apresentações: sábado, às 16 P?ras; é no domingo às 10h30m
e 14 hqras. ,

J ,

, t

Dois anos depoIs d'e" ter alcançado grand� sucesso no Teatro

Álvaro c:\e Carvalho, com a peça "Aladim e a Lâmpada Maravílhosa",
o Teatro da Juventude.. do Rio de Janeiro, volta com sua II Tempo,
rada Nacional de uma produção para crianças.
"A galinha dos ovos de oJlro é pm espetáculõ re,cordista de

público no gênero, informa Luiz Arthur, e já foi assisticla por mais

de cento e oitenta mil pessoas e!l1 mais de vinte cidades 'brasileiras" , '

� É um espetáculo simples, que 'não tem toda a complicaçjio
técnica do "Aladi'n". Mas, a peça tem uma característica funda.:
ment�: aparticipação ativa e espontânea do público infantil. Atra
'vés 'de um texto simples � acess�vel, transmit�os a'mensagem da

fábula, e com a intensa movim�ntação plástica dos atores, atingi
mo s a criança, fazendo. com que, ela permaneça; 'durante todo o

.
"

tempó, interessada no desenrolar da estória. "

E mais adiante, Arthur diz ,"que 'a presença de urna galinh,a de
verdade e de uma porção' de pintinhos serve para reforçar a imagem
fantasiosa da encenação, e demonstra o respeito que a pureza e a

fantasia da criança pos merece. Posso .dizer tranquilamente, que,
apesar de não poss)Jir a riquez-a visual do "Aladiril", "A galinha �os
ovos de ouro" é um espetáculo que cumpre totalmente,a sua finali

dade, alnda mais' no tocante à perfeita comunicação e integração
palco-platéia". . ,

'

, Participam do elenc0 atores'cariocas como Cacá Silveira,'Marion
Alberti, Zaly Albuquerque e Otavip Luiz. Na assessoria técnica Luiz
Antônio e Alexandre Pereira Nunes.

Para as crianças um detalhe importante: s�rãb sorteados os pintlc
nhos .após o, término de cada uma das três apresentações.,

,

, \

o: Circo "TihanY" já tem

data marcada para a sua es

tréia na cidade: dia 27 [(se
xta-feira), as 20h45m. O lo
cal para a sua .ínstalaçãó,
que anteriormente seria a

Praça da Bandeira, foi mu
dado 'à última hora para a

cabeceira da Ponte Hercílio

Luz, nq Contfnénte, devido
a conflitos na Prefeitura,
que acabaram atrasando a

sua vinda para cá.
O

' empresário do circo,
Osvaldo Gomes, disse que o

prefeito Dib Cherem alegou
que ª- Praça da Bandeira é'
uma praça, "nobre", pelo fa-

(

to de funcionar ali a Assem
bléia Legislativa �' o Tribu
nal de Justiç�. "Mas se es

queceu que lá fazem unia
feira, é ponto de caminhões
de aluguel é estacionamento
de todos os ônibus vazios

que ali são Iavados enquanto'
aguardam a hora de sair para
o interior".

legislação' municipal pela
qual todas as casas de diver
são têm que pagar dez por

,

cento da sua renda bruta ao.

município Antes de fazer es
ta isenção, ela precisaria ser

votada pela Câmara Muni-'

cipal, e depois aprovada pe,
lo prefeito. '

I

- OS' PROBLEMAS NA cí
DADE

. Florianópolis, a, segunda
cidade do Brasil na qual o

circo se apresenta, depois de
i8 anos de ausência, ,e.G1
tournée pelo mundo inteiro,
é li primeira em que enfrén
ta tais problemas. Em Curi-
tiba, onde se apresentará em

seguida, 'segundo Osvaldo, a

Prefeitura cedeu terreno,
máquinas para fazer a terra-

,

planagem, -isenção de impos-
tos e todas as passagens dos
artistas pagas _pelo Departa
mento .de Turismo.

Em Porto Alegre, onde

--... está' se apresentando atual-
O ex-prefeito interino, mente, o Deatur 'pagou as

Waldemar da Silva Filh�, se- passagens dos componentes
gundo Osvaldo, tinha permi- do circo, de Buenos Aire�
tido a sua instalação na Pr,a- para a capital gaúcha, via

ça da Bandeira, e. concedido Cru.zeiro 'do Sul, o Departa
isenção de impostos. O cir- q1ento de Obras Públicas d�
co, "retribuindo esta gentI- E>tefeitura (ez o serviço de
leza da Prefeitura, dariá um

. terraplanagem. gratuitamen:
espetáculo cuja renda toda te, e a Maguefa cedeu o ter
reverteria em prol. do Pro- reno.
menor. De qualquer forma: -

. Em Florianópolis,
acredito que a mudança de além da Prefeitura mudar o'
local, e pag;;unenjo de 10 local para a montagem do

por cento da renda bruta do circo na última hora;revoga
circo ao município não mu- ram a anterior decisão' de
dará a intenção do diretor fornecer tratores da prefei
do circo; Fr�z ézeiler Tiha�

-

tura para fazer a temiplana
ny, de r�aJizar este espetáçu- gerri;, Ffetjvamente, cederam
lo beneficente". . apenas o terreno. Alegaram

-, O prefeito Dib Cherem que não. têm máquina� no

. disse qu� o ex:prefeito inte- momento em 'corldições pa
rino não poderia ter feito es- Ia executar estes serviç,os.- E
ta isenção, pois 'existe uma as passagens foram pagas

I ,

, A cpnhecida peça infantil vai novamente alegr3f a criançada.

Galinha de ovos de
, 'I

ouro estréia'
depois, de amanhã·

por nós, evidentemente. dos, . onde a sua visao fi�a
'. encoberta-pelos morros. Co-

HOJEINIC)AMONTAGEM \ mercialmente, acho até que
,

. Mas. amanhã (hoje) já es- este ponto' é melhor que o

)ará pronto o terreno, para outro, porque divide a ilha e

início da montagem. Para o continente".
'

fazer a terraplanagem do 10- Osvaldo disse que é preci
cal cedido' pela prefeitura, 0., � so fazer' uma ressalva ao

circo p�gará 1 f mil cruzei-' comportamento da Celesc,
TOS a urna, empresa pârticu- que ao contrário da Prefei
lar. l'É que' o Tihany é um "tura, se prontificou a facilitar
circo diferente dos outros, a instalação do circo, e rapí
porque necessita de uma damerite fez um plano, o or

área de 150 à 200 metros (ç!!ffiento e em seguida ,man
quadrados to_da nivelada, .dou executar o serviço de

porque é um circo comple- eletricidade, em 48 horas,
tamente assoalhado.coberto enquanto nos outros locais

por tapetes, e sem modéstia, demora no mínimo de 15 a

considerado o mais luxuoso 20 dias para fazer o mesmo

do mundo", ,

. trabalho.,
'

_ O outro terreno, da'

Praça âa Bandeira, já estava

praticamente em condições.
Para nós seria mais conve
niente, por causa do estacio
namento e o local amplo,
três vezes maior do que éste.
Aqui há inclusive o risco de .

, um acidente. O .circo que é
,

ainda" uma grande atração'
para as crianças, e enquanto
houver crianças o circo não

morrerá" carece 'aqui em

Florianópolis, .
de um loc�

mais apropriado. Tememos
- pelas, crianças na �oJa da,
saída, -pois o local' é muito

perigoso. Por isto vamos pe
dir a ,colaboração do Detran

.

para dar uma cobértura nfi
hora do término 'do espetá
culo e evjtar acidentes..

Ele- garante que ape.sar da

pequeI}-a área, que não per
mite que os traillers fiquem
aó -redor do circo, "como
deve ser e o que 'daria uma

outra impressão, o espetácu
lo não sofrerá nenhuma alte

ração e ri circÓ vai' ficar bo
nito. Só que teremos que
colocar, os carrüs nos fun-

UNIVERSIDADES
A Universidade' Federal de- Santa Catari

na inicia suas férias no dia 18' de junho
reiniciando as aulas no dia 4 de agosto. Não
obedecem ao mesmo esquema, as aulas das
6a., 7a. e Sa. fase do curso de Odontologia
que deverão recuperar aulas para totaliza-

· ção dos créditos- até mais ou- menos ,a se-

gunda semana de juiho, '

.

, Para os calouros que ingressarão no se

gundo semestre de 1975, haverá pré-orien
tação de 'matrícula no dia: 10., de julho; às 8
horas, para os cursos de Biblioteconomia e

·

Documentação, Iducação Física e Letras;
às lO_horas, para os cursos de Direito,
Economia, Ciências Contábeis e Adminis- '

'tração; às 14 horas, para Serviço Social, Pe
dagogia e Estudos Sociais; dia 2, às 8 horas..
para Medicina, Odontologia, Enfermagem,
Ciências Biológicas, Farmácia e Bioquímica
e Agronomia; às 10 horas, Engenharia Civil,
Engenharia Elétrica, Engenharia Mecânica e

Ciências. A matrícula será de 3' a 5 de ju
lho, em local e horário especificados no '

Guia Acadêmico, fornecido na pré-orienta-
ção.·

'

, No âmbito da UDESC, as férias são di
ferenciadas por Cursos, porém generalizam
se .aprokímadamente entre 10 e 30 de ju
lho, fora' a Faculdade de Engenharia de
Joinville que .terá férias entre 15 e 21 de
julho.

'

Período de férias

iá esta definido,
Estudantes de .todos os níveis já come

çam a alegrar-se COIU o próximo início de
férias em seus estabelecimentos escolares.

. Mas a maioria tem pela frente a decisão
ainda pendente dos professores a respeito
da necessidade da reouperação de matérias,
onde os alunos não alcançaram conceito su-

'

ficíente, Depois de, superada esta fase, as

escolas,' colégios e universidades se fecham,
ti os jovens poderão se dedicar a atividades
recreativas, cuituraís e extra-curriculares.

-No Colégio Coração de Jesus, a aulas
. normais terminam no dia 12 de julho;

I
ha

vendo férias de 13 de julho a 3 de agosto. '

Somente a la. série do 2,0. grau, por estar
vinculada ao COEF, é ,que levará alunos à
recuperação e esta deverá se dar, segundo a I

diretora Dona Míriam, de 1 a 12 de julho.
'

Todo o expediente externo do colégio será
paralisado a partir. do dia 15, sendo que
atividades extra-curriculares, no período de
férias não estão previstas, por um lado pelo '

motivo que considera a diretora, de que ii
comunidade acha _que "a escola é só pará o

período de aulas".
\

Embora seja estabelecimento público
estadual, o ,Instituto Rtadual de Educação'
em seus diversos cursos, não obedecera es

tritamente ao Calendârio Escolar da Secre
taria da lliucaç�o, no que se r(ffere ao iní
cio das férias eSGolares dos alun�s. Estabe
lecida Ínicialmente uma 'data CQmum para
encerramento das aulas, ou seja, o dia 7 de
julho, sua obediência é no entan�o influen-'
ciada pela totál.ização ou não do núm,eró-de ,

créditos por disciplina. Assim, o professor
Rogério CartceJier, do IEE, informa que as

.

,aulas de recuperação syr.ão iniciadas até o

,dia 17 de julho, durando cerGa de uma se-

mana. Os Co.ns�lhos de Classe que decidi
rão quais os alunos a entrarem nesta �ase,
reunir-se-ãb no dia 30 de junho, não estan
do porém, ligados a este critério, os alunos
do científico _ pois o çurs,O não entrou na

reforma, do ensino: Suas férias, então, co
meçar�o no dia 12 2e ju�o. '.

Existindo um CentrÇJ Cívico que pro
grama, as atividades extra-c�urriculares dos

alunos em setores de esporte, cultura e di
versões em geral, um setor de Educação
Física e um Departamento de Isportes, se- "

gundo seus porta-vozes, não há, por outro
lado, nenhuma atividade de recreação e en

tretenimento programada para participação
dos alunos durante as férias.

. Duas posições se colocam: os)all,lnOS já
( �m' programas familiares para as ·férias
e/ou os alu'nos não sentem interesse em ir
para a escola durante as férias, além da
observação feita por ,uma funçionária de
Centro Cívico, de que no-final da semana

"

haveria eleições. para nova diretoria o que
impede que a atual faça programação pára
o período de férias. Mas Mirta Eranzoní, do
20. científico, e que já foi integrante da
diretoria passada =: a diretoria é composta ,

·

por alunos _ -diz que "se existe alguma
coisa para o aluno participar nas férias ele
sé interessa, e vai, "E exemplifica com Pro
moções feitas em outras .épocas, como o'

baile da garota do IEE, Gínkana, e até ou

tras feitas durante as férias de verão.
'

ESTADUAL E MUNICIPAL I

'Nas escoias mllnicipais as férias dos alu
nos serão entre 19 e 31 de julho, e para os

prófessores entre 20 e 31 de julh9. Havérá
recuperações porém sell período ain�a está
sendo pr@gramado. .

,

Nas escolas estaduais, �egundo o Calen
dário Reolar da Secretaria da Educação,
no, setor d,e lo. grau, as fériás dos alunos
cómeçarão 'no diá 9 de julho prolongand@
se até 31 do mês. Fm >9 e 10 de julho"os '

professores farão àvaliação ii replariejamen
to par�_ á recuperação que se dará de 11 a

19 de julho. Reiniciando em 10. de agosto
as aulas irão até' o dia 12 de dezembrb.

No 20 .. grau, as férias ocorrerão de' 6 a

31 de julho. Entre i e 19 de julho haverá

'recuperaçãó, e com o reinício das' aulas a

10. de agosto as mesm� irão até o dia 7 de
dezembro, havendo matrículas para 76 de
15 a 20 de dezembro. I

.'

o ,circo "Tihany"', Com 185 componentes, depois de resolver seus pr�blemas , tem a su� estréia marcada para o próximo dia 27, na cabeceira da .ponte velha.
" '

Novadata e novo local para
a temporada do cir.cQ'Tihani

.
. (' .

FÉRIAS ESCQLARES .

,

O Colégio Catarinense terá aulas nor
mais até o dia 20 de junho. De 23 a 28 de
junho, reunír-se-ão os Conselhos de Classe e
no dia 30; os alunos receberão a caderneta
e terão a notícíade sua aprovação imediata
ou não. Os. q ue necessitam fazer reeupe
ração receberão com a caderneta uma lista
de programação de suas próximas aulas,
que iniciarão no dia lo. de julho encerran
do-se a 15 de julho. _ , '

gres reais de Bengala, oito
. E desconhecido ainda o número de alu-

chimpanz.és, �ei� leões afri- nos que terão de enfrentar. as aulas de recu
canos, seis ursos brancos da peração, o que só se definirá depois da reu

Sibéria,
.

seis elefantes, oito '" nião dos Conselhos de Classe. Mas para os
pôneis da-1Í1dia, com SÔ cen- que entram em férias a partir do dia 10. ou
tímetros de altura, os que só entram mais tarde, se não houver

Os gasteis com os animais um programa 'familiar para entretenimento

são muito grandes, Osvaldo durante as férias Iviagens, visitas, etc.) pou
ca coisa' resta a fazer além de ficar em casaconta que para os elefantes.

e os cavalos, são adquiridos e ocupar-se da melhor maneira possível.
Mas o Colégio Catarínense pode oferecer _ .

diariamente 15 fardos de al-
e, segundo a professora Virgínia, orienta-

f a f a , (cada um custa dorapedagógicadaquelaescola"semprehá'
Cr$ 60,00), fora os 2ÚO qui-. alguns que se interessain" � espaço e ape
-los de cenoura, três. quilos trechos para a prática' de esportes como:
de farelo- e três de aveia. Os voleibol, futebol de salão, tênis de mesa,

. t" "
dtigres comem alternadamen- xadrez,

.

bilhar e outros e que poc em ser

te, um dia 100 frangos abatÍ"_ utilizados a qualquer hora.
.

dós, no seguinte tomam 200
litros de' leite e no outro,
250 quilos de carne, em mé
dia. Para os macacos 'e os

O CIRCO E SEUS COMPO- ursos, são quatro cachos de
NENTES bananas por dia, 15 quilos

Com referência
_ para o 'de cenouras, e 100 cruzeiros

"Tihany", basta dizer que de pão, .sendo que os ursos

ele foi contratado para o fil- ) ainda tomam cerca de dez li
me "O Fabuloso Mundo do' trós de leite..

'

Circo", filmado há três anos
.

O circo Tihariy ficará em
. �

em Hollywood. foi fundado Florianópolis do dia 27 de
no Brasil, em 1955 por junho até o dia 13 de julho;
Franz Czeiler Tihany, hún- com apresentações todas as'

garo naturalizado brasileiro noites; às 20h45m,' sendo.
em 195Ó; e que reside em que aos sábados e domipgos,
São, paulo, onde fica a s�de .

haverá matinée, às IS.horas,
do ·circo. O Tihany passou- e vesperal às 1 ih3ÜII_l. O cir-
18'al1-os no exteIior, viajan- "CO não tem m;quibancadas,
do p_ela Europa e por toda a são cadeiras. O geral;' ou po
América do Norte e Centrl)l. pular custa Cr$ 15,00 para
Possui 185 componentes, adultos e Cr$ 10,00' para
entre artistas, executivos;

�

crianças. AS laterais custam

realizaqores, técI}-icos e aS"sis- Cr$ is,oo, e para crianças,
tentes. '. .' Cr$ 15,00. Há ainda as ca-

Seu material. '- excede a deiras numeradaS' e os cama-
450 toneladas de peso e pa- rotes, cujo preço ainda não
ra trazê-lo, virão' 56 veícu- está fIxado.
los. O vestuário, desenhado Do programa constam di
por famosos modistas de Pa- versos; espetáculos, entre
ps, Nova Iórque, Madrid e eles musicais, acrobacias,
Rio de Janeiro, é avaliado

, in ágicos, cantores, bailâri- f
'em 350 mil dólares. Possui nas, palhaços; domadores,
uma, numerosa "troupe" de trapezistas, demonstrações
animajs amestrados: 18. ti- cósmicas.

Mais salas de aIrla'
"', .

p�ra anaJfabetos
" ", .�

A Com:ssã�- Mu�icipaI So�ial da LBA. Na Cos� . altamente p'rejudicial para' gue na luta e'm prol do
do Mobral esteve reunida teira _ Escola Básica Ani- us uabalh1ós dóMobral na. analfabeto,. anunciapdo
ont�� col]l a diretoria, do si6' Teixejra; Saco dos Li-" Capital; .se constituindo .que mais duas salas de au-

Clube dos Desbravadores mões"",:, Salão Paroquial; numa das causas mais gra- 'las çomeçarão a funcionar
_ entidade €J.ue presta ser- Agronômica '_ contato a: ves da evasão dos. alunos. em breve. Umal será insta-,

viços de ação GOlllUnitária ser mantido Gom a Escola A maioria alega faltar aga- lada na Colônia Penal
_ para traçar metas, com b Básica Padre Anchieta, e salhos, para que PQssa sair Agrícola e a outra n� Mor-

objetivo de faz�r um levan- Educandário 25 de No- à noitf para ir às aulas. ro da Caixa D'Água, em

tamento 'e recrutamento 'vembro. Contatos visando sanár es- Coqueiros, esta última
de analfabeto� ná zona ur-

.

Na re{Jnião foram cons- se estado de coisas, foram com 30 alu!l0s já inscritos..
bana da cidade. tituídas cinco equipe's e manti�os 'pela 'Comissão Para instalação de mais

,

A
.
Comissão pretende distribuídas' por local de com clubes de serviço da

.

uma sala, dessa vez' no

instalár mais dez salas de atuação" as quais incluem cidade, para a obtenção bairro do Itaco-rubi, o le-

aula para alfabetização;, professoras já inscritas pa- dos ag-asalhos' através
I
de .vantamento está sendo

aléIll 'das oito que estão ra lecionar. O Mobral acei- campanhas, mas até b mo- concluído.;
funcionando desde o. mês ta ��béIh o recrutamento mento os' resultados não.( Paralelamente aos pro-
de abril passado. Foram se- e levantaplento feito pelas foram�romi:ssores.· , jetos' de novas ,salas a �er
lecionfldos einc(\ locais, professora� ,interessadas

.

Outra' dificuldade do instaladas, o Mobral Muni-'

respectivamente Centro, em alfabetização de" adul- Mobral Municipal está no' cipal mantém em funci�-
Capoeiras, 'Costeira, Saco tos e, e geral, as classes são recrutamento de professo- namento desde o mês de
dos Limões e Agronômica. formadas com.lO a30 alu- res, cujo número está mui- abril passado, UIJl total de

A localização das salas de nos� A pr9fessora reéébe o ' to aquém do necessário; oito classes. Na Costeira,
aulas ainda não ,foi defini· pagamentei por aluno. tendo em vista a grande com 21 alunos� na CEFA,
da, embora diversas escol� DIFICULDADES, quanttidade de analfabetos para funcionários da, Ce")
e entidades estejam sendc A Comissão Municipal no município _ 5 mil se- lesc, com 22 alunos; Saco
consultadas sobre a' possi· do Mobral sempre luto.u, gundo o senço de 1970 fei- dos Liinões _ no' Jardim

bilidade, de! cederem o es· em Florianópolis éom mui- to pelo IBGE. Apesar. da de 'Infância Tia Eugê�ia,'
'paço para funcionamentc ta dificuldade .. fui primei- campanha diVUlgada atra- com 36 alunos; Mercado
'dos cursos de alfabeti· TO, lugar por falta de verba vés dos meios de. comuni-. Municipal' _ com 21 alu�.
zação. e de professores,. pois· o caçãoo para admissão de

.

nos; à Rua General Vieira.
No Centro' da cidade se· 'baixo pagamento não esti- professores, ,o Mobral Mu-

.
'da Rosa (Copa -

Lorq) -;

riam instaladas 1).0 Merca· mula os mestres - sobretu: nicipal' conseguíu até o, com 15 alunos; Bairro de
do Municipal,' Senac e' na, do com orproblema da eYa� momento somente quatro. Fátima, Escola Básica Oti-

Ação Social Advelltista�' são dos àlunos. Segundo insérições. A m\lÍoria alega lia Cruz � com 28 alUnos;,
ASA; 'fapot(iras, ,onde iFlformou, reérutar os anal- que o pagamento é'muito Capoeiras, Escola Básica
existe a maior concen- fabetos não é' tarefa fácil, baixo. '

.

Perd Vaz de Caminha _

t{ação de analfabeto�, na mas mantê-los na sala de SALAS CEM FUNCIONA- �om 20 alunos e na Peni-
Escola. Básica Pero Vaz de aula é muito' mais difícil ·MENTO. teneiárra do Rtado _ com·
Caminha; Legião da Boa ainda. Ap�sar das dificu�dades, '. 27 alunos, dando u!n total
Vontade _ LBV _ e Ação O período de inverno é \ o Mobral Municipal prosse- de 190 �(abetizandos:

"

I

O abuso de'
.

.

.

'

b

poder de um guartla
D,O aterro.

.

"

Reyestido de eSHanho� poderes,
um guardade trânsito'
resolveu à sua.maneira

impor um severo castigo
ao motorista do Volks azul de São,José�

, J

placas SX-1471"
... que inadvertidamente estacionara

o veículo no aterro,
I nÚ,ma das "áreas prOibidas".
Sob a voz de comando do

truculento policial
.

- "o homem estavá uma fera" -

�"os operários que trabalham no aterro

foram convocados para
cercar o veículo

com 1)10ntes de barro,
,

impedindo
a saída do transgressor:-

/

Isso oGorreu ontem à tarde',
,

por' volta gas 15h30rn,
sob as vaias,dos

p<;lpulares ao guarda tão sev�ro
quanto arbitrário. I

l

,

I

, J
\
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